Pendant les vendanges, je me suis très mal conduite

par Gilles de Saint-Avit

Céline et Jacques, originaires du Nord, passent leurs vacances dans le Luberon, chez un viticulteur, Bernard, qui les héberge dans son gîte. Très sensuelle, Céline trompe son mari avec le viticulteur. Il lui propose de revenir seule pour les vendanges. Elle accepte, ne se doutant pas de ce qui l’attend : dès son retour, en effet, elle devient une poupée que Bernard initie aux plaisirs les plus crapuleux et qu’il exhibe devant ses ouvriers agricoles… avant de la leur offrir, lors d’un repas de vendanges. Incapable de résister à la spirale qui l’emporte, Céline, complètement libérée (ou asservie – question de point de vue), se prête à tous les caprices des hommes présents, et ne recule devant aucune expérience. Métamorphosée par ces huit jours de dépravation, elle avoue à son retour la vérité à son mari… qui s’en montre ravi ! Comment elle en viendra à jouer les danseuses nues pour un riche Japonais, je vous laisse le découvrir. Sacrées vendanges !

LA LETTRE D’ESPARBEC

Cet été, alors que nous passions l’été à la plage, dans la villa de Solal, son amant, Magda avait longtemps feint d’ignorer la présence de Bismuth, notre voisin. Il lui arrivait de sortir de la villa, entièrement nue, pour cueillir quelque grappe à la vigne de la tonnelle qui couvrait la véranda. Jouant à croire que le feuillage clairsemé la protégeait de l’éventuelle curiosité du voisin. De l’étage, j’observais son manège, et dans le jardin mitoyen, médusé derrière ses rosiers, Bismuth, bouche bée. Une statue. Elle lui tournait le dos pour rendre la comédie plus crédible, et se penchait pour déposer sa cueillette dans un plat, à ses pieds, lui offrant généreusement toutes les fleurs de sa croupe ouverte. Puis elle se dressait sur la pointe des pieds, tournée vers lui, mutine, pour tâter une grappe, au-dessus de sa tête, les nichons ballottants. Quelle chienne, quand même ! Et quelle comédienne : je ne pouvais m’empêcher de l’admirer, malgré ma jalousie. (Ce raisin était immangeable : du vinaigre, une peau de crocodile. Même les guêpes n’en voulaient pas. Il irait tout droit à la poubelle.) J’attendais qu’elle rentre pour descendre à la cuisine, où je rencontrais le regard goguenard de Solal.

« Tu as vu ça, me disait-il. Quel talent, hein ? Elle va le tuer, ce pauvre Bismuth. »

Nous l’écoutions fredonner en montant l’escalier. Nous suivions le bruit de ses pas, sur les socques de bois. Voilà, elle entrait dans ma chambre pour fermer les volets, afin d’empêcher le soleil d’entrer.

« Va donc t’occuper d’elle, me disait Solal. Moi, j’ai déjà beaucoup donné, cette nuit. Je suis H.S. »

« Vous croyez ? Peut-être veut-elle seulement dormir ? »

« Pourquoi crois-tu qu’elle a montré son cul à Bismuth ? »

« Pour l’exciter ? »

« L’exciter ? Tu es naïf ! Pour s’exciter, elle. De lui, elle se fout comme de son premier tampax ! Elle montrerait aussi bien son cul à un évêque. Elle s’est excitée, et maintenant, elle est dans ta chambre. Et elle t’attend. Tu n’auras pas besoin de te fouler pour la faire grimper aux rideaux. Le plus gros du travail est fait. »

Il avait raison, bien sûr. Je savais qu’en entrant je la trouverais feignant de dormir, cuisses écartées. Elle n’ouvrirait pas les yeux quand je me coucherais sur elle. Je ne serais rien que le personnage de son rêve. L’étreignant, je ne posséderais qu’un fantôme. Mais n’est-ce pas ce que nous faisons tous ?

Qui peut se vanter d’être la cause des cris que pousse la dame quand il la broute ou la pénètre ? Il y a toujours derrière vous quelqu’un que vous ne voyez pas, et qui vous utilise comme un gode vivant. Mais vous, amis, valez-vous mieux ? Vous lisez des bouquins de cul, non ? C’est bien la preuve que vous avez besoin vous aussi de fantômes ».

Céline D., la perverse vendangeuse en compagnie de qui je vous laisse, avait probablement les siens, dont elle n’a pas cru utile de nous parler. Il faut dire que dans son cas, la réalité vaut la fiction !

A bientôt, amis.

E.

1

Depuis cinq ans, pour les vacances, Jacques et moi, nous louons un gîte chez des viticulteurs du Luberon. Une petite maison de plain-pied, totalement isolée dans les vignes. Il faut passer avec la voiture sur un chemin de terre pour y arriver.

Un après-midi, vers quinze heures, tandis que mon compagnon était parti faire sa randonnée quotidienne à vélo, je m’étais allongée seins nus sur un transat afin de bronzer le plus possible. Tout mon corps s’abandonnait au plaisir du soleil. J’ai trente-deux ans, des cheveux blonds mi-longs coiffés à la sauvageonne, des yeux bleus, et je pèse cinquante-deux kilos pour un mètre soixante-huit. J’entretiens mon physique dans une salle de gymnastique, et, pour une femme de trente-deux ans, je suis fière de mon allure. Mon tour de poitrine est de quatre-vingt-huit centimètres et mes seins bien droits et fermes sont plutôt aguichants.

Ce jour-là, je n’avais sur moi qu’une toute petite culotte noire. Je lisais quand soudain j’ai sursauté. Plongée dans ma lecture, je n’avais pas remarqué le tracteur qui approchait et qui s’était arrêté juste à côté du gîte. C’était Bernard, le fils des viticulteurs, qui passait inspecter ses vignes. Gênée, je me suis précipitée à l’intérieur pour enfiler un T-shirt en lui criant de s’asseoir à la table de la terrasse. Je l’ai rejoint avec de la bière fraîche. Je rougissais en lui expliquant que je profitais de l’isolement pour bronzer seins nus. Il a souri en disant qu’il n’y voyait aucun inconvénient.

— Une jolie femme comme toi, c’est toujours agréable à regarder, Céline !

Je l’ai remercié pour le compliment, en lui disant que lui aussi était un bel homme de bientôt trente ans qui devait avoir attiré les regards de plus d’une fille avant de se marier. Je me suis assise un moment à côté de lui pour boire un coup et discuter. Nous avons parlé de tout et de rien, et ses yeux ne quittaient pas mon T-shirt jaune moulant et assez décolleté. Sous son regard, mes mamelons pointaient de plus en plus. Quand je lui ai demandé comment cela allait chez lui, il a pris une mine renfrognée.

— Oh ça… Tu sais… Si je pouvais en parler, ça me ferait peut-être du bien. Mais ici, en Provence… c’est la loi du silence… Et puis, cinq minutes n’y suffiraient pas.

J’ai compris qu’il en avait gros sur le cœur et lui ai promis qu’il pouvait compter sur ma totale discrétion s’il décidait de se confier à moi.

Dans un geste amical, j’ai posé ma main sur la sienne en lui disant que j’étais seule tous les après-midi pendant que Jacques, mon compagnon, pédalait. Il ne rentrait jamais avant dix-sept heures et nous aurions ainsi le temps de parler. Il m’a serré la main fortement en me remerciant et s’est levé en se penchant vers moi, une main sur mon épaule, pour m’embrasser sur la joue, comme à l’accoutumée. Son baiser était un peu plus appuyé que d’habitude et son regard fixait le dessus de mes seins. Puis, me regardant dans les yeux, il a ajouté :

— Tu es vraiment une belle femme, Céline.

Et il est reparti sur son tracteur. Je l’ai regardé s’éloigner, et un frisson m’a parcouru le dos. J’ai achevé ma bière et suis allée prendre une douche. C’est vrai que Bernard était un bel homme, bien bâti, d’environ un mètre soixante-quinze, avec des cheveux châtains et des yeux noisette. Sous la douche, je pensais à son regard sur mon corps, tandis que ma main s’attardait sur ma vulve, la savonnant de plus en plus. J’ai imaginé son entrejambe en pinçant mon clitoris qui dardait et j’ai eu un orgasme court mais intense. Je n’ai bien sûr parlé de rien à Jacques, mais la nuit, j’ai trouvé difficilement le sommeil, me demandant si Bernard allait vraiment venir me confier ses problèmes.

Le lendemain, de nouveau installée à moitié nue sur mon transat, je ne parvenais pas à rester concentrée sur ma lecture, attendant avec une certaine fébrilité un bruit de tracteur. Je n’ai pas attendu longtemps. Il n’était pas encore quatorze heures quand j’ai entendu, non pas un bruit de tracteur, mais de voiture qui s’approchait entre les vignes. Je suis vite rentrée pour passer un chemisier blanc dont je n’ai fermé que deux boutons à hauteur de la poitrine.

C’était Bernard. Il était venu avec sa camionnette. Il portait un short gris en nylon et une chemise grande ouverte sur son torse bronzé. Il a posé deux bouteilles du vin de sa propriété sur la table de la terrasse, puis m’a embrassée sur chaque joue, ses mains sur mes épaules.

— Je ne sais pas si j’aurai la force de tout te dire, Céline.

— Tu peux me faire confiance… Et ça te fera le plus grand bien !

Il s’est assis, tandis que j’allais chercher deux verres et un tire-bouchon. On a d’abord goûté son vin, puis il s’est mis à raconter ses déboires. Je l’écoutais, buvant une gorgée de temps à autre. En le regardant, je frissonnais en pensant que la veille je m’étais masturbée sous la douche en imaginant son sexe. Lui, d’une voix tremblotante, me confiait la froideur de sa femme. Une Normande qui essayait de le convaincre d’abandonner son métier de vigneron, ce qui le peinait beaucoup. En parlant, ses yeux allaient de mon visage à mes seins dont les aréoles se distinguaient facilement à travers le fin tissu de mon chemisier. Soudain, il s’est arrêté de parler. Il y a eu un court silence ; il a bu un coup, puis a ajouté :

— Il faut que je t’avoue…

— Tu as une maîtresse ?

— Mais non !… Tu viens ici depuis cinq ans, et dès la deuxième année, chaque fois que je t’ai vue… j’ai eu envie de toi ! Voilà… Tu sais tout !

Que dire ? Mon cœur battait dans mes tempes, et ma poitrine s’est soulevée d’une telle façon en respirant qu’un bouton s’est ouvert, laissant voir bien plus facilement mes seins. Avec difficulté, j’ai avalé ma salive, tandis que Bernard posait une main sur la mienne et approchait son visage en chuchotant mon prénom. Nos têtes étaient à quelques centimètres l’une de l’autre, et je n’ai pas résisté quand j’ai senti sa bouche sur la mienne. De tendre, ce baiser est vite devenu fougueux, nos langues s’entremêlant avec avidité. Bernard a passé une main sous mon chemisier pour me caresser un sein, puis le peloter avec plus d’ardeur. Je sentais ma mouille couler dans ma culotte. Nous étions toujours assis sur la terrasse, face aux vignes. J’ai détaché ma bouche pour murmurer :

— Viens !

Je l’ai entraîné dans la chambre. En un éclair, nous étions nus tous les deux, debout face à face. Raidie et dressée vers moi, la longue queue de Bernard était parcourue de fines veines bleuâtres, et le gland en forme d’obus était sorti. C’est la première fois que je voyais un sexe circoncis. Je l’ai pris en main et l’ai placé entre mes cuisses, le serrant sous ma vulve humide. Bernard m’a serrée très fort contre lui, écrasant mes seins contre son torse à peine velu. Sous mon ventre, je sentais battre ce gros bâton bouillant qui allait me pénétrer. On s’embrassait goulûment, toujours debout, et je lui ai confié tout bas ce que j’avais fait la veille sous la douche en pensant à lui.

— Oh, Céline…

Sur le lit, alors que nous étions couchés en soixante-neuf, Bernard m’a léché la vulve, qu’il ouvrait délicatement pendant que je suçais son gland. J’ai eu un orgasme quand sa langue a pénétré mon vagin tout mouillé. Mon clitoris était gonflé et Bernard s’est mis à le suçoter en enfonçant un doigt, puis deux dans mon vagin en les faisant coulisser. De son autre main, il me triturait un mamelon, le pinçait, le faisait rouler entre ses doigts. Je gloussais tout en faisant monter et descendre mes lèvres le long de sa hampe luisante de ma salive. Je ne pouvais prendre toute sa bite dans ma bouche, et je sentais son gland venir buter contre le fond de ma gorge. D’une main, je palpais les bourses gonflées et dures de mon amant, et de l’autre je lui caressais les fesses. J’ai lâché sa bite pour lui demander de me prendre, je n’en pouvais plus tant mon excitation était grande. Il a voulu me prendre en levrette et je me suis mise à quatre pattes. Me saisissant aux hanches, Bernard a appuyé son gland contre ma vulve trempée, entre mes grandes lèvres charnues.

— Oui… Viens…

Lentement, il s’est enfoncé en moi et j’ai cambré les reins en poussant un long soupir. Je me sentais vraiment remplie par la bite de Bernard. Nous sommes restés ainsi un moment sans bouger, soudés l’un à l’autre.

— Oh, Céline… Si tu savais depuis combien de temps je rêve de ce moment !

— Je suis à toi… Profites-en, Bernard chéri…

A ma surprise, ce dernier mot était sorti tout seul de ma bouche. Bernard m’a alors limée, lentement d’abord. Je haletais de plus en plus. Puis son rythme s’est accéléré. Son sexe me possédait à sa guise, et des chuintements gras s’échappaient de ma vulve à chaque va-et-vient, augmentant mon excitation. Soudain, Bernard a posé un doigt sur mon anus tout en continuant à me pilonner et j’ai explosé dans un orgasme intense, plongeant ma tête dans un coussin pour étouffer mes cris. Calmée, je me suis rendu compte que la bite de Bernard était toujours enfoncée en moi et toujours aussi raide. Il n’avait pas joui ! Il a reposé son doigt sur mon petit trou et m’a dit :

— C’est là que je veux t’envoyer mon foutre, Céline !

— Non, Bernard… Je n’ai jamais été…

— Alors, fais-m’en cadeau ! Tu verras, tu ne le regretteras pas !

J’avais peur. Je n’avais jamais été sodomisée. Ni mon défunt mari (que j’avais perdu peu de temps après notre mariage), ni mon compagnon actuel ne m’avaient demandé ce genre de choses. Et puis la bite de Bernard était si grosse !

— Alors ? Tu me le donnes, hein, Céline ?

J’ai murmuré un oui à peine audible. Bernard m’a demandé de rester dans cette position, appuyée sur les avant-bras, la tête dans les coussins. Je tremblais de crainte.

— Détends-toi, ma chérie. Laisse-toi faire et tout ira bien.

Il a écarté mes fesses et a commencé à me lécher la raie de bas en haut, me procurant des frissons. Petit à petit, sa langue s’est approchée de mon petit trou bistre et en a léché les contours. Je n’avais jamais reçu de baiser à cet endroit, et j’en éprouvais des sensations étranges. La langue de Bernard s’est faite plus insistante, et quand j’en ai senti le bout me pénétrer l’entrée, j’ai aspiré de l’air un grand coup. Je respirais de façon saccadée et mon cœur battait vite. Je sentais bien que mon anus était tout mouillé de la salive de mon amant. Bernard a posé son doigt sur le bourrelet de chair de ma rosette pour le masser doucement.

— C’est bien, Céline ! Ton cul s’ouvre pour moi !

Les mots de Bernard m’excitaient. Tout à coup, je me suis cambrée en poussant un « Oh » de surprise. Le doigt de Bernard était dans mon cul et je le sentais remuer. Il l’a fait coulisser une ou deux fois, me faisant haleter sur mon coussin humide de transpiration. Enfin, il a saisi mes hanches et placé son gland sur mon anus dilaté. Une première poussée, et j’ai gémi de douleur.

— Non, Bernard… Non…

— Tais-toi et sens plutôt ma bite te pénétrer doucement. Je l’ai huilée sans que tu le voies.

Mon cœur cognait dans mes tempes. J’avais l’impression que son membre distendait mes chairs. Bernard a poussé plus fort, me maintenant fermement aux hanches. La brûlure était atroce et j’ai redressé la tête en suffoquant. Je sentais ce sexe dur s’enfoncer au plus profond de moi. Soudain, les couilles gonflées de mon amant sont venues buter contre mes fesses.

— Sens bien, Céline ! Je suis tout entier dans ton cul !

Comme quelques instants plus tôt, nous sommes restés ainsi sans bouger. Pour la première fois, j’étais sodomisée. J’ai respiré lentement, essayant de me calmer. La brûlure a disparu, de même que la douleur. J’avais l’impression que mon rectum s’était largement ouvert. Bernard a alors commencé à aller et venir tout doucement. C’est vrai que cette fois, sa bite huilée glissait facilement. Il a accéléré la cadence. Je ne gémissais plus, je haletais. A ma grande surprise, cette bite dans mon cul me procurait maintenant du plaisir. Je la sentais s’enfoncer dans mes entrailles tandis que les couilles dures de Bernard cognaient contre mes fesses. Pour la première fois, je goûtais au plaisir anal. Mon amant me secouait comme un vulgaire sac de patates. J’étais son objet, sa chose. Il ahanait en me pénétrant avec force et m’excitait comme je ne l’avais jamais été. Soudain, il a crié mon nom et son sperme chaud a giclé au fond de mon cul tandis qu’il continuait à me limer avec vigueur. J’ai hurlé mon plaisir en même temps que lui, je feulais comme une femelle prise par son mâle. Tout mon corps tressaillait. J’étais initiée à la sodomie, je jouissais par le cul, et des œuvres d’un jeune vigneron amoureux de moi. C’était merveilleux.

Il m’a fallu de longs moments pour recouvrer mes esprits. Bernard me caressait le dos, les fesses. Je me suis retournée pour qu’il m’embrasse tendrement en me caressant les seins. Mes bouts étaient durcis et Bernard les mordillait tandis que je lui caressais les cheveux. Nous nous sommes retrouvés sous la douche pour nous laver mutuellement. Sous les jets d’eau chaude, on s’embrassait, on se frottait l’un contre l’autre. Je lui ai savonné longuement la queue et les couilles, et il couvrait mes seins de mousse, jouait avec mes mamelons avant de faire chuinter ma vulve dans la paume de sa main. J’étais accrochée à son cou. Puis, je me suis agenouillée pour reprendre en bouche ce membre qui m’avait tant fait jouir et qui s’érigeait à nouveau. Bernard tenait mon visage à deux mains.

— Oh, Céline ! Goûte mon sperme ! Il le faut pour que notre union soit complète !

J’ai écarquillé les yeux. Du sperme dans la bouche, ça non plus je n’avais encore jamais eu. Décidément, Bernard m’amenait à des actes sexuels que j’avais toujours réprouvés. Mais j’étais dans un tel état, j’avais eu de telles jouissances, que pour lui j’aurais fait n’importe quoi. Et j’ai sucé avec avidité ce sexe qui m’emplissait la bouche, passant ma langue autour du gland et dans la petite fente. En même temps, je palpais les couilles à peine velues qui gonflaient dans ma main. Soudain, j’ai fermé les yeux. Pour la première fois, j’ai senti la violence d’une giclée dans ma bouche. Bernard ahanait de plaisir. Son jus sur ma langue avait un goût poivré et vinaigré à la fois, pas trop désagréable. J’ai avalé une première gorgée et continué à le sucer pour qu’il me donne tout ce qu’il avait. Cette fois, c’était moi qui m’acharnais sur sa bite pour recevoir tout ce qu’il avait à donner. Quand ses couilles furent vidées et sa queue ramollie, je me suis redressée pour embrasser mon amant à pleine bouche et lui faire goûter ce dont il m’avait remplie.

Tout à coup, j’ai sursauté, me demandant quelle heure il pouvait bien être. Bernard s’est à peine essuyé pour se rhabiller en quatrième vitesse et sauter dans sa camionnette. Il était déjà seize heures trente.

En deux heures et demie, j’avais découvert de l’amour bien plus de choses qu’en dix ans de vie partagée avec deux hommes, et cela grâce à un jeune vigneron. Je me suis lavé les dents et j’ai bu une bière, en imaginant encore cette bite glisser dans mon cul. J’en frémissais. Un quart d’heure plus tard, Jacques rentrait, fourbu de sa randonnée cycliste de soixante-dix kilomètres.

Sur les sept jours de vacances qu’il nous restait, Bernard est revenu trois fois. Trois fois, nous nous sommes accouplés comme des bêtes en rut. Trois fois, il m’a possédée par mes trois orifices. Et j’ai reçu son sperme aussi bien dans mon vagin, que dans mon cul ou ma bouche. Evidemment, ce qui devait arriver arriva. Au moment des adieux, après nos derniers ébats, il m’a demandé de tout plaquer pour vivre avec lui. J’ai réussi à le convaincre que le feu qui nous dévorait risquait alors de s’éteindre. Moi aussi, je souffrais de le quitter après ce qu’il m’avait fait connaître. Mais comme Jacques et moi avions décidé de venir chaque année dans le gîte de ses parents, je l’ai convaincu qu’il valait mieux patienter. Ainsi, l’excitation de nous retrouver serait grande et nous pourrions nous adonner encore et encore aux plaisirs du sexe.

Ce soir-là, il est venu nous dire au revoir, à Jacques et moi, en nous apportant une caisse de melons. Jacques lui a offert l’apéro et Bernard a fait preuve d’un culot monstre. Connaissant mon désir de voir un jour les vendanges, il a déclaré :

— Pourquoi ne viendriez-vous pas tous les deux passer une semaine à la mi-septembre, pour les vendanges ?

Son regard brillait et j’ai bien vu qu’il faisait un gros effort pour cacher sa satisfaction quand Jacques a répondu :

— Ce serait formidable ! J’en ai toujours rêvé ! Malheureusement, pour moi, cette année, c’est impossible. J’ai épuisé tous mes jours de congé. Par contre, je crois qu’il en reste encore à Céline. Alors, si elle veut descendre, je n’y vois pas d’inconvénient. Je ne vais pas m’opposer à ce plaisir qu’elle aussi attend depuis longtemps, même si je dois vivre une semaine en célibataire.

J’ai embrassé Jacques sur la joue pour le remercier, disant qu’il était vraiment adorable, mais qu’il fallait qu’on y réfléchisse. Nous avons échangé nos numéros de téléphone, et j’ai profité d’un moment d’absence de Jacques, parti aux toilettes, pour glisser à Bernard mon numéro de téléphone au bureau. En tremblant, sa main a serré la mienne et nous avons échangé un regard d’une grande intensité.

J’ai repris mon travail, attendant patiemment que Bernard appelle, et j’ai prévenu mon patron que je prendrais les sept jours de congé qu’il me restait la semaine du 21 septembre. En travaillant, je repensais aux actes sexuels auxquels je m’étais livrée avec ce vigneron devenu mon amant de vacances, et ma mouille coulait dans ma culotte. J’avais hâte de connaître les vendanges, et de retrouver Bernard.

2

Trois semaines se sont écoulées avant d’entendre enfin la voix de Bernard au téléphone. Hélas, le gîte de ses parents n’était pas libre pour la période convenue, mais qu’à cela ne tienne, il y en avait un autre tout près de chez lui, à une centaine de mètres à peine de sa propre habitation. Ce gîte appartenait à son voisin et il était inoccupé la dernière quinzaine de septembre. En entendant parler Bernard, je sentais des contractions dans mon bas-ventre et je serrais les cuisses. Jusqu’à mon départ, j’ai travaillé au bureau avec une certaine fièvre, mais le soir, avec Jacques, j’essayais de ne rien laisser transparaître de ma joie profonde et de l’excitation qui me gagnait au fur et à mesure qu’approchait la mi-septembre. La dernière semaine, je devais changer de culotte deux fois par jour tant ma mouille coulait quand je pensais à la bite de Bernard dans mon cul ou dans ma bouche.

Je suis arrivée en gare d’Avignon le samedi, vers seize heures. Bernard m’attendait sur le quai, seulement vêtu d’un short en jean et d’une chemise bleue à courtes manches. Il faisait très beau, avec une température avoisinant les vingt-cinq degrés. J’avais enfilé une jupe courte, en jean également, et un T-shirt rouge. Mes seins étaient bombés par mon soutien-gorge pigeonnant, rouge lui aussi. D’ailleurs, en me quittant à la gare de Valenciennes, Jacques m’avait dit en souriant :

— Tu vas en faire, des ravages ! Fais attention, ils ont le sang chaud par là !

J’ai souri sans rien dire. Je me demandais comment Bernard allait m’accueillir car, pour la première fois, il me verrait maquillée. En vacances, je laisse respirer ma peau. Mes cils étaient bleutés, et mes yeux soulignés d’un fin trait bleu. Mes paupières étaient légèrement fardées de bleu azur un peu brillant et mes lèvres couvertes d’un rose nacré. J’avais aperçu Bernard avant qu’il ne me voie et je me suis dirigée vers lui, ma valise à la main. Il a écarquillé les yeux en me découvrant. Il est resté en arrêt quelques instants, sans dire un mot, bouche bée. J’ai souri.

— Je ne te plais plus ?

— … Céline… Tu es splendide !

Il m’a prise dans ses bras, et sans nous soucier de la foule qui nous entourait, nous nous sommes embrassés à pleine bouche comme deux amoureux qui se retrouvent après une longue séparation. Dans la voiture, Bernard n’arrêtait pas de m’observer du coin de l’œil, une main sur ma cuisse nue. Ma jupe en jean était boutonnée à l’avant par de gros boutons de cuivre et j’en avais défait deux. A la radio de la voiture passait C’est extra de Léo Ferré. La main de Bernard s’est insinuée jusqu’à hauteur de ma culotte et je me suis rapprochée de mon amant pour l’embrasser dans le cou et poser ma main sur sa braguette bombée. Sous son short, sa bite était raide comme un piquet. La circulation était dense et plutôt que de nous attarder dans un chemin forestier, nous avons préféré arriver rapidement au gîte pour satisfaire nos désirs. A peine arrivé, Bernard a arraché ma jupe et mon T-shirt tandis que je faisais de même avec son short et sa chemise. Il bandait comme un taureau en me voyant dans mes sous-vêtements rouges. Je ne les ai pas ôtés tout de suite et me suis agenouillée pour prendre en bouche ce membre raide dont j’avais tant envie depuis des semaines et qui me faisait mouiller rien qu’en y pensant. Bernard me caressait les cheveux et prenait mon visage à deux mains tandis que mes lèvres montaient et descendaient sur sa hampe humide de ma salive.

— Viens, Céline !

Il m’a emmenée dans la chambre et m’a enlevé mon soutien-gorge pour palper mes nichons avec fougue, embrassant, pinçant et suçant mes bouts déjà durcis, tout en triturant ma vulve de son autre main. Mes grandes lèvres étaient trempées et ses doigts ont glissé tout seuls dans l’entrée de mon vagin. Je me suis mise tout de suite à quatre pattes, notre position favorite à tous deux.

— Prends-moi, je n’en peux plus…

D’un seul coup, la queue de Bernard a pénétré en entier dans mon con et j’ai poussé un long soupir de soulagement. Après deux ou trois va-et-vient, j’ai eu une première jouissance intense, et Bernard a continué à me limer pour me faire haleter de plus en plus fort. Mais je savais que ce qu’il adorait par-dessus tout, c’était mon cul. Appuyant ma tête sur les oreillers, j’ai écarté moi-même mes fesses à deux mains.

— Encule-moi, Bernard chéri ! Il n’y a que toi qui viens là ! C’est à toi !

Il a sorti sa bite toute mouillée de mes sécrétions et l’a essuyée sur mon anus. Puis, il a recouvert ma petite entrée de salive et m’en a léché le contour. D’excitation, je sentais mon cul s’ouvrir. Bernard y a appuyé son gland et m’a saisie aux hanches. Ma respiration s’accélérait, mon cœur battait fort dans mes tempes.

— Vas-y ! Défonce-moi, mon chéri ! J’attends ça depuis plus d’un mois !

— Et moi donc !

Bernard a poussé et j’ai senti son gros gland distendre mes chairs pour se frayer un passage. La douleur était atroce, et j’ai gémi en me mordant les lèvres. Mais depuis mon arrivée sur le quai en gare d’Avignon, j’étais dans un état second. Comme une droguée qui est en manque et qui veut se taper une overdose pour se satisfaire. Et j’ai murmuré :

— Vas-y ! Enfonce toute ta bite ! Je veux la sentir dans mon ventre et tes couilles sur mes fesses !

Aussitôt, Bernard a poussé son membre sans s’arrêter, jusqu’à ce que ses bourses gonflées viennent buter à l’intérieur de mes cuisses. La brûlure était insupportable. Je gémissais et haletais en même temps.

— Attends… attends un peu… je t’en prie…

Nous sommes restés ainsi un moment sans bouger. Mes sphincters se sont dilatés, et la brûlure s’est estompée.

— Oh… C’est bon !

Bernard a fait coulisser sa queue raide dans mon rectum, lentement au début. J’ai haleté de plus en plus fort. Bernard non plus n’en pouvait plus, et il a vite déchargé tout son foutre chaud dans mes entrailles. Je jouissais en même temps que lui. Il ahanait et je haletais sous ses coups de boutoir. Nos retrouvailles étaient bestiales. Dès qu’il s’est retiré, je me suis affalée sur le lit et il s’est allongé à mon côté, me couvrant la nuque et le dos de caresses. J’ai tourné la tête vers lui et pris en main son sexe mou et gluant, couvert de quelques traces brunâtres.

— J’ai une excellente nouvelle à t’annoncer, ma Céline ! a-t-il dit en posant un baiser sur ma bouche. Ma femme part lundi passer dix jours dans sa famille en Normandie ! Tu dormiras avec moi toute cette semaine !

Je ne m’attendais pas à une telle surprise, et je me suis couchée sur mon amant pour l’embrasser à pleine bouche. Mon bas-ventre écrasait sa bite et de mon cul s’écoulait son sperme sur mes cuisses. Sous la douche, Bernard m’a expliqué que les vendanges avaient commencé depuis une semaine et ne devaient plus durer que cinq jours.

Puis, il est reparti chez lui, m’expliquant que le lendemain il ne pourrait venir me voir ; il fallait préparer la voiture pour le départ de sa femme et régler quelques dossiers en suspens.

Il devait être environ dix-sept heures trente, et j’ai enfin pu ranger mes affaires dans la garde-robe. De la terrasse de ce nouveau gîte, j’apercevais la maison de mon amant. Avant de préparer mon dîner, je suis allée jusqu’à la petite place du village afin de téléphoner d’une cabine. Il fallait quand même bien prévenir Jacques que j’étais bien arrivée. J’ai eu la gorge serrée quand il m’a dit :

— Amuse-toi bien, ma chérie !

Après mon dîner, j’ai regardé le soleil se coucher sur les vignes. Fatiguée par cette journée de voyage, je n’ai pas tardé à l’imiter et à rapidement sombrer dans un profond sommeil.

3

J’ai donc passé le dimanche seule, au calme. J’en ai profité pour faire quelques achats au marché agricole sur la place du village. Et l’après-midi, comme il faisait très beau, je me suis allongée à moitié nue sur un transat pour bronzer sur la terrasse. Le lundi matin, il y avait une grande activité dans les vignes. Vers dix heures, Bernard est arrivé avec sa camionnette. Il était tout sourire. Sa femme était partie depuis six heures du matin, et nous allions vivre toute cette semaine en amoureux fous. Il m’a emmenée dans le vignoble et m’a fait monter près de lui dans la cabine d’une machine gigantesque. Jamais, je n’en avais vu de pareille. Cet engin, de la taille d’un gros camion, avec des roues énormes, passait par-dessus les vignes. Il coupait, triait les feuilles, les tiges, les grappes.

— Ça remplace dix hommes ! m’a crié Bernard.

Impressionnée, je suis restée debout à côté de lui, une main sur son épaule. Nous n’étions qu’en fin de matinée et le soleil chauffait déjà. Dans cette cabine, on ruisselait. Derrière l’engin, trois ouvriers agricoles, un Noir africain et deux Arabes, suivaient la machine.

— Eux, ce sont des saisonniers. Ils ramassent ce qui traîne après le passage de la machine et nettoient les pieds de vigne. Ils viennent ici depuis trois ans. Le Noir, c’est Charly, et les deux Arabes s’appellent Yacine et Ahmed. Ici, tout le monde se tutoie, et je leur ai dit qu’ils pouvaient t’appeler Céline. J’espère que ça ne t’ennuie pas ? Ils sont très gentils, tu verras.

— … Oui… bien sûr…

L’après-midi, j’ai fait quelques photos afin de montrer à Jacques comment tout cela se passait. Enfin, je suis rentrée au gîte prendre une douche et préparer le dîner. Pour la première fois, Bernard allait manger avec moi, et rester toute la nuit. Pour le recevoir, je m’étais maquillée comme la veille. Il est arrivé un peu plus tard que je ne croyais car il avait certaines choses à régler et devait nourrir son chien qui veillerait sur son habitation. Il n’avait pas oublié d’amener son portable, pour le cas où. Tout en prenant l’apéritif, il a allumé le barbecue. De temps à autre, il venait à la cuisine pour m’embrasser en passant sa main sous ma courte jupe pour me palper les fesses. Nous avons vidé une bouteille de vin de la coopérative en mangeant. Je me sentais bien, détendue, admirant les derniers rayons du soleil sur le vignoble. Dans nos regards, on pouvait deviner l’envie que nous avions l’un de l’autre. La vaisselle a été rapidement faite et nous avons fermé le gîte pour filer dans la chambre.

Comme deux animaux en rut, nous nous sommes jetés l’un sur l’autre. Bernard s’est couché sur le dos, et je me suis couchée sur lui, tête-bêche, pour sucer sa bite déjà toute raide. Tandis que sa bouche mâchonnait mes grandes lèvres humides et que sa langue passait et repassait dans l’entrée de mon vagin, j’ai pris une de ses couilles gonflées dans ma bouche, puis j’ai réussi à les prendre toutes les deux. Bernard a lâché ma vulve pour aspirer de l’air bruyamment. Il haletait comme je ne l’avais jamais entendu le faire. Je faisais rouler contre mon nez la hampe tendue de sa queue, et dans ma bouche, je passais la langue sur la peau de ses bourses.

— Céline… Viens… Je n’en peux plus !

J’ai lâché ses couilles et me suis retournée pour m’empaler sur lui. Bernard me palpait les nichons, et triturait mes bouts tandis que je montais et descendais sur sa bite en feu qui me remplissait le vagin. J’ai joui de façon intense quand son sexe empli de spasmes m’a inondée. Après quelques moments, nous nous sommes précipités sous la douche. Sous les jets d’eau chaude, il m’a fallu pisser et j’ai demandé à Bernard de se retourner. Il a refusé, disant tout net :

— Je veux voir couler ta pisse… Allez, vas-y ! Pour moi… !

Rougissant, je me retenais et ne savais que dire. Pisser devant mon amant, cela me gênait, mais je sentais aussi en moi une sorte d’excitation. Soudain, j’ai fermé les yeux et mordu ma lèvre inférieure. Mon méat s’ouvrait pour laisser échapper mon urine chaude. J’avais les yeux fermés et, oh ! surprise, j’ai senti la bouche de Bernard se coller sur mon méat pour boire ma pisse.

— Oh, Bernard…

J’ai pressé sa tête à deux mains contre mon bas-ventre et continué à uriner dans la bouche de mon amant. Puis, il s’est redressé et m’a serrée contre lui. Nos corps étaient chauds, et dans nos poitrines, je sentais battre nos cœurs. En me regardant dans les yeux, il a murmuré :

— Moi aussi, je dois pisser, ma chérie !

J’ai compris le message et me suis agenouillée, mes mains glissant le long de ses cuisses musclées. J’avais le visage à hauteur de sa bite molle et j’ai fermé les yeux. Tout à coup, j’ai senti un jet chaud et odorant gicler sur ma figure, puis sur mes seins. J’ai ouvert les yeux et la bouche, et j’ai englouti le sexe de mon amant pour recevoir moi aussi son urine chaude et ammoniaquée. Bernard tenait mon visage à deux mains, nos regards se croisaient. J’avalais sa pisse.

— Oh, Céline… Tu es l’amante que je voulais !

Après les dernières gouttes, je me suis redressée pour embrasser Bernard à pleine bouche. C’était la première fois que j’accomplissais de tels actes, et j’ai trouvé étrange d’être excitée de la sorte. Après la sodomie et des éjaculations dans ma bouche, Bernard me faisait découvrir une autre facette de la sexualité, une facette dont je ne soupçonnais même pas l’existence. Peut-être était-il écrit quelque part que mon amant vigneron devait m’amener à ces découvertes…

Avant de nous endormir, Bernard m’a confié de bien étranges choses. Il voulait réaliser ses fantasmes les plus pervers, disant qu’il avait deviné en moi une femme avide de plaisirs. Il voulait profiter de ces quelques jours pour que nous plongions ensemble dans la débauche. Je frissonnais en l’entendant, n’ayant plus du tout sommeil. Ce qu’il me demandait me faisait peur, et je commençais à m’interroger sur le personnage qu’il était réellement.

Son souhait était que j’accepte d’être, pendant trois jours, ni plus ni moins qu’une esclave, avec tout ce que cela comporte. Complètement nue, je porterais une longue chaîne au cou et devrais vivre ainsi au gîte. En outre, durant ces trois jours et ces trois nuits, je devrais lui obéir sans rechigner, et exécuter ses ordres, si pervers soient-ils. Voyant mon trouble, il m’a prise dans ses bras.

— Céline, je suis sûr que si le destin nous a fait se rencontrer, c’est uniquement pour que toi et moi assumions pleinement nos instincts pervers. Laisse-toi guider par moi, Céline. Accepte d’être mon esclave quelque temps, et nous en retirerons tous les deux un plaisir que les autres ne connaissent pas. Et je ne t’en aimerai que plus !

Comme il voyait que j’étais en train de céder à ses sollicitations, il a insisté :

— Mais ton oui devra être sans condition, et tu ne pourras me demander aucune précision sur ton état d’esclave. Cela enlèverait tout piment à la situation, tu comprends… Accepte, je t’en supplie ! Tu ne recevras aucun coup ni marque sur le corps, je te le jure ! Mais toute ta vie va changer !

Que ma vie soit en train de changer, je m’en étais déjà rendu compte ! Mais de là à accepter une telle demande ! Pourtant, il y avait dans les propos de Bernard quelque chose qui m’excitait, même si cela me terrorisait un peu. Peut-être était-ce le caractère excessif de cette proposition ? Et puis, Bernard m’avait déjà donné tant de plaisir, amenée à de telles jouissances, que pour lui j’étais prête à faire ce qu’il voudrait, du moment que… ça me ferait jouir ! Déjà, je sentais l’excitation me gagner face à cette situation inconnue, inquiétante même. Bernard m’a regardée dans les yeux, ne disant plus rien, et j’ai murmuré :

— Oui !

Avec un large sourire, son visage au-dessus du mien, il a répété :

— Tu dis oui ?

— Oui !

Bernard s’est levé. Il m’a demandé de patienter dix minutes. Il est parti jusque chez lui (il n’avait que cent mètres à faire). Il est revenu avec un petit sac de toile et en a retiré une sangle de cuir munie d’un anneau à chaque extrémité. Il me l’a passée au cou et a relié les deux anneaux par un petit cadenas.

— Voilà pour ta première nuit d’esclave, ma chérie ! Tu porteras ce collier durant trois jours et trois nuits.

Bernard m’a embrassée et, fatiguée par une telle journée et surtout une telle soirée, je me suis vite endormie.

4

Quelque chose m’empêchait de bien trouver ma place dans ce lit chaud, j’éprouvais quelques difficultés pour bouger la tête. Le réveil électrique indiquait sept heures, et un rai de lumière passait entre les volets de bois. J’étais seule. Bernard m’avait prévenue qu’il se levait dès quatre heures trente pour partir aux vignes. Je me suis assise sur le lit et j’ai alors découvert avec stupéfaction qu’une longue chaînette était accrochée à un anneau de mon collier à l’aide d’un autre cadenas. Les paroles de Bernard n’étaient donc pas du vent. Je me suis levée pour ouvrir les volets et laisser entrer la lumière matinale dans la chambre. Un grand miroir était collé sur une des portes de la garde-robe et j’ai frémi en me voyant ainsi enchaînée. Jusqu’où ce jeu allait-il me mener ? J’ai ouvert la garde-robe pour y prendre une culotte. Elle était vide ! Plus un seul vêtement ni sous-vêtement ! Seulement deux serviettes de bain et mes bijoux ! J’avais quand même mes espadrilles aux pieds. Encore heureux qu’il fasse bon dans le gîte et qu’on allait avoir droit à des températures élevées pour la fin des vendanges.

Prendre une douche avec cette chaîne au cou n’a pas été facile, surtout pour m’essuyer. De retour dans la chambre pour prendre mes boucles d’oreilles et mes bracelets, j’ai aperçu sur la table de nuit une petite enveloppe qui m’avait échappé à mon réveil. Le mot qu’elle contenait me rappelait tout ce que Bernard m’avait dit cette nuit : « Mon amour, te voilà devenue une belle et désirable esclave ! Pour notre plaisir à tous deux, il faut que tu vives pleinement cette condition. Mets-toi vraiment dans la peau d’une esclave, et tu en retireras beaucoup de plaisir. Mais pour cela, il faudra que tu obéisses à tout moment, quoi qu’on te demande, et quelles que soient les circonstances. Ah, j’oubliais : sauf autorisation, tu n’as plus droit à la parole ! Je t’aime. Ton Bernard chéri. »

Ce début d’esclavage m’excitait, mais en voyant ce « on » dans la lettre, j’ai frissonné et me suis mise à craindre le pire, que je n’osais imaginer.

La chaîne, attachée à un radiateur de la chambre, était assez longue pour que je puisse me mouvoir aussi bien dans le gîte que sur la terrasse. Mais comme il faisait un peu trop frisquet, j’ai pris le petit déjeuner à l’intérieur. Sur la table de la salle à manger, traînait une pile de revues. Ayant pris la première, je crois que c’était Paris Match, j’ai constaté qu’en dessous il n’y avait que des revues pornographiques. Bernard faisait vraiment tout pour me mettre en condition.

En les feuilletant, en voyant les photos de fellations, de pénétrations vaginales et anales en gros plan, je me sentais enfiévrée et ma mouille coulait sur le fin coussin de la chaise. J’ai pris ma tasse de café et suis donc allée m’asseoir sur l’une des chaises métalliques de la terrasse. Le contact froid sur mes fesses et mes cuisses m’a fait frissonner. J’ai continué à feuilleter ces revues d’une main, de l’autre je palpais mes grandes lèvres qui s’humidifiaient de plus en plus et, n’y tenant plus, j’ai enfoncé deux doigts dans mon vagin dégoulinant. J’étais nue à la terrasse du gîte, nue et enchaînée, le dos appuyé contre le dossier de la chaise. J’ai redressé la tête, fermé les yeux et mordu mes lèvres pour me laisser envahir par la jouissance que je me procurais en m’imaginant à la place de ces filles sur les photos.

Un peu avant midi, j’ai préparé la table avec quelques charcuteries, une baguette, et j’ai sorti une bouteille de rosé du frigidaire. Cela me faisait tout drôle de me mouvoir avec cette longue chaîne qui traînait sur le sol et sonnait contre le mobilier métallique de la terrasse. Sur mes gardes, j’ai observé la camionnette qui s’approchait entre les vignes. Je suis restée debout pour accueillir mon amant, bombant fièrement ma poitrine dont les bouts étaient durcis depuis un bon moment. J’allais prononcer son nom quand je me suis souvenue que je ne pouvais parler qu’avec son autorisation. Bernard m’a prise dans ses bras pour m’embrasser à pleine bouche en me pelotant un nichon et en me pinçant le mamelon pour m’arracher un soupir.

— Tu es très belle, ma Céline ! Attends-moi là à quatre pattes pendant que je vais me laver les mains !

Bernard mangeait d’une main, me caressant le dos et la nuque de l’autre, comme on le fait avec un chien. Parfois, il me palpait un sein et tirait sur un mamelon. Puis, ses doigts sont allés à ma vulve que je n’avais pas rafraîchie après que je m’étais masturbée.

— Ah ! Je vois que les lectures que je t’avais préparées t’ont fait du bien ! Tu mouilles comme une vraie salope, ma parole ! Mais c’est bien ! Tu es une bonne esclave !

Continuant à manger, il a enfoncé deux doigts dans mon con trempé et les a agités, me faisant haleter à côté de lui. Puis, il les a retirés et les a mis devant ma bouche. Comme j’hésitais, il m’a sermonnée :

— Qu’est-ce que tu attends ? Allez ! Suce ta mouille !

J’ai pris en bouche les deux gros doigts tout luisants et les ai sucés, les yeux fermés, goûtant ainsi mes propres sécrétions.

— Tiens ! Bois un coup ! Je vais te donner à manger !

Il m’a saisie par les cheveux pour que je redresse la tête et a porté à mes lèvres un verre de rosé que j’ai bu d’un trait. Cette situation m’excitait autant qu’elle me troublait. Ensuite, j’ai dû manger tout ce qu’il présentait à ma bouche, devant toujours rester à quatre pattes. J’étais ravie en entendant que l’après-midi, il m’emmènerait aux vendanges, dans la cabine de l’énorme vendangeuse. Puis, mon sang s’est glacé. Il n’allait quand même pas m’y emmener nue ? Après mon repas, Bernard m’a obligée à me tourner pour lui présenter mon cul et m’appuyer sur les avant-bras. Il a écarté mes fesses et versé un trait d’huile d’olive dans ma raie. Je savais ce que cela signifiait. D’un doigt, il a massé ma petite entrée et fait pénétrer l’huile à l’intérieur. On était toujours sur la terrasse, face aux vignes. Heureusement que chez lui, il n’y avait personne.

— Pas à dire ! Ton cul s’ouvre vite ! Tu deviens une belle salope !

Effectivement, cette condition d’esclave et les paroles que mon amant prononçait m’excitaient de plus en plus, et je sentais mon anus s’ouvrir facilement. Bernard aussi était très excité, et son membre a pénétré d’un seul coup dans mon fondement. J’ai cambré les reins et redressé la tête pour aspirer l’air bruyamment. Mon cul était si bien huilé que la bite de Bernard y était entrée sans aucune difficulté et je la sentais battre contre les parois de mon rectum dilaté. Il a coulissé une ou deux fois, et son sperme a jailli dans mes entrailles. Il ahanait en me secouant, et d’être prise ainsi sur la terrasse du gîte je haletais comme une dingue. J’étais une esclave enchaînée qui jouissait par le cul sous les coups de boutoir de son maître. Bernard m’a emmenée sous la douche où j’ai encore dû recevoir sa pisse sur mes seins et dans la bouche. Enfin, il a détaché la chaîne de mon collier en me disant qu’à présent je pouvais parler.

— Oh, Bernard… Ce que tu me fais faire… !

— Tu aimes au moins ?

— Oui !

Tandis que je m’essuyais, il est allé chercher un petit sac dans sa camionnette. Tout ce qu’il m’avait amené, c’était ma minijupe en jean et mon T-shirt jaune décolleté. Mais pas de sous-vêtements. Comme je lui en faisais la remarque, la réponse fut sèche :

— Tant pis ! Tu viendras ainsi ! Ce n’est pas parce que tu viens aux vendanges que tu n’es plus une esclave ! Mes ouvriers se régaleront ! Tâche d’être naturelle !

5

Dans la cabine de la vendangeuse, il faisait une chaleur étouffante. Debout, j’avais une main sur l’épaule de Bernard qui manipulait divers leviers de commande et l’autre à une poignée fixée au-dessus de la portière en plexiglas. De la position que j’occupais, les ouvriers arabes et le Noir avaient une vue imprenable sur mes fesses nues, et je serrais les cuisses. La fièvre m’a envahie quand Bernard, d’une main, m’a forcée à les écarter pour me caresser. Mon cœur battait vite. Je sentais ses doigts fouiller ma vulve et passer dans la raie de mes fesses. Je n’osais me retourner. Aux yeux des ouvriers, je n’étais sûrement qu’une pute. Ma mouille coulait sur les doigts de mon amant et je transpirais tellement que mon T-shirt me collait à la peau. Comme mes mamelons dardaient, le fin tissu en épousait les formes. De temps en temps, mon amant me tendait sa bouteille d’eau pour me désaltérer. Puis, il m’a fait asseoir à sa place pour m’expliquer le maniement de l’engin. Je me suis sentie un peu soulagée, car cela faisait bien une heure que Bernard me tripotait les fesses et le bas-ventre. Pour sûr, le Noir et les Arabes devaient bander ferme.

Pour descendre de la cabine, c’est Charly, le Noir, qui m’a aidée. J’ai raté une marche et je suis tombée dans ses bras, écrasant ma poitrine contre son torse nu. Dans ma chute, ma minijupe est restée accrochée par le bas à l’échelle métallique. D’une main possessive, Charly m’a empoigné une fesse et a plaqué mon bas-ventre contre sa braguette tendue par son sexe. Tout cela s’est passé en quelques fractions de seconde, sous le regard des deux Arabes, et probablement de Bernard resté dans la cabine. La fièvre a envahi mon visage, dont le regard a croisé un instant celui de Charly. Il m’a aussitôt relâchée avec un large sourire laissant découvrir une dentition toute blanche.

Bernard m’a reconduite au gîte pour m’enchaîner à nouveau jusqu’à ce qu’il revienne pour le dîner. Bien entendu, il a emporté mes vêtements afin que je reste nue. Avant de partir, il a déclaré :

— Tu es une esclave vicieuse, pour te faire sentir ainsi les fesses par un Noir ! Ce soir, je vais devoir te punir ! Pas la peine de rouspéter ! A tantôt !

J’ai pris une douche, en me demandant si Bernard plaisantait ou s’il était sérieux. De quelle manière allais-je donc être punie ? Franchement, cela m’inquiétait. L’après-midi que j’avais passée dans la cabine de la vendangeuse m’avait beaucoup troublée, et je ne savais plus que penser, ni de l’attitude de Bernard, ni de la mienne. En attendant le retour de mon amant, j’ai préparé le repas et bu deux portos.

Bernard est arrivé plus tôt que la veille, un petit sac à la main. Aussitôt, il m’a entraînée dans la chambre où, sans que je puisse prononcer le moindre mot, il m’a attachée sur le lit, poignets et chevilles ligotés aux quatre coins. Puis, il a placé deux oreillers sous mes fesses, surélevant ainsi mon bas-ventre.

— Bernard… Que vas-tu… ?

— Tu n’as pas reçu l’autorisation de parler ! Je t’ai promis que tu ne recevrais aucun coup. Donc, tu dois me faire confiance jusqu’au bout. Tout ce que je veux, c’est une esclave nue, en-tiè-re-ment nue !

En parlant, il a sorti du petit sac qu’il avait amené une paire de ciseaux, un rasoir, un blaireau et du savon à barbe. J’ai fermé les yeux et mordu sur mes lèvres en devinant ce qu’il allait faire. Tout mon corps a frissonné quand j’ai entendu le bruit des ciseaux dans ma toison. Depuis mon adolescence, ma chatte n’avait jamais été rasée, et pour la première fois, à trente-deux ans, elle allait l’être par mon amant vigneron. Quand il eut fini d’élaguer mes poils, Bernard est allé chercher un bol d’eau chaude à la cuisine. De sentir le blaireau me couvrir le pubis de mousse me procurait des sensations agréables. Arquée comme je l’étais, je ne voyais rien de ce qu’il faisait. Bernard prenait plaisir à s’attarder sur ma vulve et descendre dans ma raie, allant même jusqu’à savonner mon anus. De ses doigts, il écartait les chairs pour faire entrer les poils du blaireau dans l’entrée de mon cul. Je commençais même à haleter, sentant venir la jouissance.

— Ça te fait du bien, hein ! Avoue, ma petite salope !

C’est vrai que je sentais le plaisir monter en moi ; j’aurais voulu qu’il me savonne ainsi des heures. Enfin, il a saisi son rasoir. Le crissement de la lame sur ma peau me donnait la chair de poule. Bernard a étiré mes grandes lèvres, une à la fois, pour passer le rasoir de chaque côté, en allant vers l’intérieur de mes cuisses. Puis, il a rasé le contour de ma rosette avec précaution.

— Comme ça, tu sentiras bien mieux la langue qui te lèche, ma chérie ! Et puis, les Arabes m’ont expliqué qu’une véritable esclave devait être rasée. Alors !

A ces mots, mon sang s’est glacé dans mes veines. Je n’osais imaginer ce que Bernard avait raconté aux ouvriers agricoles. Pourquoi donc leur confiait-il notre intimité ? Je me doutais que le lendemain, je serais à nouveau debout dans la cabine de la vendangeuse, toujours cul nu mais avec cette fois un pubis glabre. Au fond, j’avais accepté d’être une esclave, et une esclave on la montre ! Je n’avais plus qu’à assumer jusqu’au bout le rôle que j’avais accepté de jouer, un peu vite peut-être.

Mon rasage terminé, Bernard m’a massé le pubis, la vulve et les contours de l’anus avec un baume apaisant, en me disant que j’étais splendide et qu’il me voudrait toujours ainsi. J’aurais voulu sentir sa langue tout de suite pour en mesurer les effets, mais mon amant a préféré attendre que le baume soit bien entré dans ma peau. Il a défait mes liens et m’a placée debout devant le grand miroir de la garde-robe. Je suis restée sans voix quand je me suis vue ainsi, sans plus aucun poil sur le pubis, avec une vulve rosâtre, bien apparente et tout humide. Je trouvais cela étrange et excitant à la fois.

— Allez, Céline ! Dis-moi quand même que ça te plaît ! Tu es encore plus excitante qu’avant !

— Oui, ça me plaît… Je t’en supplie… embrasse-moi… J’en ai besoin…

Bernard m’a prise dans ses bras pour m’embrasser à pleine bouche en me palpant les seins. J’avais toujours ma longue chaîne attachée à mon cou. Il l’a saisie et a dit en me regardant dans les yeux :

— Maintenant, esclave, j’ai faim ! Viens me donner à manger.

Cela me faisait tout drôle de sentir le souffle du vent me caresser la vulve et le bas-ventre ainsi rasés. Ce soir-là, j’ai joui tout de suite quand Bernard m’a léchée. Sa langue passant et repassant tout autour de mes grandes lèvres et sur mon pubis me procurait des sensations nouvelles et délicieuses. Et j’ai haleté à n’en plus finir quand elle s’est insinuée dans l’entrée de mon con puis est descendue pour me lécher l’anus.

Comme il me l’avait annoncé, le lendemain j’ai dû me lever avec lui dès cinq heures pour l’accompagner quelques heures aux vendanges, mais il ne m’en avait pas donné la raison. Sous ma minijupe, je sentais la fraîcheur matinale caresser ma vulve et, comme je m’y attendais, dans la cabine de l’énorme tracteur, Bernard n’a pas cessé de me caresser les fesses. Je me suis rendu compte que je commençais à aimer à jouer ainsi non seulement à l’esclave mais aussi à la pute. Quelque part, cela m’inquiétait. J’ai défait deux boutons de cuivre de ma minijupe et écarté moi-même légèrement mes cuisses pour que ses doigts viennent tripoter ma vulve humide. Maintenant, cela m’excitait de savoir les regards des ouvriers agricoles posés sur mon cul nul, et feignant de devoir m’appuyer sur le tableau de bord de la vendangeuse, je me suis même un peu penchée en avant pour leur en montrer davantage. Je me disais que je devenais vraiment une salope, mais c’était si bon !

Vers dix heures, Bernard m’a reconduite au gîte et m’y a enchaînée nue, comme la veille, disant qu’à midi il aurait une petite surprise à m’annoncer. Me sachant devenue docile, il a remis ma jupe et mon T-shirt dans la garde-robe. Fatiguée de m’être levée si tôt, je me suis couchée, me demandant ce qu’il avait encore imaginé pour gravir un échelon de plus dans notre perversité.

J’ai somnolé et heureusement, je me suis réveillée un peu avant midi. Je me suis dépêchée pour dresser la table, Bernard allait arriver. Comme la veille, j’ai dû rester à quatre pattes à côté de lui tandis qu’il mangeait en me caressant et en palpant mes orifices. Après m’avoir nourrie et abreuvée, il m’a annoncé que les vendanges avaient été très rapides ces derniers jours et venaient de se terminer. Il m’a amenée dans la chambre pour me prendre en levrette en me couvrant d’insultes, ce qui avait le don d’augmenter notre excitation à tous deux.

— Ça te plaît d’être une esclave, hein, avoue !

— … Oui…

En parlant, Bernard faisait coulisser sa grosse bite dans mon sexe dégoulinant qu’il avait déjà fouillé avec ses doigts sur la terrasse. Je haletais comme une chienne.

— Mais ce que je constate surtout, c’est que tu prends plaisir à jouer à la pute et à montrer ton cul au Noir et aux Arabes. Hein, salope ?

— … Oui, j’aime…

— Alors, tu vas être servie, ma vicieuse Céline !

Aussitôt, sa queue a craché au fond de mon vagin et j’ai joui en prononçant des paroles qui me surprenaient moi-même :

— Oh, Bernard… je crois que je suis devenue… une pute !

Après quelques moments, il m’a annoncé que je disposerais de sa camionnette pour aller faire des courses l’après-midi. Il me donnerait une liste et de l’argent pour acheter tout ce qui était nécessaire à la confection d’un repas copieux pour lui et ses ouvriers.

— Ils viendront manger ici ce soir et seront ravis d’être servis par toi.

Il m’a ôté le collier et la chaîne, et j’ai souri, pensant que mon esclavage était terminé. Bernard a souri aussi, sans rien dire. Puis, il a déclaré :

— Va prendre une douche pendant que je vais jusque chez moi chercher de l’argent et dresser la liste des achats.

Il est revenu avec mon jean, mon T-shirt rouge et mes sous-vêtements de même couleur.

— C’est plus convenable pour aller en ville. Dans deux heures, je reviendrai.

6

Quand je suis rentrée, mon amant était déjà là. Il avait apporté les apéritifs et le vin. Il m’a aidée à décharger les achats, puis m’a fait mettre nue, disant que je devais bien me douter que mon esclavage n’était pas terminé. Il m’a à nouveau enchaînée, puis il m’a aidée pour la confection du repas. Tout à coup, tout mon corps s’est glacé, et j’ai osé demander :

— Mais… ce soir… je ne vais quand même pas ?…

Il m’a rappelé sèchement que je n’avais pas le droit à la parole, mais qu’il savait ce que j’allais demander.

— Ce soir, tu restes mon esclave ! Tu te maquilleras comme lorsque tu es arrivée. Et je veux que tu sois fière de servir mes ouvriers dans ta nudité. Après ce que tu leur as déjà montré dans la cabine du tracteur !… Je leur ai promis une surprise, alors tâche de ne pas me décevoir !

Je tremblais en entendant ces paroles. Bernard m’a prise dans ses bras pour me convaincre.

— Grâce à moi, tu es devenue une bonne salope, et tu m’as dit que tu aimais ça ! Fais-le, pour notre plaisir à tous les deux ! Tu m’as fait une promesse avant-hier, tiens-la jusqu’au bout !

J’étais prise au piège. C’est vrai qu’en très peu de temps, ma mentalité avait complètement changé. Mon amant me poussait de plus en plus loin dans la perversité, mais j’étais loin d’imaginer jusqu’où il voulait que j’aille. Et pourquoi ? J’avais peur de ce que j’allais devenir après. A chaque nouvelle situation qu’il me présentait, je me sentais prise entre la peur et l’excitation. Petit à petit, je sentais que je me laissais attirer par les plaisirs du sexe, surtout les plaisirs pervers. Une pensée m’a traversé l’esprit : Fonce, ma Céline ! Fonce pour ta jouissance !

J’ai baissé les yeux en souriant et j’ai chuchoté :

— Oui… Mais embrasse-moi… Je t’obéirai !

Bernard m’a serrée très fort contre lui, m’embrassant à pleine bouche. Un baiser qui a duré longtemps, pendant que ses mains empoignaient mes fesses pour plaquer mon bas-ventre contre son sexe tendu sous son jean. Pendue à son cou, je frottais mon pubis rasé contre sa braguette.

— J’aime que tu sois vicieuse, Céline ! Tu ne le regretteras pas, tu verras ! Maintenant, va te maquiller et… obéis !

Quand je suis revenue à la cuisine, Bernard m’a complimentée pour ma beauté et la façon dont je me maquillais.

— Mais je vais y ajouter une petite touche. Viens !

Il m’a amenée à la salle de bains et m’a placée devant le miroir. Il a saisi mon tube de rose à lèvres et en a recouvert mes mamelons et mes aréoles.

— Devant une aussi belle esclave, ils vont bander comme des taureaux !

Me voyant ainsi dans le miroir, j’ai pensé que mon amant me préparait tout simplement comme pour un sacrifice. La fièvre m’envahissait, et ma respiration s’accélérait. Bernard m’a fait boire un double porto pour m’apaiser. Il me caressait les fesses en disant qu’il voulait que tout le monde retire du plaisir de cette soirée, et moi encore plus.

Les invités sont arrivés et Bernard les a fait asseoir à la terrasse. Pendant qu’il leur a servi à boire, j’ai préparé des olives et des rondelles de saucisson que j’ai disposées sur un plateau. Bernard avait amené avec lui une partie de la chaîne à laquelle j’étais attachée. Soudain, mon amant a dit à voix bien haute pour que je l’entende :

— Maintenant, mes amis, vous allez découvrir ma belle esclave qui va nous servir toute cette soirée.

Mon cœur battait fort dans mes tempes, et malgré mon maquillage je sentais que mon visage était empourpré par la fièvre. Comme convenu, Bernard a tiré doucement sur la chaîne attachée à mon cou et j’ai avancé vers la terrasse, le plateau en mains à hauteur de mon ventre, juste sous mes seins maquillés.

— Alors, comment trouvez-vous Céline ?

Charly, Yacine et Ahmed ne tarissaient pas d’éloges en me voyant. Leurs yeux allaient de mes nichons à ma vulve provocante, et comme on le faisait depuis quelques jours, je les ai embrassés chacun à leur tour. Déjà, des mains se posaient légèrement sur mes fesses et d’autres effleuraient mes seins tandis que je me penchais pour les embrasser. Le ton de la soirée a été très vite donné. Bernard n’ayant pas prévu de chaise à mon intention, j’ai cru que l’esclave que j’étais allait devoir rester à l’intérieur. J’ai été stupéfaite d’entendre Bernard :

— On va tirer au sort pour savoir qui la prendra sur ses jambes à l’apéritif, puis pour l’entrée, et enfin pour le plat principal.

— Elle est docile au moins, ton esclave, patron ? a demandé Charly.

— Parfaitement, Charly ! Je l’ai dressée pour ça !

J’ai frémi en entendant de telles paroles à mon sujet. Je me rendais compte que j’étais en train de vivre, par jeu pervers, ce que d’autres femmes devaient avoir réellement vécu au siècle passé en Afrique et sur d’autres continents. Des hommes, dont l’un était mon amant, me jouaient aux dés pour m’avoir nue chacun à leur tour sur leurs jambes et me caresser. Bernard a servi un deuxième apéro à ses invités et j’ai dû m’asseoir sur les jambes de Yacine pour prendre mon porto. Mon cœur cognait fort dans ma poitrine. Si on m’avait dit qu’un jour je m’assiérais nue sur les jambes d’un jeune Arabe ! Yacine, vingt ans, semblait aussi gêné que moi par cette situation, et les autres le moquaient quelque peu, l’incitaient à me palper pour leur donner son appréciation. Bernard m’a alors donné un ordre surprenant :

— Aide-le, Céline ! Il faut lui apprendre !

Je n’ai pas voulu qu’on se moque plus longtemps de ce jeune et beau garçon aux cheveux ondulés et au teint basané. Devant les trois autres, j’ai tourné le visage de Yacine vers le mien en lui souriant. Je lui ai pris une main et l’ai placée sous un de mes seins.

— Sens-la bien, Yacine ! Dis-nous comment sont ses nichons ! clamait Charly.

J’ai approché ma bouche de celle de mon jeune Arabe pour poser un baiser sur ses lèvres tandis que tenant toujours sa main sous mon sein je l’aidais à me palper. Il a continué à me peloter sans mon aide, sous les applaudissements des trois autres mâles. Sous ma cuisse, je sentais le membre dur de ce jeune garçon à qui on avait mis… une vraie pute sur les jambes. Car cette fois, je ne jouais plus, j’étais ce qu’on peut appeler une vraie pute ! J’avais franchi le pas que m’avait demandé Bernard en apparaissant nue et enchaînée devant ces quatre hommes. Cette situation et le porto émoustillaient mes sens, et nous n’étions qu’à l’apéritif…

Bernard a fait une photo de moi sur les jambes de Yacine pendant qu’il m’embrassait et me pelotait, en lui disant que je la lui dédicacerais et qu’il serait fier de pouvoir montrer ça à ses petits camarades. J’ai pris mon entrée sur les jambes de Ahmed qui, lui, ne se faisait pas prier pour me peloter et jouer avec mes mamelons tendus.

— Elle ferait les beaux jours d’un sultan, cette Céline ! Je parie qu’elle serait vite sa favorite !

Ahmed n’a pas hésité à tripoter ma vulve humide pour renseigner les autres.

— Elle mouille bien, patron ! Regarde, elle mouille mon pantalon !

Les autres ont éclaté de rire et Charly a ajouté :

— Sens un peu à l’intérieur pour voir !

J’étais vraiment considérée comme une vulgaire marchandise, mais ça m’excitait de plus en plus. Comme j’étais assise à califourchon sur une jambe de Ahmed, me tenant par la taille il m’a obligée à me pencher vers l’arrière et a introduit un doigt de son autre main dans mon vagin tout humide. J’ai mordu sur mes lèvres en poussant un soupir. Ahmed a retiré aussitôt son doigt luisant de mouille.

— Eh bien ! Elle a une chatte qui doit être facile à enfiler !

On m’a laissée seule un peu plus de temps à l’intérieur du gîte pour m’occuper du repas principal. Dehors, les hommes s’occupaient du grand barbecue et Bernard servait du vin. Il est venu me retrouver à la cuisine, m’apportant un verre de ce délicieux breuvage.

— Tu es fantastique, ma chérie ! Mes amis t’adorent ! J’espère que tu les aimes aussi !

— Oui… Bien sûr…

Il a posé un baiser sur mes seins, avant de rejoindre ses invités. Quelques secondes plus tard, il revenait, me disant que Charly venait d’avoir une idée géniale pour une photo. Les plats étaient prêts à être servis.

— Ça attendra bien une minute. Ça ira vite. Viens.

Il m’a amenée sur la terrasse, toujours avec ma longue chaîne attachée au cou. Charly était debout, souriant. Il avait ôté sa chemise, ne gardant sur lui que son short blanc qui faisait ressortir le noir de sa peau. Bernard était rentré à l’intérieur pour je ne sais quelle raison, avant de revenir avec l’autre bout de ma chaîne qu’il avait décrochée du radiateur de la chambre. Il l’a tendue à Charly et est allé chercher son appareil photo. Le Noir a vu l’inquiétude dans mon regard et m’a aussitôt rassurée.

— N’aie crainte, belle Céline ! C’est juste pour la photo, puis tu pourras enfin manger sur mes jambes.

Et se penchant vers mon oreille, il a chuchoté pour que personne ne l’entende :

— Je parie que tu es impatiente de mieux me connaître !

Il a alors placé son oreille à ma bouche, attendant ma réponse. Et j’ai murmuré :

— Oui, Charly !

Ses grands yeux brillaient et plongeaient dans les miens. Il m’a tendu son verre de vin.

— Tiens ! Bois un coup, ça te fera du bien !

J’ai vidé son verre d’un trait. Puis, Charly a entouré mon corps avec les dix mètres de chaîne. Il prenait plaisir à enserrer mes seins, les comprimant très fort pour qu’ils gonflent. En quelques secondes, je me suis retrouvée ficelée comme un saucisson, du cou aux chevilles, les bras derrière le dos. Plus moyen de bouger. Les autres ont alors voulu que Charly soit nu lui aussi pour la photo. Quand j’ai vu sa bite érigée vers le ciel, j’ai écarquillé les yeux, d’étonnement mais aussi d’effroi. C’était un membre impressionnant, noir bien sûr, mais long d’au moins vingt-cinq centimètres et épais comme un manche de pioche. Circoncis lui aussi, il avait un gland oblong un peu plus clair que le reste de la verge. J’ai pris peur.

M’avait-il enchaînée ainsi pour me pénétrer ? C’était impossible, vu que mes cuisses étaient serrées l’une contre l’autre. Charly, sourire aux lèvres, s’est approché de moi et a frotté son gros gland brunâtre contre ma vulve humide mais fermée. Il a chuchoté :

— Elle te plaît, ma bite, Céline, hein ? Je le vois à ton regard !

J’ai souri sans rien dire. Un tel sexe m’impressionnait bien sûr, mais me faisait peur en même temps. Charly m’a inclinée vers l’arrière et m’a prise dans ses bras pour aller se placer derrière le barbecue, me tenant au-dessus du grill. Les autres riaient :

— Le cannibale va cuire sa proie !

Bernard a fait une ou deux photos. Je sentais la chaleur des braises sous mon dos, et craignais un faux mouvement de Charly. Mais la situation m’excitait beaucoup. Sous les rires des Arabes et de Bernard, Charly a juré, en disant que sa queue commençait à griller. Il a alors englouti dans sa grande bouche au moins le quart de mon sein droit, montrant ses dents blanches, comme s’il allait me le déchiqueter, tandis que Bernard fixait cette image sur sa pellicule.

Ce petit intermède n’a duré que quelques minutes et nous sommes repassés à table.

7

Le vin avait déjà beaucoup coulé, et nous avions tous l’esprit guilleret et les sens très émoustillés. A mon cou, j’avais toujours mon collier et ma chaîne. Charly n’avait pas remis son short pour me prendre sur ses jambes. Il m’a fait asseoir sur sa cuisse droite et sur sa bite tendue qu’il avait plaquée le long de sa cuisse. Je la sentais battre sous ma vulve toute moite. Bernard a voulu faire une photo, car sur ma cuisse bronzée qui dépassait de sous ma vulve on voyait apparaître le gland et un morceau de la bite noire de Charly. En mangeant, celui-ci n’arrêtait pas de me peloter, étirant mes mamelons roses entre ses doigts.

D’être ainsi tripotée par un Noir, et d’être assise sur sa bite, me troublait beaucoup. Je sentais ma mouille couler sur sa queue. Soudain, alors que Bernard discutait avec les Arabes, Charly m’a chuchoté qu’il n’en pouvait plus.

— Lève-toi doucement et appuie-toi sur la table, Céline, a-t-il ajouté tout bas.

Excitée, j’attendais ce moment avec impatience tout en le redoutant. Je me suis donc redressée et la bite du Noir s’est aussitôt érigée vers ma vulve trempée. Les autres, qui avaient terminé leur repas, buvaient et fumaient. Toujours assis, d’une main sûre Charly a placé son gland entre mes grandes lèvres et de l’autre il me tenait à la taille. Mon cœur battait dans mes tempes et je retenais ma respiration.

— Viens, mon lapin ! Laisse-toi aller !

Je suis descendue lentement, m’empalant sur cette bite noire qui me remplissait le vagin. J’ai fermé les yeux et n’ai pu m’empêcher d’aspirer bruyamment de l’air pendant que cette queue montait en moi jusqu’à toucher le fond de mon utérus. Pour la première fois de ma vie, j’étais baisée par un Noir. Mon vagin n’avait jamais accueilli un tel membre, aussi long et aussi épais. Je le sentais appuyer contre mes parois, mais il glissait facilement tant j’avais mouillé dans la soirée. A ce moment, Bernard et les deux Arabes ont compris ce qui se passait.

— Vas-y, Charly ! Montre à cette Blanche ce que c’est qu’être remplie par un Africain.

Bernard nous a pris en photo, Charly et moi, tandis que je montais et descendais sur sa bite en feu. Je commençais à haleter et Bernard a photographié cette pénétration en gros plan, puis a demandé à Charly de se retenir car il avait une autre idée en tête.

Je me suis empalée à fond sur la bite de Charly et n’ai plus bougé. Je sentais sa queue battre dans mon vagin. Il a trempé son doigt dans le fond d’un plat où restait de l’huile, puis l’a appuyé sur mon anus. J’ai mordu sur mes lèvres quand j’ai senti ce doigt pousser pour s’enfoncer dans mon cul. Pendant ce temps-là, Bernard est allé chercher le matelas dans la chambre et l’a jeté à même le sol sur la terrasse.

J’avais peur de ce qui allait se passer, mais je me rendais compte qu’en ce moment, je n’étais plus moi-même. Doublement empalée sur la bite et le doigt d’un Noir, j’attendais la suite avec une excitation croissante. Bernard s’est adressé aux deux Arabes en leur disant qu’ils avaient eux aussi le droit de participer à la fête et leur a fait signe de se dénuder. Charly m’a fait mettre debout et s’est couché sur le dos sur le matelas.

Sans attendre, je me suis à nouveau empalée sur son bel obélisque tandis qu’il me prenait les seins de ses grandes mains chaudes. A ce moment, le jeune Yacine s’est planté devant moi, jambes écartées au-dessus de Charly, me tendant sa fine verge café au lait. Elle était raide et décalottée, avec un beau petit gland dont le méat semblait entouré de minuscules lèvres. Yacine, probablement libéré par l’alcool, m’a saisie par les cheveux pour que je l’embouche. J’ai fermé les yeux, me demandant ce que j’étais en train de vivre, la queue d’un Noir dans mon con et celle d’un jeune Arabe dans la bouche. Tout à coup, Ahmed, que je ne voyais pas, a fourré son doigt dans mon anus huilé par Charly et l’a fait coulisser. Sentant mes sphincters déjà dilatés, il l’a aussitôt remplacé par le bout de sa bite. J’ai lâché la verge de Yacine pour crier :

— Non… Je vous en supplie… Pas ça !

J’ai été rappelée à l’ordre par le jeune Yacine qui avait oublié son attitude timorée.

— Suce-moi, salope !

Il m’a fourré sa fine queue en bouche, tandis que, ses mains sur mes hanches, Ahmed poussait pour faire entrer la sienne dans mon cul. Et j’étais toujours empalée sur Charly. J’avais envie de hurler, tant la brûlure était atroce. Mais j’avais la queue de Yacine en bouche, et je ne pouvais le blesser. Bernard m’a caressé la nuque et le dos.

— Sois calme, mon amour ! Une belle esclave comme toi doit pouvoir accueillir des mâles dans ses trois orifices en même temps !

Il a pris une photo de cet accouplement hors du commun. Mon con était plein de la bite de Charly, et je sentais mon rectum dilaté par celle de Ahmed.

— Regarde-moi, Céline ! J’aime voir tes yeux ! m’a dit Yacine qui me maintenait toujours par les cheveux pour que je ne lâche pas sa bite.

J’ai obéi pour croiser le regard de mon jeune Arabe qui m’emplissait la bouche de sa fine queue. Je l’ai alors sucé doucement, passant ma langue autour de son gland et sur son méat. Je gémissais, je gloussais, Charly et Ahmed faisaient coulisser lentement leur bite, l’une dans mon con, l’autre dans mon cul. La brûlure avait disparu enfin. J’avais deux queues en moi, et ça m’excitait drôlement. Je les sentais aller et venir dans mon ventre et mes entrailles, se frottant l’une contre l’autre à travers ma fine paroi recto-vaginale. Tout à coup, Yacine a lâché au fond de ma gorge un flot de sperme chaud et âcre. Il a bredouillé :

— Oh… C’est la première fois… que…

Mon jeune Arabe était ainsi dépucelé et je l’ai sucé de plus belle pour recevoir toute sa jeune et première semence. Mais il s’est vite retiré, tandis que Charly et Ahmed coulissaient de plus en plus vite, me secouant comme un vulgaire paquet de chair et me tenant l’un par les nichons, l’autre par les hanches.

Sous leurs coups de boutoir, je haletais, je feulais comme une chienne. Moi, jeune secrétaire de trente-deux ans, en l’absence de mon compagnon habituel, je fêtais la fin des vendanges dans le Luberon en m’empalant sur la bite d’un Noir et en me faisant enculer en même temps par un Arabe, tout ça pour satisfaire mon amant vigneron qui n’arrêtait pas de prendre des photos en gros plan des deux queues qui me pénétraient.

Du sperme coulait de ma bouche, et j’ai joui d’une façon indescriptible quand Charly et Ahmed m’ont lâché en même temps leur sperme par-devant et par-derrière. Ils ahanaient tous les deux, je ne savais plus où j’étais. Bernard, lui, faisait crépiter son flash. Ahmed s’est retiré le premier, puis Charly, et je me suis affalée sur le matelas pour reprendre mes esprits tandis que les hommes buvaient du vin. Sur mes cuisses, du sperme dégoulinait de mon vagin et de mon anus.

J’ai senti une main sur mes fesses et me suis retournée. C’était Bernard, mon amant. Il était nu et bandait.

— Le patron a bien aussi le droit de prendre son esclave, n’est-ce pas ! Allez ! Mets-toi à quatre pattes !

Je me suis exécutée et Bernard a tout de suite appuyé sa bite tendue sur ma rosette tout ouverte et dégoulinante d’huile et du sperme de l’Arabe. D’un seul coup, il s’est enfoncé dans mon rectum. J’ai redressé la tête et cambré les reins quand ses couilles dures sont venues buter contre mes fesses. Ses mains sur mes hanches, il s’est exclamé :

— Venez l’embrasser, les amis, avant que moi aussi je fasse jouir cette chienne !

Charly a pris une photo (c’était la première) de mon amant me possédant ainsi par le cul. Puis, tandis que Bernard restait dans mon cul sans bouger, le Noir et les deux Arabes sont venus m’embrasser sur la bouche et me palper les seins en riant. Tous trois m’ont remerciée pour la soirée que je leur avais fait passer et sont partis joyeux. En partant, Ahmed a déclaré :

— Je connais un sultan qui paierait cher pour l’avoir dans son harem !

Une fois seul avec moi, Bernard a coulissé dans mon cul.

— Oh, Céline… Je suis excité comme je ne l’ai encore jamais été !

— Moi aussi, Bernard chéri… Vas-y, défonce-moi… J’ai fait tout ça pour toi… Maintenant, donne-moi ton jus !

Après deux ou trois va-et-vient, Bernard a laissé éclater sa jouissance en criant mon nom dans la nuit étoilée. J’ai haleté, mais sans jouir. Bernard a rempli un verre de vin qu’il m’a tendu. Dans ma bouche, j’avais encore du sperme du jeune Yacine. Nous avons bu ensemble, sans rien dire. Mon cul était plein de sperme, et je le sentais couler sur le matelas. Bernard m’a caressé les seins, le ventre, me disant qu’une femme comme moi le rendait fou.

— Tu as fait de moi une femme perverse, Bernard ! Jamais, je ne me serais crue capable de tels actes. Mais je dois avouer que je n’ai jamais joui autant !

A ce moment, j’hésitais entre les remerciements et les reproches. Nos regards se sont croisés et Bernard m’a embrassée à pleine bouche en me prenant dans ses bras. Puis, il est rentré dans le gîte et en est revenu avec les clés des cadenas qui me tenaient enchaînée.

— Après ce que tu as fait pour moi, je t’affranchis, belle esclave ! a-t-il dit en souriant.

Aussitôt libérée de ma chaîne et de mon collier, il m’a emmenée sous la douche. J’en avais bien besoin pour me débarrasser de tout le sperme qui collait à mes cuisses, à mes fesses et aux commissures de mes lèvres. Les jets d’eau chaude me détendaient, et Bernard me lavait avec délicatesse.

— Tu ne dois pas pisser, Céline ?

— Si…

Mon amant s’est agenouillé, tête à hauteur de mon bas-ventre, et yeux fermés, j’ai laissé échapper mon urine sur son visage avant de sentir sa bouche se coller dans le haut de ma vulve pour recevoir le dernier jet.

8

Le lendemain, je me suis levée assez tard. Bernard était déjà parti à son travail. J’ai flâné un peu avant de m’occuper de toute cette vaisselle qui avait passé la nuit dehors. Mon amant avait laissé un mot pour m’expliquer qu’il ne serait pas là à midi, mais qu’il viendrait me chercher dans l’après-midi pour aller faire un tour en ville. Le mot se terminait par : « Je tiens à te montrer ma reconnaissance pour tout l’amour que tu me donnes ! »

En ville, Bernard m’a payé des sous-vêtements noirs, très sexy : soutien-gorge à balconnet, porte-jarretelles et bas noirs à couture, et petite culotte transparente avec une fente au niveau de la vulve. Puis, il m’a reconduite au gîte, me demandant de préparer un petit repas simple pour le soir.

— Je viendrai avec les chandelles, ma Céline.

Quand il est arrivé, la table était dressée et je l’attendais sur la terrasse, seulement vêtue des sous-vêtements qu’il m’avait offerts. Je n’avais jamais mis de porte-jarretelles, ni de bas noirs à couture. Et quand je me suis vue dans la glace, avec en plus cette petite culotte transparente et fendue, de nouveau l’excitation m’a gagnée. Je me sentais encore plus pute que complètement nue et enchaînée au milieu de quatre hommes en chaleur.

Bernard est resté lui aussi un moment bouche bée en me voyant, puis il a déclaré qu’il n’avait encore jamais vu de femme aussi bandante. Il m’a serrée contre lui pour m’embrasser, puis nous nous sommes assis pour prendre l’apéro. Il m’a tendu une pochette contenant les photos faites la veille au soir. Je tremblais en les regardant, je frissonnais, et la fièvre a envahi mon visage. De me voir ainsi nue entre quatre hommes, tripotée, masturbée, prise par un Noir et un Arabe en même temps, tout en suçant la bite d’un troisième, m’amenait des contractions dans le bas-ventre.

Comment était-il possible que j’aie pu faire de telles choses ? Pourtant, je sentais bien qu’à la vue de ces photos l’excitation me gagnait, une fois de plus. Et ma mouille coulait dans ma petite culotte noire.

— Oh, Bernard, que suis-je devenue en si peu de temps ?

Il m’a convaincue de ne rien regretter. Il ne croyait pas au hasard, persuadé que c’était le destin qui nous avait fait nous rencontrer. Son rôle à lui était sûrement de me faire découvrir le plaisir dans des actes sexuels pervers. Quant à moi, c’était probablement mon subconscient qui s’était révélé au grand jour, me montrant la voie à suivre en me soumettant à la volonté de mon amant vigneron.

Comme promis, Bernard avait apporté deux petits chandeliers, et nous avons mangé à la lueur des bougies. Cela m’excitait autant que lui de le servir seulement vêtue des sous-vêtements sexy qu’il m’avait offerts. A un moment, comme j’étais debout à côté de lui, il a ouvert la fente de ma culotte transparente pour y faire passer ma vulve humide.

— Je t’adore quand tu t’offres ainsi, ma Céline !

Excités tous les deux, nous ne nous sommes pas attardés sur la terrasse. Cette nuit-là, à sa demande, j’ai gardé mon porte-jarretelles et mes bas noirs à couture. Sentant que notre séparation allait bientôt se produire, nous avons voulu prolonger nos actes sexuels le plus longtemps possible. Bernard a joui dans ma bouche et dans mon cul, et durant toute la nuit m’a procuré des orgasmes d’une grande intensité. Sous la douche, j’ai uriné dans sa bouche avant de recevoir sur mes seins et mon visage sa pisse jaunâtre et chaude. Puis, au comble de mon excitation, je lui ai demandé de boire toute une bouteille d’eau pour recommencer. Quand il a senti qu’il devait à nouveau pisser, nous avons rapidement filé sous la douche où je me suis agenouillée en lui disant :

— Vas-y ! Donne-moi tout ! Ne te retiens pas !

J’ai embouché sa bite, et Bernard m’a envoyé toute son urine durant de longues minutes. J’avalais tant que je pouvais, mais mon amant pissait tellement que son liquide débordait de ma bouche et coulait sur mon menton et ma gorge. Ce n’est que vers trois heures du matin que nous nous sommes endormis, repus de notre débauche, de nos actes pervers et délicieux.

9

Le dernier jour de mon séjour, la veille de mon départ donc, j’ai assisté en fin d’après-midi à une grande réception à la coopérative viticole dont le père de Bernard est président du Conseil d’administration. Pour la circonstance, j’avais revêtu ma petite jupe en jean et un T-shirt rouge décolleté, sous lequel je portais mon soutien-gorge rouge pigeonnant qui avait produit tant d’effet sur Bernard lorsque j’étais arrivée en gare d’Avignon, une semaine auparavant. J’avais aussi soigné mon maquillage. Il y avait là d’autres membres de ce Conseil et tous les ouvriers agricoles. Parmi ceux-ci, trois hommes, dont il est inutile de préciser les noms, ne cessaient de me regarder en souriant.

Guillaume, le père de Bernard, a pris la parole pour annoncer la hausse constante de la production. Une hausse si considérable qu’un homme d’affaires japonais venait d’investir des fonds importants dans la coopérative pour la moderniser et la rentabiliser par des exportations à l’étranger. Sous les applaudissements, Guillaume a présenté ce Japonais, qui était assis à ses côtés sur l’estrade dressée pour l’occasion.

Tiré à quatre épingles, cet Asiatique devait avoir une quarantaine d’années. Assez bel homme, il était vraiment d’allure BCBG. Comme j’étais assise au premier rang dans l’assistance, son regard se posait sans cesse sur moi et le sourire qu’il m’adressait était significatif de l’effet que je semblais lui faire. Sous ses fines lunettes à monture dorée, je devinais un regard d’envie. Soucieux de paraître sympathique aux yeux de tous ceux qui œuvraient pour la coopérative, il a voulu prendre la parole et Guillaume, me sachant secrétaire trilingue, m’a demandé de bien vouloir traduire pour l’assemblée, chose que je n’avais jamais faite.

Le Japonais s’est mis debout sur l’estrade, et je me suis levée de ma chaise, un peu enfiévrée par ce rôle qui m’était confié. Tout s’est bien passé et le Japonais a semblé très heureux de se faire applaudir à nouveau après que j’ai traduit ses quelques phrases. Tout le monde a bu alors le verre de l’amitié et le père de Bernard a voulu que je reste à ses côtés pour continuer à servir d’interprète, tandis que Bernard s’affairait avec les autres administrateurs. Le Japonais savait prononcer quelques mots en français, notamment : « Vous êtes une très belle femme », phrase qu’il me dit tout bas avec un large sourire. Je l’ai remercié en anglais pour ce compliment, en ajoutant que je le trouvais très élégant. C’est alors qu’il y a eu un malentendu que Guillaume m’a demandé de ne pas dissiper.

Tout d’abord, Guillaume a invité le Japonais à dîner le soir dans un merveilleux restaurant à Fontaine-de-Vaucluse. L’Asiatique s’en est trouvé très honoré et a ajouté qu’il serait très ravi de passer la soirée devant une bonne table, surtout en compagnie d’une aussi charmante secrétaire. Il y a eu un silence car j’hésitais à traduire, ayant plutôt envie de corriger l’erreur moi-même. Mais Guillaume me pressait :

— Eh bien, Céline, qu’a-t-il dit ?

Guillaume a souri quand je lui ai traduit les remerciements du Japonais. Il m’a alors prise par le bras pour me rapprocher de lui et a murmuré pour que personne d’autre que moi ne l’entende :

— C’est parfait ! J’ai donc une très jolie secrétaire pour m’accompagner au restaurant. Surtout, ne démentez rien ! Je vais avertir Bernard que ce soir vous êtes à moi !

Ces derniers mots m’ont laissée figée sur place. Je sentais soudain la fièvre envahir mon visage et mon cœur battre dans ma poitrine. Guillaume savait-il donc que j’étais l’amant de son fils ? A moins que ce ne soit les ouvriers agricoles qui lui aient raconté ce à quoi je m’étais livrée avec eux en compagnie de Bernard ? Si c’était le cas, pour Guillaume, je ne devais être rien d’autre qu’une pute perverse !

Franchement, je ne savais plus que penser. Plus aucun son ne sortait de ma bouche, et pour paraître naturelle, je buvais mon verre de vin par petites gorgées. Guillaume est revenu, accompagné de Bernard et celui-ci m’a emmenée un peu à l’écart. Il m’a expliqué que tout cela n’était pas prévu mais qu’il devait s’effacer, du moins pour la soirée, dans l’intérêt de la société.

— Mon père m’a demandé de te convaincre d’accepter de passer ce soir non seulement pour sa secrétaire, mais aussi pour… son amie ! Tu comprends ?

— Ho ! Mais ?… Bernard…

Je ne savais que dire. J’avais l’impression d’être dans un rêve étrange et pervers à la fois. Le fils me prêtait à son père. Voyant mon trouble, il m’a emmenée dans le bureau pour me serrer contre lui et m’embrasser à pleine bouche. Sous son fin pantalon de toile beige il bandait, et sa bite appuyait contre mon bas-ventre.

— Ça m’excite, Céline ! Accepte ce rôle qu’on te confie en pensant à tout ce que nous avons fait ensemble. Après tout, ce n’est qu’une étape de plus dans notre quête de plaisirs pervers, n’est-ce pas… Et cette fois, c’est pour servir les intérêts de la coopérative ! ajouta-t-il en souriant.

J’allais donc jouer le rôle d’une call-girl au service de Guillaume, le père de Bernard.

Mon amant m’a ramenée au gîte où il m’a fait mettre les sous-vêtements noirs qu’il m’avait payés la veille, avec le porte-jarretelles et les bas noirs à couture. J’ai enfilé une petite robe jaune entièrement boutonnée sur le devant, avec une étroite ceinture de cuir noir. Avant de me ramener à la coopérative, où m’attendaient le Japonais et Guillaume, dont je devenais tout à coup la maîtresse, Bernard m’a prise dans ses bras.

— Je crois que tu as ébloui le Japonais. Je ne sais à quelle heure on te ramènera au gîte, mais… toute cette nuit, je penserai fortement à toi en me disant que tu œuvres dans l’intérêt de notre société. Et on saura se montrer reconnaissant, sois-en sûre ! Je t’aime, Céline ! Et j’aimerais que tout cela t’excite autant que moi.

Effectivement, je sentais bien que cette nouvelle situation de call-girl m’excitait. Ce qui m’ennuyait un peu, c’était de passer pour la maîtresse du père de Bernard. Et je me demandais vraiment si Guillaume n’allait pas en profiter. J’étais prise dans un piège dont il m’était impossible de sortir. Mais après tout ce que j’avais déjà fait avec Bernard et ses ouvriers…

Nous nous sommes attablés, le Japonais, Guillaume et moi, à la grande terrasse en plein air située à l’arrière du restaurant. Elle était ombragée par des tilleuls et des platanes et longée par un bras de la Sorgue. La température était délicieuse, et dans l’air flottait une douce senteur de tilleul. Guillaume s’est assis à ma gauche et le Japonais juste en face de moi. Pour me sentir plus à l’aise, une fois assise, j’ai défait les deux boutons du bas de ma robe. Quant au haut, il était suffisamment découpé pour que mes seins, bombés par le soutien-gorge pigeonnant, éclaboussent le regard du Japonais qui, d’ailleurs, ne se privait pas d’y plonger avec une envie non dissimulée.

Guillaume n’a pas lésiné sur les moyens, et nous avons commencé par une bouteille de champagne. Le Japonais parlait bien entendu beaucoup plus en anglais qu’en français, dont il ne connaissait que quelques mots, mais il semblait toujours satisfait des traductions que j’effectuais. Il avait la ferme intention de s’installer définitivement dans la région afin de mieux gérer son entreprise et j’ai été, une fois de plus, stupéfaite quand il a annoncé qu’il aimerait que je devienne sa secrétaire particulière.

— Vous m’accompagneriez ainsi au cours de mes quelques escapades au Japon pour y faire la promotion de cet excellent vin !

C’est vrai que ce genre de proposition commençait sérieusement à m’intéresser. Mais pouvais-je, en de telles circonstances, parler de Jacques, mon compagnon ?

Guillaume, lui, souriait en me disant qu’il fallait que j’y réfléchisse et en me demandant de traduire qu’il lui serait très difficile de retrouver une secrétaire aussi séduisante.

Tout ce repas se déroulait dans la jovialité. Le champagne et le vin émoustillaient les sens de chacun. A un moment, j’ai senti la main de Guillaume sur mon genou. Une main puissante, assez large pour contenir dans sa paume tout le dessus de ma cuisse où elle était remontée en douceur. D’abord contractée, j’ai failli resserrer les jambes. Mais une phrase de Bernard m’est venue tout de suite à l’esprit : « Fais ça pour l’avenir de la société ! » Comme une bonne salope, j’ai aussitôt écarté les cuisses pour permettre à la main de Guillaume de se balader à sa guise. Bien sûr, le fait qu’il s’agisse du père de Bernard me troublait. Mais la situation m’émoustillait tout autant et ma mouille coulait dans ma culotte.

La main de Guillaume s’est attardée sur la chair de ma cuisse, au-dessus de la bordure de mes bas tendus par les jarretelles. Soudain, Guillaume s’est enhardi et ses doigts sont venus se coller à ma culotte déjà bien humide. J’ai mordu ma lèvre inférieure quand j’ai senti qu’il venait de découvrir la fente pratiquée dans le fin tissu. Deux doigts s’y sont introduits pour enfoncer les premières phalanges dans ma vulve trempée.

A ce moment, un serveur s’est approché avec les desserts et Guillaume a ôté sa main pour reprendre contenance. La soirée était déjà bien avancée, et le père de Bernard a proposé au Japonais de le loger pour cette nuit. Il a réglé la note et nous sommes repartis du restaurant aux environs de vingt-deux heures trente.

Quelle n’a pas été ma surprise de constater que Guillaume nous emmenait dans la maison de Bernard qui, comme par hasard, n’était pas là. J’ai compris aussitôt que tout avait bel et bien été préparé. Et la pièce importante du puzzle n’était autre que moi !

10

Guillaume a servi un alcool de sa fabrication dans le salon, tandis que je m’affairais dans la cuisine à préparer du café. Il m’a rejointe et, un doigt sur la bouche, m’a fait comprendre de me taire. Face à moi, son regard plongé dans le mien, Guillaume a détaché ma ceinture puis a défait un à un les boutons de ma robe. Mon cœur battait dans mes tempes, j’étais la pute préparée par son maquereau. En un instant, je me suis retrouvée en sous-vêtements, bas et porte-jarretelles, dans les bras de Guillaume, le père de mon amant. J’ai voulu parler, murmurant :

— Guillaume…

— Chut ! Vous êtes magnifique, Céline ! Faites ça pour nous tous ! On saura vous récompenser !

Guillaume a passé ses mains sur mes fesses, mes hanches, a soupesé mes seins et les a embrassés. Comme une chienne docile, j’ai fermé les yeux, respirant lentement, et j’ai senti la bouche de Guillaume se poser sur mes lèvres. Mais il n’a pas insisté et m’a demandé d’apporter les cafés dans cette tenue.

Tout s’est alors passé très vite. En me voyant arriver, le Japonais a écarquillé les yeux. Il avait déjà ôté son veston et son front perlait. Comme si je n’avais jamais fait que ça, je me suis assise sur ses genoux en souriant, et j’ai défait sa cravate en lui disant en anglais qu’il ne devait pas hésiter à se mettre à l’aise. Je suis restée sur ses genoux pour boire mon café. Je sentais le Japonais bander contre ma cuisse. Il semblait subjugué par ma poitrine, et je me suis penchée pour chuchoter à son oreille que j’avais envie de sentir ses mains sur mes seins. Une pensée a traversé mon esprit comme un éclair : « Ma Céline, t’es vraiment faite pour être pute ! »

Le Japonais, après une dernière rasade d’alcool, m’a caressé les hanches avant de me peloter en douceur par-dessus mon soutien-gorge. J’ai tendu les mains vers mon dos pour le dégrafer, mais cela n’a pas été nécessaire. Guillaume s’était approché sans que je le voie et était derrière moi. Il a défait lui-même l’agrafe et a pressé mes seins l’un contre l’autre comme pour les présenter au Japonais. Je n’étais qu’une belle marchandise servant de monnaie d’échange, et bizarrement, cela m’excitait. Le Japonais n’a plus hésité et a saisi mes nichons pour les palper et prendre en bouche mes bouts déjà tout raides. Il les mordillait, m’arrachant des gémissements sourds. Puis, il a pris mon visage à deux mains pour m’embrasser à pleine bouche tandis qu’il pinçait et étirait mes mamelons à m’en faire gémir de douleur. A ce moment, Guillaume a ordonné :

— Mets-toi debout et montre-toi, Céline !

J’ai lâché la bouche du Japonais pour me redresser et c’est Guillaume lui-même qui a fait glisser ma culotte jusqu’à mes chevilles. J’étais debout, face au Japonais, en porte-jarretelles et bas à couture. Guillaume me pelotait les fesses et les écartait pour voir mon anus qui s’humectait déjà tant je me sentais excitée.

— Tu as vraiment un beau cul, Céline !

En prononçant ces paroles, il a enfoncé la première phalange d’un doigt dans mon anus et j’ai gloussé, poussant mon bas-ventre rasé vers le Japonais qui s’était redressé dans son fauteuil. J’ai écarté les jambes pour lui présenter ma vulve humide et, tandis que Guillaume, maintenant, me malaxait les seins par-derrière en m’embrassant dans la nuque, le Japonais a joué avec mes grandes lèvres. Il les a écartées pour mieux voir l’entrée de mon vagin luisant de mouille, puis approchant son visage, a passé sa langue sur l’intérieur de chaque lèvre avant de la faire pointue pour qu’elle pénètre mieux à l’intérieur. J’ai fermé les yeux. Ce Japonais était d’une habileté incroyable. Jamais encore, je n’avais reçu de langue aussi longue dans mon vagin. Elle me caressait les parois, allait et venait presque jusqu’au fond.

Je me suis laissée aller dans les bras de Guillaume pour haleter. Il me soutenait d’un bras passé sous les seins, et avec son autre main il me massait l’anus qui s’ouvrait. J’ai eu un premier orgasme quand il a enfoncé son doigt dans mon cul dilaté tandis que le Japonais me fouillait le ventre à n’en plus finir.

— Dis-lui que tu serais très honorée de le satisfaire ! m’a murmuré Guillaume, son doigt vissé dans mon cul.

J’ai traduit entre deux halètements. Mon cœur battait fort dans mes tempes et je respirais par saccades. D’un geste prompt, le Japonais a défait sa braguette pour sortir sa queue toute raide et ses couilles. Une queue longue et fine, qui me faisait penser à un serpent, avec un gland allongé. Elle était café au lait avec des veinules bleuâtres apparaissant en relief.

— Suck me !

Je me suis agenouillée pour emboucher cette bite japonaise et prendre en main ce sac de couilles gonflées et dures, sans aucun poil. J’ai ouvert la bouche toute grande pour avaler le gland entre mes lèvres et le lécher avec délicatesse, sans trop de précipitation. Les Japonais aiment le raffinement. D’une main, je pressais sa queue et de l’autre je tâtais les bourses pleines. Derrière moi, Guillaume me léchait la rosette. Sa langue s’insérait doucement dans mon anus qui s’ouvrait de plus en plus. Bien qu’excitée, j’avais peur car je ne savais pas comment était la bite du père de Bernard et, d’un instant à l’autre, il allait vouloir me l’enfoncer dans le cul.

Soudain, j’ai lâché la bite de l’Asiatique pour respirer bruyamment et gémir, tant de douleur que de saisissement. M’écartant les fesses à deux mains, Guillaume poussait pour faire entrer dans mon cul le bout de sa bite qui me semblait énorme.

— Allons, Céline ! Pas d’enfantillage ! Après le fils, tu peux bien accepter le père, n’est-ce pas ? Allez ! Détends-toi et ouvre ton cul !

Ma respiration était rapide et saccadée. Ma bouche restait grande ouverte et le Japonais m’a saisie par les cheveux pour que je le reprenne. Avec avidité, j’ai alors sucé ce long gland qui me remplissait la bouche et butait contre mon palais. Je transpirais abondamment. Sous la poussée, le gland de la bite de Guillaume était passé, forçant mes sphincters à se dilater. Me saisissant aux hanches, Guillaume s’est enfoncé en entier dans mon cul en jurant :

— Putain ! Quel cul elle a, cette Céline !

Je venais d’engloutir dans mon fondement la bite du père de mon amant tout en suçant celle d’un Japonais qui devenait administrateur de la coopérative vinicole. Comme me l’avait dit Bernard, je me donnais pour l’avenir de la société. Cette situation m’excitait, et ma bouche allait et venait sur cette longue tige raide dont je serrais la base entre mes doigts d’une main tandis que de l’autre je malaxais les couilles remplies de jus asiatique.

Guillaume coulissait dans mon cul de plus en plus vite, sa bite épaisse appuyait sur les parois de mon rectum maintenant bien dilaté. J’ai joui comme une folle quand le Japonais m’a envoyé tout son foutre au fond de la gorge en même temps que Guillaume éjaculait dans mon fondement, en me secouant comme un sac. J’avalais tant que je pouvais le sperme du Japonais qui râlait de plaisir dans le fauteuil, les mains posées sur ma tête, et je sentais la semence chaude de Guillaume m’envahir le fond du cul. Puis, la bite ramollie de Guillaume est sortie de mon anus, et j’ai lâché celle du Japonais, qui s’est affalé contre le dossier du fauteuil.

Moi, j’étais toujours à quatre pattes et reprenais haleine. Du sperme coulait à la commissure de mes lèvres et j’en avais encore sur la langue. Son goût poivré et vinaigré me plaisait. Le père de Bernard m’a aidée à me relever et m’a installée dans l’autre fauteuil. Il était nu, la queue flasque et luisante de mes sécrétions anales pendant le long de ses cuisses. A la voir, même ramollie, je comprenais pourquoi j’avais eu si mal dès qu’elle m’avait pénétrée. Elle était bien plus épaisse que celle du Japonais, et même que celle de Bernard. Le gland ne semblait pas long, mais il avait l’air gros, avec un méat légèrement ouvert.

J’ai fermé les yeux un instant pour imaginer cette queue en érection. Guillaume a resservi un alcool au Japonais, parti aux toilettes. Il m’en a servi un et j’ai bu d’une traite cet alcool à soixante-dix degrés qu’il distillait lui-même. Pour sûr, ça arrachait le gosier. Cela vous aurait redressé un mourant. Les yeux me sortaient des orbites. Je suis restée bouche bée aussitôt ce tord-boyaux avalé, pour mieux respirer, et Guillaume riait. Il me faisait face. Son ventre rebondi tressautait et sa queue se balançait sous mon nez, toujours aussi gluante. Au bout du gland, une goutte blanchâtre est apparue. Je n’ai pas voulu qu’elle tombe sur le tapis et, après avoir croisé le regard de Guillaume, j’ai soulevé son membre pour amener son gland à mes lèvres et passer ma langue sur le méat.

— Oh, Céline… Quelle femme vous êtes !

A ce moment, le Japonais revenait des toilettes. A ma grande surprise, j’ai constaté qu’il était nu lui aussi. Le rôle qu’on m’avait demandé de jouer me rentrait autant dans l’esprit que dans la peau. Plus de doute, j’adorais être une pute, et une pute perverse !

Tout en gardant le gland de la bite de Guillaume entre mes lèvres, je me suis mise à quatre pattes, le cul tourné vers le Japonais qui buvait son verre d’alcool. J’ai bien écarté les jambes pour qu’il voie ma vulve luisante pendant entre mes cuisses. J’avais vraiment envie qu’il me prenne en levrette. En même temps, j’ai pris en bouche le gros gland rose et visqueux de Guillaume et je lui ai palpé les couilles, dont la peau était plutôt fripée et couverte de poils.

Le père de Bernard n’a pas tardé à bander sous mes coups de langue, et ma bouche a glissé plus loin sur sa hampe rigide couverte de traces brunâtres que mon rectum y avait laissées. En cela, je faisais avec le père ce que je n’avais pas encore fait avec le fils. Le Japonais s’est agenouillé derrière moi, entre mes jambes écartées, et m’a trituré la vulve de ses longs doigts fins. Puis, il a appuyé son gland entre mes grandes lèvres inondées de mouille. Cette partie de plaisir m’excitait encore plus que ce que j’avais fait la veille avec les ouvriers de Bernard. Peut-être était-ce parce que je me donnais à son père et à un administrateur japonais, et que cette fois, mon corps devait servir à faire prospérer la société.

J’étais tellement mouillée que le Japonais s’est enfoncé dans mon con d’un seul coup et j’ai cambré les reins quand j’ai senti son gland venir buter au fond de mon vagin. D’une souplesse que je ne lui soupçonnais pas, il s’est penché sur mon dos pour pincer l’un de mes mamelons d’une main en l’étirant comme s’il me trayait, tout en faisant rouler entre ses doigts mon clitoris qui dardait comme jamais avec son autre main. Ce faisant, il imprimait à sa queue de légers et lents mouvements de va-et-vient dans mon con. Guillaume, lui, me tenait le visage à deux mains en faisant coulisser sa grosse bite raidie dans ma bouche.

Je gloussais tant et plus, excitée par ce que les deux hommes me faisaient. Le corps secoué de spasmes, j’ai joui d’une façon inqualifiable, le clitoris étiré par le Japonais, et la bite de Guillaume giclant contre mon palais. Comme une chienne assoiffée, j’ai pressé la bite de Guillaume dans ma main pour en recueillir tout le jus que j’avalai goulûment. Après le sperme du fils, je voulais goûter celui du père. Guillaume ahanait en me tenant par les cheveux totalement défaits. A ce moment, le Japonais a éjaculé dans mon con et je sentais sa queue qui se contractait et tressautait en me remplissant le vagin. J’ai lâché la queue de Guillaume, mais en posant le bout de son gland à nouveau flasque sur ma langue pour recueillir les dernières gouttes. Je respirais avec difficulté, encore en proie à la jouissance qui m’envahissait.

— Tu es vraiment une fameuse salope, ma belle Céline ! Bernard a dû s’en payer une bonne tranche avec toi ! Je te laisse dans les bras de ce Jaune pour la nuit. Tâche de le rendre heureux. Tu n’es plus à une couleur de peau près, n’est-ce pas ?! Ha ha !

J’ai frémi en entendant ces paroles. Bernard lui avait donc tout raconté. Pourquoi ? Je ne savais plus que penser. J’aurais voulu que Bernard, mon amant vigneron avec qui j’avais découvert le plaisir dans la perversité, garde tout cela pour lui, pour nous. Je devais me rendre à l’évidence qu’il en allait tout autrement. Mais après tout, il s’agissait là de considérations qui n’étaient pas de mise pour une pute. Et après ce que j’avais fait avec Bernard depuis mon arrivée, avec ses ouvriers agricoles la veille, et avec son père et le Japonais ce soir, il était clair que j’en étais une ! Et pas n’importe laquelle ! En deux jours, j’avais baisé avec les différentes races de l’humanité !

Le père de Bernard a servi du café pendant que j’allais pisser aux toilettes, me vider du sperme que j’avais dans le con et dans le cul, et mettre un peu d’ordre dans mes cheveux. Je suis revenue au salon, toujours seulement vêtue de mon porte-jarretelles et de mes bas que j’avais réajustés. Le père de Guillaume s’était rhabillé et sirotait son café. En me voyant arriver, le Japonais a souri et m’a dit tout bas en anglais que j’étais la première Blanche avec laquelle il baisait et qu’il m’avait trouvée bien plus experte que certaines geishas. C’était un grand compliment et je l’ai remercié en souriant. Toujours nu lui aussi, il était affalé dans son fauteuil. Comme il venait de vider son verre d’alcool, j’ai pris sa tasse de café et la lui ai apportée, m’asseyant sur le large bras de cuir. En lui tendant sa tasse, je lui ai murmuré qu’il m’avait donné beaucoup de plaisir et que je lui en étais reconnaissante. Son regard brillait de satisfaction, et il m’a demandé s’il allait avoir la chance de m’avoir dans ses bras pour la nuit.

— Yes… Of course !

A ce moment, le père de Bernard s’est levé et m’a demandé de rappeler au Japonais qu’il passerait le prendre le lendemain vers huit heures pour aller visiter d’autres coopératives.

J’ai reconduit Guillaume jusque dans le hall d’entrée où il m’a serrée contre lui en passant un bras autour de ma taille. Il m’a regardée dans les yeux et a posé sa main gauche sous mon sein droit.

— Je ne pensais pas qu’il existait vraiment des femmes telles que vous, Céline ! Vous êtes superbe et… vous faites très bien votre travail !

Je lui ai répondu que de toutes les queues que j’avais connues, c’est la sienne qui m’avait le plus impressionnée, et que j’étais sincère en disant cela. Il a eu l’air enchanté et a posé sa bouche sur la mienne que j’ai ouverte pour recevoir sa langue. C’était la première fois que le père de Bernard m’embrassait. Mais il est parti aussitôt, me laissant avec l’Asiatique.

11

Avant d’aller dans la chambre, le Japonais s’est agenouillé devant moi pour m’ôter lui-même mes bas et mon porte-jarretelles. Il a choisi ce moment pour me demander de l’appeler par son prénom, Yusaki. Au lit, il m’a caressée partout avec beaucoup de délicatesse et a embrassé chaque partie de mon corps, s’attardant sur mes mamelons qu’il trouvait gros et arrogants, et sur mon pubis rasé qu’il adorait. Il avait l’art de me détendre, et je me sentais bien. Il avait passé un bras sous ma nuque et posé son autre main sur ma vulve que j’avais rafraîchie. Approchant son visage du mien, il a posé ses lèvres sur les miennes. Je les ai ouvertes et nos langues se sont entremêlées, doucement d’abord, avec fougue ensuite. Le café fort que nous avions bu éloignait toute envie de sommeil. Dans ma main, j’ai senti sa queue s’ériger à nouveau. Yusaki a souri et m’a dit qu’il voulait encore me faire jouir avant que le soleil se lève, et ce qu’il désirait surtout c’était de me voir jouir, m’observer dans un état de grande jouissance.

— Me faites-vous confiance entièrement, Céline ? m’a-t-il demandé en anglais.

Quelque peu intriguée, et pensant qu’il voulait lui aussi m’enculer, j’ai répondu par l’affirmative, ajoutant que j’étais à lui pour la nuit. Il s’est aussitôt levé et est allé chercher son attaché-case resté au salon, ainsi que mes bas. Il a posé le tout au bout du lit et m’a demandé de ramener les genoux sur ma poitrine en les écartant bien. Yusaki a ôté le coussin qui était sous ma tête et l’a placé sous mes reins pour que je bascule plus en arrière, avec le cul bien relevé. J’ai alors dû passer les bras entre mes jambes repliées et saisir mes chevilles.

A l’aide de cordelettes de soie sorties de son attaché-case, il a ligoté chaque poignet à la cheville qu’il tenait. Mon cœur battait plus vite, car je me demandais ce qu’il était en train de me faire. J’étais là, nue et ligotée sur un lit dans une position inconfortable, mon con et mon cul offerts au bon plaisir d’un Japonais. Quand j’ai vu ce qu’il sortait de son attaché-case, j’ai eu peur et j’ai murmuré son prénom.

— N’ayez crainte ! Ce n’est qu’un jeu, et vous en retirerez bien plus de satisfaction encore que tout à l’heure !

Yusaki tenait en main un étrange appareil. Un godemiché noir et épais, d’environ quinze centimètres de long, imitant parfaitement un sexe dur, avec un gros gland au méat ouvert, et avec une hampe hérissée de petites pointes caoutchoutées, était relié à un autre de même couleur, moins long et plus fin, mais s’élargissant à la base et surmonté lui aussi d’un gland oblong. Un fil électrique reliait le tout à un petit boîtier avec un bouton circulaire gradué.

Devinant les intentions de Yusaki, ma crainte n’a fait que croître. Ma respiration et mon pouls se sont accélérés. Bien sûr, j’avais déjà reçu deux bites en même temps dans mes orifices, mais pas ce genre d’engin. Et j’ai eu vraiment peur que Yusaki se serve de moi comme d’un simple jouet, oubliant toute limite pour satisfaire son vice.

— Yusaki… No… Please… I am afraid…

Il a alors pris un de mes bas pour en faire une boule et me l’enfoncer dans la bouche, me disant qu’il me l’enlèverait bientôt, si je réagissais comme il fallait. Pour que je ne le recrache pas, il m’a bâillonnée avec mon autre bas. Cette fois, j’étais sa prisonnière sexuelle, ne devant servir qu’à satisfaire ses caprices pervers. Les yeux écarquillés, je respirais avec difficulté. Ma poitrine se soulevait en cadence. Yusaki m’a adressé un large sourire, en caressant mes seins et en répétant que si je lui faisais confiance tout se passerait au mieux.

— Vous êtes la plus belle femme blanche que j’aie jamais vue, Céline ! Et en plus, comme on dit chez vous, je crois que vous êtes une « fameuse salope ». Alors, cela devrait vous donner du plaisir.

A mon grand étonnement, il avait prononcé les mots « fameuse salope » en français.

Yusaki a alors pincé mes mamelons tout durcis et les a étirés sans ménagement pour me faire gémir. Il a saisi la paire de godemichés et tourné légèrement le bouton du boîtier. J’ai fermé les yeux, imaginant ce qu’il allait faire. Mais, à ma surprise, il a passé ces olisbos sur mes seins, mes aréoles et à l’intérieur de mes cuisses, pour que je les sente vibrer sur différents endroits de mon corps. Il les faisait glisser sur ma vulve humide et sur mon anus, et cela me procurait d’étranges sensations.

Je gardais les yeux fermés, et Yusaki me répétait que le destin l’avait mis sur mon chemin pour qu’il me donne du plaisir. Bizarrement, je me détendais. Je sentais ma mouille couler de mon vagin et mon anus s’ouvrir. Soudain, les vibrations se sont arrêtées. Yusaki a pris un tube de crème et en a enduit les deux godes, en disant qu’il me sentait bien prête pour essayer ce nouvel appareil mis au point par un de ses amis au Japon. Il a ajouté en ricanant :

— Céline, vous êtes le meilleur cobaye qui soit !

J’ai frémi, tout mon corps a frissonné. Mais je n’ai pas eu le temps de me plonger dans mes pensées. Déjà, Yusaki posait le gland du gros gode sur ma vulve et poussait pour le faire pénétrer lentement. L’engin appuyait sur les parois de mon vagin, et à peine était-il entré que j’ai senti le bout de l’autre sur ma rosette. Alors, Yusaki a poussé sur les deux en même temps pour qu’ils me pénètrent de concert. Les deux godes se sont enfoncés en moi, se frottant l’un contre l’autre à travers ma fine paroi recto-vaginale. J’ai gémi de surprise, mais aussi de douleur ; le gros gode me remplissait le vagin et venait buter contre mon utérus, mais la base du gode anal était très large et me distendait le cul. Yusaki l’a ressorti de quelques centimètres pour y remettre une couche de crème, en me disant de me calmer et que ça allait bientôt mieux glisser. Il l’a à nouveau poussé en lui imprimant un léger mouvement circulaire, comme s’il me vissait quelque chose dans le fondement et j’ai senti mon anus s’ouvrir comme jamais.

D’être ainsi exposée, à la merci de ce Japonais qui voulait me faire jouir mécaniquement, j’étais apeurée et excitée en même temps. Mes deux orifices étaient remplis par deux sexes en plastique. Immobiles, comme deux petits soldats au garde-à-vous, ils s’appuyaient l’un contre l’autre dans mes entrailles, attendant un ordre de leur commandant pour se mettre en branle et remplir la mission qui leur était dévolue. Ma poitrine se soulevait, mes tempes ruisselaient et je respirais difficilement avec ce bâillon. Cette attente était stressante. Je sentais mon vagin et mon cul presser les deux engins. Yusaki m’a caressé le ventre et les seins en me parlant doucement.

— Vous allez voir quel bonheur vous allez connaître, Céline ! Laissez-vous aller !

Il a posé ses lèvres sur mes mamelons et a léché mes aréoles. Je me détendais quand tout à coup j’ai senti de légères vibrations à l’intérieur de mon vagin et à l’entrée de mon anus. J’ai fermé les yeux pour mieux apprécier ces sensations nouvelles et agréables. Ma crainte avait disparu. Yusaki avait raison, je devais découvrir ce nouveau plaisir. Puis, le Japonais a tourné légèrement le bouton du boîtier qui commandait les deux godes, et ceux-ci ont vibré bien plus fort.

Non seulement je les sentais danser en moi, s’appuyant l’un contre l’autre, mais j’entendais le son bizarre qu’ils émettaient. Le gros gode tremblait dans mon vagin, son gland gesticulait contre mon utérus, et l’autre s’amusait comme un fou dans mon rectum. Sous mon bâillon, je gémissais, je gloussais, ma respiration était saccadée. Déjà, un premier orgasme m’envahissait sous le regard de Yusaki qui souriait en m’observant. J’étais sa poupée cobaye. Tout ça me troublait, et mon excitation allait croissant. Je n’avais plus aucune emprise sur mon corps, sur mes réactions et ma jouissance. Un Japonais en était devenu le maître, aidé en cela par ce nouvel appareil.

Yusaki a alors délié le bas qui me servait de bâillon et ôté celui qui m’emplissait la bouche. Je pouvais enfin mieux respirer, mais il avait laissé les deux godes vibrer. Les yeux fermés, je haletais. J’ai pu murmurer en anglais :

— Yusaki… Je vous en supplie… Arrêtez…

— Allons, allons ! Pas une femme comme vous ! C’est seulement maintenant que je veux vous observer et vous entendre !

Aussitôt, il a tourné le bouton du boîtier et les godes ont entamé une danse effrénée, l’un dans mon vagin, l’autre dans mon rectum. J’ai haleté à n’en plus finir, poussant des « Aah… » et des « Ooh… » reliés l’un à l’autre en des borborygmes étranges. Ma tête allait de gauche à droite, tout mon corps n’était que jouissance. Mon ventre, que je ne contrôlais plus, tressautait. Je jouissais électriquement, possédée par deux godes. Je sentais ma mouille couler en abondance, et la transpiration dégoulinait sur mon visage, sur ma poitrine et le long de mon dos. Je n’avais pas notion du temps qui passait, je jouissais comme une folle, je feulais comme une chienne en chaleur. Dans ma semi-inconscience, j’ai pu voir que Yusaki prenait des photos, en bandant comme un âne. J’aurais voulu qu’il sorte les godes de mes trous pour me prendre lui-même. Mais au lieu de cela, il s’est accroupi sur ma poitrine et s’est branlé sous mes yeux, m’envoyant son jus partout sur le visage déjà trempé de sueur. Mon maquillage coulait, et j’ouvrais la bouche pour recevoir les dernières gouttes. Enfin, il m’a mis son gland entre les lèvres et j’ai sucé tant que j’ai pu, tandis que les deux godes continuaient à me provoquer orgasme sur orgasme. Je n’étais plus qu’un objet de chair destiné au plaisir. Mon corps subissait l’épreuve d’une jouissance extrême, sous la conduite d’un Japonais.

Yusaki s’est retiré et a arrêté le fonctionnement des deux godes, les laissant encore un peu dans mes orifices. J’ai continué à haleter, comme une chienne qui vient d’être possédée par son mâle, et mon corps est resté en proie à des tressaillements que je ne contrôlais toujours pas. De ma bouche, coulait de la bave mélangée à du sperme. Yusaki a passé un gant de toilette d’eau fraîche sur mon front, mes lèvres et mes seins. Enfin, je reprenais mes esprits.

Yusaki vantait mes qualités sexuelles, disant qu’il n’avait encore jamais vu de femme jouir d’une telle façon. Il a voulu sortir les godes de mes orifices, mais n’a pas pu le faire tout de suite, tant mes trous s’étaient contractés sur eux comme pour les retenir. Yusaki a souri.

— S’ils vous plaisent tant que ça, je vous en ferai cadeau, n’ayez crainte ! Mais il vaut mieux les enlever pour dormir, n’est-ce pas ! Détendez-vous ! Je vais vous chercher à boire dans le frigo !

J’étais comme une chienne qui retient prisonnière la bite de son mâle après l’éjaculation. Yusaki est revenu avec un verre de bière, et m’a soulevé la tête pour me le faire boire, me laissant toujours ligotée, poignets attachés aux chevilles.

— Vous êtes une femme formidable, Céline. Une femme faite pour le plaisir. Vraiment… Je vous veux !

Je ne savais que répondre, je respirais enfin plus calmement. Yusaki a sorti lentement les godes. Puis, il a enfoncé deux doigts dans mon vagin tout trempé. Il les a ressortis tout dégoulinants, luisants de ma mouille et les a sucés. Je sentais mon anus tout ouvert, comme élargi par le travail du gode. Yusaki y a plongé aussi facilement deux doigts et les a agités dans l’entrée. Mais je n’en pouvais plus et le lui ai dit. Il a ôté ses doigts et les a sucés en me disant qu’il me remerciait pour ce que je lui avais donné. Il m’a enfin libérée de mes liens, et mes membres sont retombés sur le lit, sans force. Cette jouissance hors du commun m’avait épuisée.

Yusaki m’a portée sous la douche où il m’a lavée avec minutie, prenant particulièrement soin de ma vulve et de mon anus. Je me laissais faire, tant ses gestes étaient doux, empreints d’une grande délicatesse. Puis, il m’a séchée et frictionnée avant de me prendre dans ses bras et de m’embrasser sur la bouche sans chercher à l’ouvrir. Aussitôt couchée, je suis tombée dans un sommeil profond.

12

A mon réveil, j’étais seule. Yusaki avait disparu. Quand j’ai vu l’heure, j’ai sursauté : neuf heures ! Je devais prendre mon TGV à dix heures trente en gare d’Avignon. Heureusement que j’avais préparé mes bagages la veille. Je n’avais plus qu’à les prendre dans le gîte, puisque j’étais dans la maison de Bernard. Chose bizarre, mon amant vigneron, devenu à vrai dire mon maquereau, n’était toujours pas là. J’ai rapidement ouvert les volets de la fenêtre de la chambre. La vue sur les vignes était magnifique, mais elles étaient entièrement dépourvues de grappes et de feuilles. On aurait dit une armée de soldats nains en campagne. En cette fin septembre, le ciel était toujours bleu, et la température encore bien douce. Dans ma tête, tout se bousculait. Je regardais le lit, avec ses draps froissés, me demandant si j’avais réellement vécu ces relations sexuelles avec le Japonais et le père de Bernard, de même que celles avec les ouvriers agricoles, ou si j’avais tout simplement fait un long rêve.

Ce que j’ai découvert alors sur la table de nuit m’a ramenée à la réalité, me prouvant que je n’avais nullement rêvé. Une enveloppe portant mon prénom était posée sur un écrin de velours rouge. J’ai aussitôt lu le mot qu’elle contenait, écrit en anglais et dont voici la traduction : « Céline, je n’ai jamais rencontré une femme telle que vous. Acceptez ce modeste présent en guise de remerciement pour ce que vous m’avez donné cette nuit. De grâce, acceptez ce poste de secrétaire que je vous propose. Votre salaire sera à la hauteur de vos mérites. Yusaki. »

J’ai écarquillé les yeux en voyant le contenu de l’écrin : une émeraude attachée à une chaîne en or. J’étais toujours nue car j’étais arrivée dans la maison de Bernard avec pour seuls vêtements ma robe jaune et mes dessous sexy. J’ai passé la chaîne à mon cou et suis allée à la salle de bains. En m’observant dans le miroir du lavabo, je me disais que si j’étais payée de cette façon, c’est que j’étais douée pour jouer le rôle de pute. Et en plus, ça me plaisait ! En repensant à tout ce que j’avais fait en une semaine, je sentais une douce fièvre m’envahir. J’ai passé une main sur mes seins, tâté mes mamelons, j’ai senti ma vulve et mon pubis sur lequel un fin duvet repoussait. Comment expliquer cela à Jacques ? Mon compagnon n’allait-il pas devenir une pierre d’achoppement ? Soudain, j’ai entendu une voiture s’arrêter devant l’entrée. J’ai enfilé ma robe, sans mettre mes sous-vêtements. Cette fois, le temps pressait. J’ai saisi mes dessous noirs, ainsi que mon porte-jarretelles et mes bas, et j’ai tout fourré dans mon sac.

Déjà, Bernard entrait. Un moment, nous nous sommes regardés sans dire un mot. Puis, il s’est approché et m’a prise dans ses bras.

— Oh, Céline…

— Ne dis rien, Bernard !… Ne dis rien !… Je ne suis plus du tout la même femme. Je ne sais pas si je dois dire grâce à toi ou à cause de toi !

Bernard m’a serrée contre lui et nous nous sommes embrassés avec fougue, comme deux amants qui se retrouvent. Puis, je lui ai expliqué qu’il était plus que temps qu’il me conduise à Avignon, si je ne voulais pas rater le TGV. Ma petite robe jaune très décolletée laissait apparaître l’émeraude du Japonais sur ma gorge.

— Ce bijou te va à ravir, Céline ! Il doit valoir une fortune !

J’ai souri sans rien répondre. D’ailleurs, qu’y avait-il à ajouter ? Au gîte, j’ai juste eu le temps de prendre une douche et de me maquiller. Pour partir, j’ai enfilé les vêtements que je portais en arrivant : une petite jupe en jean et un T-shirt rouge, sous lesquels je portais une miniculotte rouge et un soutien-gorge pigeonnant de même couleur. Pas de bas.

Sur la route, Bernard roulait vite. Nous ne disions rien, ni l’un ni l’autre. Ce silence était lourd, un silence que l’on sentait plein de connivence mais aussi peut-être d’une inquiétude indéfinissable. Bernard caressait ma cuisse nue, mais sans remonter jusqu’à ma vulve que je sentais humide. Sur les quais, le TGV était prêt à partir. Bernard m’a prise dans ses bras et je me suis serrée contre son sexe dur sous son pantalon. Nous avons échangé un dernier baiser, comme deux amants que la vie sépare pour quelque temps. Il ne savait que dire et c’est moi qui ai chuchoté :

— Merci pour tout ce que tu m’as fait découvrir. Je crois que je ne pourrai plus jamais vivre comme avant. Surtout pas sans cette perversité qui m’a tant fait jouir.

— Céline, il faut que tu reviennes… le plus vite possible !

— Ce ne sera sûrement pas facile mais je vais y penser. Je te le promets !

Coup de sifflet du chef de gare. Je n’ai eu que le temps de monter dans mon compartiment, les portes se sont refermées derrière moi. Heureusement, j’avais une place à côté d’une fenêtre. Mon regard s’est perdu dans la campagne avignonnaise et les vignobles dépouillés tandis que dans ma tête défilait un film qu’on venait de tourner dans le Luberon, un film pornographique dont j’avais été la vedette. Et à chaque scène plutôt hard, je sentais la fièvre m’envahir et ma mouille inonder ma culotte. Dans quelques heures, je retrouverais Jacques.

Aux environs de dix-huit heures, le TGV est entré en gare de Lille. Mon compagnon m’attendait sur le quai, vêtu d’un training bleu foncé. Il m’a accueillie avec un large sourire et, lui aussi, m’a embrassée avec une chaleur que je ne lui connaissais pas.

— Alors, ma chérie, ces vendanges ?

De la gare à la rue Aristote où nous habitions, dans Lille-Hellemme, il y en avait pour un quart d’heure. J’ai demandé à Jacques s’il avait facilement supporté cette semaine en célibataire, histoire de plaisanter un peu. A vrai dire, je ne savais pas comment amorcer le récit de quelques souvenirs (du moins les racontables) de cette semaine qui avait marqué ma vie à tout jamais. J’ai donc parlé du temps agréable, bien différent de celui du Nord (il pleuvait pour rentrer chez moi, et les quelques badauds attardés aux devantures des magasins s’abritaient sous leurs parapluies), de l’énorme machine servant à récolter les grappes de raisin et à trier tiges et feuilles. Quant au reste ! Pourtant, je sentais bien en moi qu’il y avait ce désir de parler de mes relations sexuelles, d’expliquer que je n’étais plus la même femme. Mais comment faire ? Sans le vouloir, c’est Jacques qui m’a tendu une perche.

— Habillée ainsi, et seule comme tu l’étais, tu as dû te faire draguer, non ?

Il souriait en parlant et sa main s’attardait sagement sur ma cuisse. Je me suis penchée pour lui caresser la nuque et chuchoter sur un ton mi-aguicheur mi-plaisantin :

— Une jolie femme comme moi, c’est normal, n’est-ce pas, mon chéri. Moi, à ta place, j’en serais fière.

Jacques m’a alors jeté un regard allumé en me disant qu’il était très fier de moi. Cette petite confession de sa part allait me servir de détonateur. Le tout était de bien procéder pour sonder le tréfonds de son être. J’ai proposé que nous allions au restaurant, mais il avait préparé un petit dîner pour nos retrouvailles. Il fallait que cette gentillesse serve mes intérêts. Je l’ai remercié pour cette chaleureuse attention et lui ai promis une surprise en récompense.

J’ai pris une douche tandis que Jacques préparait l’apéro et les entrées. J’ai eu un moment d’hésitation en voyant le fin duvet qui repoussait sur mon pubis. Il fallait que je fasse vite. J’ai couvert mon bas-ventre de mousse à raser, et avec le rasoir Bic de Jacques j’ai fait disparaître ces nouveaux poils en quelques instants, en veillant quand même à ne pas me blesser, car c’était la première fois que j’effectuais moi-même ce rasage. La fièvre m’envahissait, je me remémorais la façon dont Bernard avait procédé et ma mouille humidifiait mes grandes lèvres. Puis, j’ai passé une fine crème sur mon pubis à nouveau lisse pour éviter les rougeurs.

Avant d’enfiler les sous-vêtements sexy que Bernard m’avait payés, je me suis minutieusement maquillée. Enfin, je me suis regardée une dernière fois dans le miroir. Jamais, je n’étais apparue ainsi à Jacques. Avec ce soutien-gorge noir à balconnets, cette petite culotte transparente et fendue au niveau de la vulve, ce porte-jarretelles et ces bas noirs à couture, j’avais vraiment l’air d’une pute. Mais je me plaisais ainsi. J’ai passé mes mains sur mes seins, puis sur ma fine culotte laissant apparaître mon pubis fraîchement rasé. Pourvu que ça marche ! En bas, Jacques a crié que tout était prêt. Pour descendre de la salle de bains, j’ai enfilé un peignoir en éponge. Quand je suis arrivée au living, j’ai trouvé une table dressée avec soin. Jacques était en pantalon de training et polo Lacoste blanc. Il avait l’air déçu.

— Tu ne t’es quand même pas maquillée ainsi pour rester en sortie de bain pendant le dîner ?

J’ai posé un doigt sur sa bouche en disant « Chut ».

— Sers-moi un porto, mon chéri, puis… tu auras ta surprise.

Il m’a tendu mon verre et nous avons trinqué aux vendanges. J’ai bu une bonne gorgée, puis j’ai regardé Jacques en souriant. Je lui ai demandé de s’asseoir dans un fauteuil du salon et de fermer les yeux un instant.

— Ne les ouvre que lorsque je te le dirai.

Il s’est exécuté de bonne grâce, son verre de Ricard à la main. Je me suis postée à un mètre de lui environ et j’ai défait les cordons de mon peignoir que j’ai jeté sur l’autre fauteuil.

— J’espère que tu seras ravi de cette surprise, mon chéri. Tu peux ouvrir les yeux…

A peine avait-il les yeux ouverts que son visage s’est empourpré. Deux mots sont sortis de sa bouche.

— Ho !… Putain !

— Alors ? Je te plais comme ça ?

J’ai aperçu un bombement instantané sous son pantalon de training en tissu léger, dépourvu de braguette. Jacques ne disait plus rien. Il semblait subjugué. Je me suis approchée pour poser ma main sur son sexe tendu.

— Je constate que voir sa femme en pute, ça fait de l’effet à monsieur !

— Et comment ! Tu es divine. Je peux toucher ?

— Mais bien sûr ! Je suis à toi, voyons !

Jacques a déposé son verre. Il restait assis dans son fauteuil, et j’étais debout face à lui. J’ai légèrement écarté les jambes et posé les mains sur mes hanches. Il a caressé fébrilement mes cuisses, s’attardant sur les jarretelles. J’ai posé mes mains sur sa nuque. Son regard a croisé furtivement le mien. Il a passé un doigt sur la fente de ma culotte, puis l’a ouverte pour découvrir ma vulve rasée. Il a approché sa bouche et l’a posée sur mes grandes lèvres tout humides.

— Tu ne m’as jamais autant excité, ma Céline !

Ça, je le voyais bien. Il a alors voulu savoir où j’avais acheté ces sous-vêtements, et quand j’avais eu l’idée de me raser le sexe. Je lui ai dit qu’il aurait les réponses à tout cela en mangeant.

— Après un tel voyage, j’ai faim et soif. Ressers-moi donc un porto.

Pour le boire et manger les zakouski que Jacques avait préparés, je me suis assise sur ses jambes. Je sentais sa bite dure sous ma cuisse tandis qu’il avait fait sortir un de mes seins du soutien-gorge pour embrasser le bout.

— J’ai l’impression de ne plus avoir la même femme, Céline.

Il était encore bien loin de la découvrir, sa nouvelle femme. J’allais lui en mettre plein la vue. Il fallait que je fasse monter son excitation à un degré élevé pour connaître le fond de sa pensée. Nous sommes passés à table et j’ai servi la petite entrée qu’il avait préparée. Je me frottais contre lui en déposant son assiette et je me penchais pour que mes seins bombés soient à hauteur de son visage. Un regard furtif sur son pantalon m’a fait constater qu’il ne débandait pas. Une main sur l’arrière de ma cuisse, il a murmuré :

— J’ai l’impression d’être servi par une…

Il a souri au lieu d’achever sa phrase, et je l’ai achevée à sa place.

— Par une pute, mon chéri ! Mais je vois que ça te plaît que ta petite femme te serve dans cette tenue ! Ne dis pas le contraire !

13

J’ai posé un baiser sur sa bouche et Jacques a servi deux verres de vin blanc. Pendant le repas, j’ai raconté tout ce que je pouvais sur ces vendanges. Je voyais bien qu’il ne m’écoutait que d’une oreille. Le voir ainsi excité m’excitait moi aussi et ma mouille coulait dans ma petite culotte transparente. Mais j’avais une idée en tête et je voulais encore patienter. En attendant que le rôti soit à point, nous avons achevé la bouteille de blanc dans le salon.

Jacques était assis dans un fauteuil, le visage toujours aussi empourpré, les yeux rivés sur mon corps. Je ne pouvais pas le laisser dans cet état. Je me suis agenouillée devant lui et lui ai demandé de s’approcher au bord du fauteuil. J’ai baissé son pantalon et son slip. Sa bite était raide comme un piquet. La peau tendue au maximum laissait apparaître en relief des veines bleues, et le gland oblong était violacé avec un méat légèrement ouvert. Je l’ai tout de suite gobé entre mes lèvres pour le sucer et le couvrir de salive, prenant les couilles gonflées avec mon autre main. Je ne les avais jamais senties aussi grosses. Pour sûr, l’effet que je faisais sur Jacques était réussi. Déjà, les mains autour de mon visage, il haletait et je sentais une goutte salée perler au bout de son gland. J’ai fait descendre ma bouche un peu plus bas sur la hampe raidie. Le gland butait contre mon palais, tandis que ma main gauche palpait les bourses dures comme des noix. Il n’a fallu que quelques va-et-vient de mes lèvres autour de sa queue pour que le sperme chaud jaillisse sur ma langue. Jamais, mon compagnon n’avait éjaculé dans ma bouche, et dès qu’il a senti arriver sa jouissance, il a voulu se retirer. Mais à sa grande surprise, j’ai maintenu fermement sa bite pour continuer à la sucer de plus belle et recevoir tout son jus au goût prononcé de vinaigre chaud. Bernard m’avait appris à prendre plaisir à avaler du sperme, et je ne m’en priverais plus.

— Oh, Céline… Tu ne m’as jamais fait ça ! Putain ! Que c’est bon de jouir dans ta bouche !

Sa bite ramollie, je l’ai essuyée avec ma langue et j’ai recueilli la dernière goutte. Je me suis alors assise sur ses jambes et j’ai collé ma bouche contre la sienne en bredouillant :

— Je veux que tu goûtes ton sperme, mon chéri !

Je ne lui ai pas laissé le temps de réagir et j’ai fourré ma langue dans sa bouche. Jacques a défait mon soutien-gorge pour prendre mes nichons à pleines mains tandis que nos langues s’entremêlaient de façon frénétique, dans la salive et le sperme. J’ai légèrement détaché ma bouche pour lui dire qu’après le repas, je le sucerais à nouveau pour qu’il me baise. Jacques n’en revenait pas. Les yeux écarquillés, il reprenait son souffle.

— Eh bien ! Comment se fait-il que ?…

— Chut ! Je te plais en salope ?

— Et comment ! Si tu savais… !

L’odeur de la cuisson du rôti m’a rappelée dare-dare à la cuisine. Jacques a rempli nos verres de bordeaux et m’a rejointe à la cuisine. Dans une main, il tenait un verre, dans l’autre mon soutien-gorge. Il me l’a tendu en souriant. Je l’ai remis et lui ai tourné le dos pour qu’il l’agrafe lui-même. Ses mains ont alors glissé le long de mes hanches et je me suis collée à lui. Il a passé une main sous ma petite culotte pour sentir mon pubis rasé.

— Tu ne peux pas savoir comme ça m’excite, Céline !

Effectivement, contre mes fesses, je sentais sa bite reprendre un peu vigueur sous son pantalon, alors que je venais à peine de lui vider les couilles. Ses doigts ont glissé sur ma vulve tout humide tandis qu’il déposait un baiser chaud sur ma nuque. Mais je voulais à tout prix faire traîner les choses et d’un geste délicat j’ai ôté sa main.

— Jacques, j’ai soif ! Moi aussi, j’ai envie de sentir ta bite en moi, mais…

— Mais ?

— Viens ! Mangeons et buvons à nos amours !

Ce qu’il a ajouté a confirmé mes pensées précédentes :

— Et à ma nouvelle petite… pute !

En mangeant, j’ai confié à Jacques que ces sous-vêtements qui lui plaisaient tant venaient de Cavaillon. Il m’a avoué qu’il avait toujours désiré que je porte ce genre de choses sans jamais oser me le demander.

— J’ai aussi des tas d’autres fantasmes et peut-être que maintenant, à te voir ainsi, j’arriverai à t’en parler.

— Mais j’y compte bien !

Il a rempli nos verres qui se vidaient assez vite. Nous mangions vite aussi, sans trop parler, impatients que nous étions l’un et l’autre de passer à d’autres plaisirs plus charnels.

— Viens, Jacques ! Je n’en peux plus !

Dans la chambre, comme une bonne pute, j’ai ôté mon soutien-gorge et ma culotte et gardé mon porte-jarretelles et mes bas. Nous nous sommes couchés tête-bêche et j’ai repris en bouche la bite de Jacques tandis que ses doigts écartaient mes grandes lèvres et que sa langue passait sur l’entrée de ma vulve qui jutait. Sa queue a vite grandi dans ma bouche ; je respirais de plus en plus vite. Jacques suçotait mon clitoris gonflé en enfonçant deux doigts dans mon vagin trempé. J’ai écarté les cuisses plus fort pour qu’apparaisse aussi mon anus.

— Lèche-moi aussi ailleurs, Jacques ! Je t’en prie !

Il a marqué un temps d’arrêt, et j’ai dû insister.

— Vas-y ! Mon petit trou aussi est à toi !

Sa langue a alors léché les contours du bourrelet de chair au creux de mes fesses. J’étais fort excitée et je sentais mon cul palpiter. Pour la première fois, il s’ouvrait pour mon compagnon. Jacques y a inséré le bout de sa langue, l’emplissant de salive, puis y a appuyé le bout de son index.

— Oui… Enfonce-le !

Son doigt a glissé lentement dans mon rectum tandis que de l’autre main il pinçait mon clitoris gonflé de sang. Je sentais mes sphincters qui s’ouvraient sous les va-et-vient du doigt de Jacques qui mâchonnait mes grandes lèvres bruyamment. Je haletais avec difficulté car dans ma bouche la queue de Jacques était devenue aussi raide qu’à l’apéro quand il avait éjaculé dans ma gorge. Cette fois, il était temps. D’un geste brusque, je me suis retournée pour me mettre à quatre pattes. J’ai enfoncé ma tête dans les coussins et j’ai écarté mes fesses à deux mains.

— Viens, Jacques… Encule-moi !

— Oh… Céline…

Il a posé ses mains sur mes hanches et appuyé son gland contre mon trou. Le bout de sa bite est passé lentement, distendant mes chairs, mais sans trop de douleur. Jacques s’est arrêté un instant et mon anus s’est dilaté. Dans les coussins, je respirais vite. Entre deux gémissements, j’ai balbutié :

— Vas-y ! Pousse !

Il ne s’est plus fait prier. Ses doigts se sont refermés sur les chairs de mes hanches, et il s’est enfoncé d’un seul coup jusqu’au fond de mon rectum. J’ai senti ses couilles dures venir buter contre mes fesses. Cette fois, j’avais enfin sa bite en entier dans mon cul. J’ai lâché mes fesses pour m’appuyer sur les coudes et redresser la tête. Les reins cambrés, je haletais en sentant la bite chaude de mon compagnon battre dans mes entrailles.

— Oh, Céline… J’en ai toujours rêvé…

— Vas-y, mon chéri… Défonce le cul de ta petite salope de femme !

Mon anus était bien dilaté et il coulissait lentement dans mon cul. Puis, il a accéléré la cadence. Je haletais de plus en plus, Jacques aussi. Soudain, une image m’est apparue à l’esprit : je me revoyais sur la terrasse du gîte, empalée sur la queue de Charly et enculée par Ahmed, tandis que Yacine me fourrait sa jeune bite en bouche. Aussitôt, j’ai joui. Jacques a éjaculé dans mon rectum et j’ai senti son liquide chaud gicler dans mes entrailles. Il jurait, criait comme un possédé, et me secouait tant et plus en faisant claquer ses couilles contre mes fesses.

— Nom de Dieu ! Je n’ai jamais joui ainsi ! Céline… !

Moi aussi, je jouissais comme une dingue. Mon plaisir était probablement décuplé par le fait que pour la première fois c’était mon compagnon qui m’enculait, et que ces nouveaux plaisirs que je lui offrais allaient peut-être me servir.

Nous nous sommes affalés sur le lit, côte à côte, pour reprendre haleine. J’ai pris en main sa bite encore toute grasse et me suis tournée vers lui. Il m’a embrassée à pleine bouche en me palpant un sein, puis m’a confié qu’il avait toujours souhaité des relations sexuelles semblables sans jamais croire bon d’en parler. Et c’était pour essayer de chasser ces idées qu’il partait souvent sur son vélo. Je me suis collée à lui, sa queue ramollie et couverte de mes sécrétions anales dans la main. J’ai posé ma bouche sur la sienne en murmurant :

— Dis-moi tout, mon chéri, dis-moi tout !

Cette fois, il a dévoilé le fond de sa pensée et m’a confié ses fantasmes. Il avait toujours rêvé de vivre avec une salope, une femme perverse, et rien que d’en parler, je sentais sa bite se raidir doucement dans ma main. J’ai pris le risque alors de tenter le tout pour le tout. Je lui ai raconté qu’un après-midi, alors qu’il pédalait sur les routes du Luberon, Bernard m’avait découverte bronzant pratiquement nue et m’avait fait des propositions. Aussitôt, dans ma main, la bite de Jacques est redevenue toute raide.

— Ça t’excite, à ce que je vois !

— Oui… C’est ce que j’imaginais en pédalant.

— Tu veux vraiment connaître la suite ?

— Oui…

Je lui ai expliqué alors que Bernard était revenu le lendemain et les jours suivants, et que c’était lui qui m’avait initiée à la sodomie et à avaler du foutre. D’évoquer ces souvenirs, ma mouille coulait en abondance alors que je sentais le sperme de Jacques dégouliner de mon cul. Aussitôt, à ma grande surprise, Jacques m’a allongée sur le dos, m’écartant les cuisses d’un geste brusque. Brutalement, son sexe redevenu raide s’est enfoncé en moi. Jamais, au grand jamais, il n’avait montré une telle vigueur. J’ai passé mes bras autour de sa nuque pour l’embrasser à pleine bouche tout en enserrant ses hanches entre mes jambes.

— Oh, Jacques… Je suis devenue une salope… Si tu savais… !

— Tant mieux !… Je t’adore !

— Mais… tu es pervers alors ?

— Oui !

— Ça tombe bien…

Je n’ai pu achever. Jacques a collé sa bouche sur la mienne et nos langues se sont entrecroisées tandis qu’il me limait d’une façon endiablée. Les chuintements gras provoqués par les va-et-vient de sa bite entre mes grandes lèvres gluantes m’excitaient de plus en plus, et j’ai lâché sa bouche pour jouir sous ses coups de boutoir. En peu de temps, Jacques m’avait possédée par mes trois trous, et m’avait fait jouir en me confiant ses fantasmes. En quelque sorte, cette soirée de retrouvailles avait aussi quelque chose d’exceptionnel. Mais cette fois, mon compagnon n’a plus joui. Il s’est affalé sur moi, m’écrasant les seins, reprenant doucement son souffle. Nous sommes restés quelques instants sans rien dire. Je réfléchissais à ce que j’allais encore pouvoir lui dévoiler. J’ai donc décidé de ne pas parler de cette soirée avec les ouvriers agricoles, ni du père de Bernard qui lui aussi m’avait possédée. Ce qui importait, c’était le Japonais. C’est Jacques qui a lancé la conversation, avec un large sourire.

— Je suppose que pendant cette semaine de vendanges, il a dû se passer pas mal de choses !

— Il s’est passé quelque chose de bien plus important que tout ce que tu peux imaginer, mon chéri. Mais… es-tu prêt à tout entendre ?

— Oui. Maintenant que tu sais que je suis pervers, raconte tout !

Je lui ai donc confié que c’était Bernard qui m’avait rasé le pubis. Puis, que suite à un drôle de quiproquo, j’avais servi de call-girl pour un Japonais qui venait d’investir dans la coopérative, et que j’avais passé la dernière nuit avec lui.

Pendant que je parlais, Jacques caressait mon ventre, mes seins, prenait mes mamelons en bouche. Il a voulu savoir comment l’Asiatique m’avait fait jouir. Quand je lui ai raconté que le Jaune s’était accroupi sur ma poitrine pour m’envoyer son sperme sur le visage tandis que je jouissais par-devant et par-derrière des œuvres de ses appareils électriques, il m’a étiré et pincé un mamelon tellement fort que j’ai gémi de douleur. J’ai lui alors proposé de redescendre achever notre repas.

— Tu sais, tout ça m’a donné faim et soif !

Jacques a ri et je me suis levée pour aller essuyer mon cul qui dégoulinait sur l’intérieur de mes cuisses. Il m’a suivie et m’a tendu ma petite culotte et mon soutien-gorge, me demandant de les remettre.

— Désormais, je veux que tu sois toujours habillée en pute, ma Céline !

J’ai souri et saisi sa queue flasque pour y déposer un baiser. Au living, Jacques a resservi du vin et j’ai réchauffé le rôti. Nous n’avions pas sommeil, et j’avais encore pas mal de choses à lui dire. Lui aussi, d’ailleurs. Je lui ai donc fait part de la proposition de Yusaki, le Japonais, de me prendre comme secrétaire dans sa société d’import-export en Avignon. Mais j’hésitais car bien que je sois devenue une vraie salope, c’est à lui, Jacques que je tenais. Et après ce qu’il venait de me confier, je ne voyais aucune raison de le quitter.

C’est alors que Jacques m’a dévoilé une autre facette de son caractère. Sa perversité était telle qu’il voulait se servir de moi, ou plutôt de la femme que j’étais devenue pour s’enrichir, pour nous enrichir tous les deux. Il m’incitait à accepter ce poste de secrétaire, voyant en plus dans cette opportunité la possibilité de satisfaire ses fantasmes.

— Ecoute ! Tu pourrais lui passer tous ses caprices, à ce Japonais, en échange d’une partie de ses actions dans la coopérative. Puis, je t’épouserais et on vivrait dans le Luberon, ce dont on a toujours rêvé.

— Tu deviens mon maquereau, comme je vois ! Et si c’est lui qui veut m’épouser ?

En souriant, Jacques a répondu que je n’aurais qu’à dire que j’étais déjà mariée à un homme très large d’esprit.

— Tu es devenue perverse, non ? Pourquoi ne pas tenter le coup ?

Il m’a expliqué que grâce à notre perversité à tous deux, on pourrait réaliser notre rêve, et satisfaire des tas d’autres désirs.

— J’aurai la patience d’attendre le temps qu’il faudra, Céline ! Pourvu que toi… tu ne me laisses pas tomber !

Après tout ce qu’on venait de se confier l’un à l’autre, c’est vrai que le laisser tomber aurait été idiot, puisque désormais je pouvais assouvir ma perversité non seulement en toute liberté, mais en plus avec sa secrète complicité. Nous étions toujours à table. Nous avions enfin terminé de manger et nous achevions la bouteille de vin. Je me suis assise sur ses jambes pour lui jurer que je ne le quitterais pas, quoi qu’il arrive.

— Tout ça m’excite, Jacques ! Et ça m’excite d’autant plus que ça t’excite aussi !

Deux jours plus tard, j’ai téléphoné à Yusaki pour lui signifier que j’acceptais d’être sa secrétaire et que je pourrais commencer à travailler pour lui dès le premier jour du mois suivant. J’ai aussi téléphoné à Bernard pour lui demander de me chercher un appartement dans les environs d’Avignon, lui expliquant que j’avais accepté la proposition du Japonais. Ces deux hommes étaient très excités de m’entendre au téléphone, à l’idée sans doute de bientôt retrouver leur perverse Céline et de la posséder par tous ses trous. Mais ils étaient loin de se douter que les plus excités, c’étaient Jacques et moi. Pour leur téléphoner, il m’avait demandé d’enfiler mes sous-vêtements noirs, avec porte-jarretelles et bas à couture, et il m’avait fait asseoir sur ses jambes dans un fauteuil. Tandis que je parlais à Yusaki, il caressait mes seins, les faisait sortir des bonnets du soutien-gorge pour jouer avec les mamelons, m’obligeant parfois à me mordre la lèvre inférieure quand il les pinçait trop fort. Et pendant que je téléphonais à Bernard, il a ouvert la fente de ma petite culotte transparente pour me tripoter la vulve. De lui parler dans cette tenue, tout en étant masturbée par Jacques, me faisait mouiller de façon incroyable. J’étais quand même une drôle de salope, et Jacques un fameux pervers.

Ce soir-là, comme pour sceller notre nouveau pacte, un pacte du diable, nous avons baisé comme des bêtes en rut, buvant du cognac entre deux accouplements.

Trois semaines plus tard, sur le quai de la gare de Lille, Jacques poussait un chariot avec une malle et deux énormes valises. Deux autres malles avaient déjà été envoyées la semaine précédente. J’allais donc rejoindre Yusaki en Avignon, et vivre au soleil de la Provence une perversité sans limite.

14

L’appartement que Bernard m’avait déniché se trouvait en plein cœur d’Avignon, à quelques minutes de mon lieu de travail, à savoir la société d’import-export de Yusaki. Il l’avait meublé selon mes désirs, avec comme il se doit un lit immense, avec des barreaux à la tête et au pied, lit sur lequel nous nous sommes jetés pour célébrer nos retrouvailles.

Ce jour-là, Yusaki était en voyage d’affaires du côté de Pau. Lui, je ne devais le retrouver que le lendemain, premier jour de mon nouveau travail de secrétaire dans sa société. Avec lui aussi, les retrouvailles ont été enfiévrées. Après m’avoir installée dans mon nouveau bureau, et mise au courant des différentes affaires en cours, il m’a emmenée déjeuner à la terrasse d’une taverne fréquentée autant par des étudiants que par des employés de toutes sortes. Bien entendu, il a voulu voir mon appartement avant de retourner au bureau. Et avec toute sa finesse asiatique, Yusaki m’a couvert le corps de caresses et m’a léchée aux endroits les plus sensibles, me faisant jouir avec sa langue qui allait très loin dans mon vagin. Nous avions très peu de temps et je l’ai sucé à la va-vite pour recevoir son sperme dans ma bouche.

Mais autant Yusaki était chaleureux et attentionné dans l’intimité, autant il pouvait se montrer d’une grande rigueur dans le travail. Et au bureau, nul n’aurait pu se douter qu’il était mon amant, tant les ordres qu’il me donnait étaient prononcés sur un ton glacial. Après tout, cela m’arrangeait, et cela maintenait entre lui et moi une forme de tension qui m’excitait étrangement.

Un matin, une semaine seulement après mon arrivée, Yusaki a reçu un appel du Japon. Il semblait très soucieux.

Son grand bureau était séparé du mien par une porte presque toujours ouverte. Il s’est levé et m’a appelée, comme un patron appelle sa secrétaire. Bombant la poitrine, je suis entrée et il a aussitôt refermé la porte à clé derrière moi, ce qu’il ne faisait jamais. Puis, à mon grand étonnement, il m’a ordonné d’ôter ma jupe et mon chemisier.

— Mais… Ici ?

— Ici, je donne des ordres et je veux que tout le monde m’obéisse, y compris toi, Céline !

Il ne m’avait jamais parlé d’une telle façon, mais j’étais là pour le satisfaire. Le cœur battant dans mes tempes, je me suis donc retrouvée en petite culotte, soutien-gorge et porte-jarretelles rouges, avec des bas noirs, dans le bureau de mon patron et amant. Sa braguette bombée ne laissait planer aucun doute sur la forte érection qu’il avait en ce moment.

— Enlève tout !

Là, j’étais vraiment stupéfaite. Pour quelle raison Yusaki me voulait-il nue dans son bureau, alors que mon appartement n’était pas loin ? J’ai souri quand il m’a dit qu’il avait subitement une forte envie de sa secrétaire. J’avais déjà fait pas mal de choses, mais me retrouver complètement nue dans le bureau de mon patron me troublait et m’excitait à la fois. Je sentais ma vulve s’humidifier. Yusaki s’est approché et, son regard figé au mien, il a étiré un de mes mamelons tout en caressant mon pubis que j’avais rasé le matin. J’ai fermé les yeux quand il a enfoncé son index dans ma vulve déjà trempée.

— Dans ces murs, tu n’es qu’une secrétaire qui doit satisfaire son patron, n’est-ce pas ! Retourne-toi et montre-moi ton cul de salope !

Yusaki me faisait comprendre que je n’étais qu’une pute et devais me comporter comme telle. De toute évidence, c’était plus pour mes qualités sexuelles que professionnelles qu’il m’avait engagée. Nue et perchée sur mes hauts talons rouges, je me suis retournée et j’ai écarté mes fesses à deux mains pour qu’apparaisse mon anus brunâtre. Les yeux fermés, je respirais par saccades. J’ai tressailli quand j’ai senti Yusaki poser sa main gauche sur mon bas-ventre et appuyer un doigt de son autre main sur ma rosette toute chaude qui palpitait. Son doigt était mouillé et d’un seul coup, me retenant par le ventre, il l’a enfoncé dans mon cul, m’obligeant à pousser un gémissement plaintif.

— Ici, tu dois te taire ! Pas question qu’on t’entende !

Je me suis mordu les lèvres tandis que Yusaki faisait aller et venir son doigt dans l’entrée de mon rectum, en le faisant tourner comme un tournevis. Sa main gauche est descendue de mon pubis à ma vulve toute mouillée. Il a saisi mon clitoris gonflé pour le faire rouler entre ses doigts tout en fouillant mon cul avec son autre index. Je haletais, gloussais, tenant toujours mes fesses écartées. Mon cul s’ouvrait et Yusaki a ôté son doigt pour appuyer son gland contre mon anus.

— Penche-toi et appuie-toi sur mon bureau ! Je te rappelle que je veux le silence !

Mon cœur battait vite. J’étais excitée mais j’avais peur, mon cul n’avait pas été huilé. Me saisissant aux hanches, Yusaki a poussé pour faire passer son gland. La douleur était difficile à supporter.

— Bien ! Très bien ! Maintenant, tu vas avoir le reste !

J’ai osé chuchoter :

— Yusaki… Je ne suis pas lubrifiée…

— Tant pis ! Une bonne salope comme toi doit apprendre à s’en passer !

Il a attendu un instant, le temps que mes sphincters se dilatent, et d’un seul coup il s’est enfoncé dans mon rectum. Cette fois, j’ai failli hurler. J’ai cambré les reins et redressé la tête, aspirant l’air d’une façon saccadée. J’ai cru que j’allais pleurer. Pour la première fois, j’étais enculée à sec, et c’était atroce. Nous sommes restés ainsi un moment, soudés l’un à l’autre, sans bouger. Dans mon rectum, je sentais battre la longue bite raide de Yusaki. Enfin, je me suis dilatée et la douleur s’est estompée. Yusaki a coulissé une ou deux fois en me tenant par les hanches, puis il a accéléré la cadence tout en tripotant à nouveau mon clitoris gorgé de sang. Les avant-bras sur son bureau, je haletais de plus en plus. Continuant à me limer, Yusaki m’a expliqué qu’il allait devoir partir au Japon pour affaires et qu’il allait m’y emmener.

— Je te présenterai comme ma secrétaire ! Et tu n’oublieras pas de m’appeler « monsieur » !

A ce moment, son sperme chaud a jailli au fond de mes entrailles. La bite de Yusaki tressautait dans mon rectum tandis qu’il haletait au-dessus de mon dos en me triturant la vulve inondée de mouille.

— C’est très bien, Céline ! Je vois que tu ferais une bonne geisha !

Ces paroles ont eu pour effet de réactiver ma jouissance. Yusaki était toujours dans mon cul. Couché sur mon dos, il a ôté ses deux doigts de mon con et me les a fourrés en bouche.

— Suce et tais-toi !

De son autre main, il m’a palpé un nichon, étirant mon mamelon pendant que je suçais ses doigts couverts de mon jus. J’étais la poupée de chair de mon patron, sa bonne petite secrétaire qu’il enculait et faisait jouir dans son bureau.

Dans la soirée, j’ai bien sûr prévenu Bernard et Jacques de ce petit voyage d’affaires au pays du Soleil-Levant, un voyage éclair de quatre jours à peine, les assurant que je leur enverrais les plus belles cartes postales que je pourrais trouver. Deux jours plus tard, je m’envolais avec Yusaki, mon patron que je devais désormais appeler « monsieur Kurosawa », ou « monsieur » tout simplement.

Moi qui pensais qu’on allait jouir de quelques moments de liberté pour faire du shopping dans les rues d’Osaka et de Kyoto, et pousser une petite pointe jusqu’au Fuji-Yama, afin de le voir d’une autre manière que lors de la descente en avion vers Tokyo, je me faisais des illusions. En effet, dès notre arrivée, une puissante limousine nous attendait à la sortie de l’aéroport pour nous emmener dans un grand et luxueux hôtel de Kyoto, avec piscine.

Yusaki m’a expliqué qu’il appartenait à un puissant groupe industriel, propriétaire aussi de la banque qui lui avait avancé des fonds pour s’installer en France. L’après-midi même, il avait d’ailleurs déjà rendez-vous avec un des fondés de pouvoir de ce groupe industriel, mais il ne savait rien sur le but de cet entretien pour lequel on l’avait convoqué d’urgence. Je suis donc restée à l’hôtel en attendant son retour car il ne voulait pas que je m’aventure seule dans les rues d’Osaka, dont je ne connaissais rien il est vrai. J’ai profité de la piscine couverte où quelques Américains en vacances s’ébattaient à grand tapage.

Quand Yusaki est rentré, trois heures plus tard, il avait un drôle d’air. Je me doutais que cet entretien avait été difficile. Pour le dîner, dans le restaurant de l’hôtel, je me suis faite câline à souhait, lui rappelant que j’étais là aussi pour qu’il me confie ses joies et ses peines. En balbutiant, il m’a annoncé l’affreuse nouvelle : la banque qui lui prêtait de l’argent pour s’installer en France avait fait faillite et le groupe industriel à laquelle elle appartenait avait fait une sélection sévère des clients à aider. Hélas, Yusaki n’en faisait pas partie. Il était donc ruiné. Mais ce qu’il avait investi dans la Coopérative lui appartenait en bien propre (Ouf !). Il lui restait encore une ressource : il avait déjà pris contact avec un riche membre de la famille de son ex-épouse avec qui il avait toujours entretenu de bonnes relations et qui l’aiderait sûrement à s’en sortir.

— Nous irons le voir après-demain.

Nous avons achevé notre repas et sommes montés dans notre chambre. Située au quinzième étage, elle était pourvue d’une terrasse d’où l’on découvrait une grande partie d’Osaka, et aussi, par temps clair, l’île Awaji dans la mer intérieure dont Osaka est une ville côtière. On a pris un dernier alcool sur cette terrasse ; Yusaki me tenait par la taille et déposait des baisers sur ma nuque. Mais le long voyage en avion, et les mauvaises nouvelles apprises l’après-midi semblaient avoir épuisé mon patron et amant. Aussitôt couché, il s’est endormi, et je dois avouer que j’en ai fait de même.

15

Avant d’aller chez ce monsieur Hiruto, l’après-midi, Yusaki et moi avons fait quelques boutiques dans le centre de Kyoto. Il m’a payé une minirobe de cuir noir, très moulante, avec un décolleté ravageur en carré. Dans le miroir de la cabine d’essayage, j’avais vraiment l’air d’une pute prête à aller au turbin. Yusaki m’a demandé de la garder sur moi pour marcher un peu dans la rue et rentrer ainsi à l’hôtel. On a tout de suite pu vérifier que cette robe avait un effet dévastateur. Mes seins, bombés par mon soutien-gorge pigeonnant, apparaissaient presque à moitié par le décolleté attirant le regard de tous les hommes qu’on croisait ; et quand ils se retournaient après être passés, ils pouvaient apercevoir mes fesses moulées à souhait dans le fin cuir noir. Je me sentais enfiévrée et fière à la fois. J’adorais de plus en plus jouer à la pute. Avant de quitter l’hôtel, j’ai accentué un peu mon maquillage, traçant les contours de mes lèvres rosées avec un crayon gras et allongeant un peu plus mes cils avec un mascara bleuté. Puis, les jarretelles ne convenant pas à ce genre de robe, j’ai enfilé un collant noir, mais sans culotte dessous. Yusaki a souri, disant que j’allais certainement envoûter celui qui devait le sauver.

Pour entrer chez monsieur Hiruto, il fallait franchir une grille avec gardes et molosses tenus en laisse, en déclinant son identité. Puis, après avoir longé une interminable allée de bambous, on est arrivés en face d’une immense et luxueuse pagode. Je m’attendais à être reçue par un vieil homme en kimono, comme dans les films, mais pas du tout. Ce qui m’a frappée d’emblée, c’est de voir quelques hommes se balader en costume cravate et portable à la main tout autour de la pagode. A l’intérieur, on nous a fait attendre quelques instants dans un salon de cuir et table basse en marbre. Bizarrement, la décoration intérieure contrastait avec l’apparence extérieure de la demeure. Tout y était de style européen, ou même américain. Etonnant pour un Japonais. Monsieur Hiruto est arrivé, cigare en bouche.

De taille moyenne, mais assez large d’épaules, il me faisait penser au commissaire Van Lock, de la brigade des stups à Marseille. Cheveux noirs tirés en arrière, avec petit catogan sur la nuque, sourcils épais au-dessus d’yeux foncés, ce Hiruto avait la cinquantaine rayonnante. Vêtu d’un costume bleu ciel, ouvert sur une chemise blanche avec cravate bariolée, il me faisait plutôt l’effet d’un mafioso. Des bagues en or ornaient deux doigts de sa main gauche, et un bracelet épais, en or aussi, dépassait du poignet droit de sa chemise. Vu toutes les précautions dont il s’entourait, ce devait être assurément un personnage important. Dès qu’il m’a aperçue, son visage s’est figé comme si j’étais une apparition. Pour sûr, j’avais sur lui autant d’effet que lui en avait sur moi. Nos regards se sont croisés, puis ses yeux ont parcouru tout mon corps. Personne n’avait encore parlé. Il a déposé son cigare dans un cendrier pour serrer la main de Yusaki et échanger quelques mots en japonais. Me regardant à nouveau, il m’a serré la main avec une grande délicatesse et j’ai été stupéfaite de l’entendre me parler en français :

— Vous êtes certainement la plus belle de toutes les secrétaires qu’il y a en France, madame. Je me demande si Yusaki vous mérite.

Il souriait en lâchant cette plaisanterie. Je l’ai remercié pour le compliment et j’ai répondu que je le trouvais lui aussi d’une grande élégance. Il nous a invités à nous asseoir dans un divan, Yusaki et moi, tandis qu’il prenait place juste en face de nous dans un imposant fauteuil de cuir fauve. Il a ordonné qu’on apporte le saké avec du café. Monsieur Hiruto ne quittait pas des yeux mes longues cuisses croisées l’une sur l’autre, posant souvent aussi son regard sur mon décolleté que j’avais agrémenté d’un collier de perles fines. Quand il me parlait en français, c’était pour me demander si je voulais encore du café ou du saké.

Entre eux, les deux hommes parlaient japonais. Monsieur Hiruto a appelé quelqu’un et m’a demandé de bien vouloir me lever. Une jeune et jolie Japonaise, habillée et coiffée à l’européenne, est arrivée et monsieur Hiruto m’a demandé de l’accompagner pour aller admirer le jardin intérieur, tandis qu’il discutait affaires avec Yusaki. Cette jeune femme devait avoir environ vingt-cinq ans. Ses cheveux noirs mi-longs, coupés en dégradé, encadraient un visage finement maquillé, avec des yeux en amandes. Elle me souriait, laissant apercevoir une dentition d’un blanc éclatant sous ses lèvres couvertes d’un rouge carmin. Elle portait un jean et une chemisette rouge et moulante, sans soutien-gorge, de sorte que ses bouts de seins pointaient sous le fin tissu. Elle avait en tout cas une poitrine qui n’avait rien à envier à la mienne, une poitrine qui se tenait bien droite vu son jeune âge et qui devait avoisiner les quatre-vingt-cinq centimètres.

Je l’ai suivie, et après avoir franchi deux portes coulissantes, nous sommes arrivées dans cette cour intérieure, avec un étang recouvert de nénuphars. Ma jeune hôtesse m’a invitée à m’asseoir sur un fauteuil d’osier à côté d’une petite table de bois sculpté et a disparu un instant. Il faisait très beau et le calme régnant à cet endroit, seulement interrompu par le gazouillis de centaines d’oiseaux minuscules dans les hibiscus, invitait à la méditation. Un pont japonais enjambait le ruisseau alimentant l’étang sur lequel deux cygnes ont glissé devant moi avec grâce. La jeune femme est revenue avec un plateau, du café, du saké et des biscuits. Sourire aux lèvres, elle m’a dit en anglais qu’elle s’appelait Oki et qu’elle me trouvait très jolie. Je lui ai renvoyé le compliment, lui demandant de m’appeler Céline. Elle non plus ne me quittait pas du regard, et je lui ai demandé de prendre une tasse de café avec moi pour parler un peu. Dans un anglais approximatif, elle a voulu savoir si je venais travailler au Japon, et combien de temps j’allais rester. J’ai répondu que hélas, je devais repartir le lendemain pour la France, mais que je serais vraiment ravie de revenir le plus vite possible pour faire plus ample connaissance avec elle. Nous avons bu du saké ; j’aurais voulu lui demander si elle était la fille de monsieur Hiruto, mais ne me suis pas permis ce genre d’indiscrétion. Mon regard a été attiré par d’étranges marques de piqûres aux deux bras, et Oki en a paru gênée.

A ce moment, monsieur Hiruto et Yusaki sont apparus. Aussitôt, Oki et moi nous nous sommes levées et ma jeune hôtesse a disparu derrière une porte coulissante. Yusaki était blême, il semblait serrer les dents et ses mains tremblaient un peu. Monsieur Hiruto m’a serré la main en me disant qu’il me laissait avec Yusaki car il avait d’autres affaires à régler. Il a ajouté en souriant, et en français :

— Je compte vous revoir bientôt, Céline. Très bientôt !

Yusaki n’a pas dit un mot et m’a emmenée à la voiture. Je me suis doutée que la discussion avait dû être plutôt difficile. La grille franchie, j’ai posé une main sur sa nuque et j’ai murmuré :

— Alors ? Tu es sauvé ? Hiruto te prête la somme dont tu as besoin ?

Yusaki a détourné son visage du mien, et j’ai vu une larme perler au coin de son œil droit.

— Yusaki, ne me dis pas que ce riche bonhomme, ami de ta famille, te laisse tomber ?

Il a posé une main sur ma cuisse et murmuré qu’il m’en parlerait dans la chambre de l’hôtel. Là, il a fait monter une bouteille de whisky et des glaçons. Il a servi deux verres, et, sur son conseil, j’ai bu une grande rasade avant de l’écouter. Ce qu’il m’a alors raconté était ahurissant, digne des meilleurs polars américains, ou plutôt asiatiques. Ce monsieur Hiruto était un des pontes de la mafia japonaise ; Yusaki le savait mais n’avait pas osé me le confier la veille. Il avait bâti sa fortune sur la drogue, les casinos et les boîtes de nuit. Ami de la famille, mais homme d’affaires sans scrupules, il était prêt à accorder un prêt important à Yusaki pour que celui-ci garde son entreprise d’import-export en France et la fasse même prospérer. Mais il y mettait une condition. Et lui, Yusaki, devait me convaincre d’accepter cette condition. Sans cela, monsieur Hiruto s’arrangerait pour que personne d’autre ne lui accorde un prêt, ce qui ne lui serait pas difficile étant donné qu’au Japon, il était bien plus « respecté » qu’un ministre. La mafia japonaise était toute puissante.

J’ai alors demandé à Yusaki en quoi consistait cette condition, et j’ai failli m’étrangler avec mon whisky quand il a chuchoté de quoi il s’agissait. Mon sang s’est glacé dans mes veines, tout mon corps frissonnait, aucun son ne sortait de ma bouche. Hiruto voulait me garder pendant sept semaines comme « employée » dans ses trois boîtes de nuit. Et « employée » signifiait… danseuse nue ! Il avait expliqué à Yusaki qu’avec une telle Française comme danseuse nue, ses boîtes ne désempliraient plus et il amasserait en peu de temps une nouvelle fortune. Je n’en croyais pas mes oreilles. J’étais prise en otage, et de quelle manière ! Yusaki s’est jeté à mes pieds, me suppliant d’accepter, arguant que ces sept semaines seraient vite passées et qu’il viendrait me rechercher.

Je me suis moi-même resservi un verre de whisky pour essayer de faire passer ce que je venais d’entendre. Non ! Moi, Céline, danseuse nue dans les boîtes du Japon, ce n’était pas possible ! Je rêvais ! Bien sûr, j’avais fait pire que cela pendant les vendanges. Mais danser nue devant une foule de pervers, tous les soirs, pendant sept semaines ! Et si après, je restais prisonnière de ce Hiruto… J’étais prise entre plusieurs sentiments : accepter pour sauver Yusaki et livrer mon corps en pâture ou refuser et risquer de voir Yusaki disparaître de la France, emportant avec lui les parts de la coopérative et en même temps notre rêve, à Jacques et moi. Je ne savais plus quoi faire. Yusaki a alors ajouté que si j’acceptais, Hiruto payerait le loyer de mon appartement à Avignon et me logerait chez lui pendant ces sept semaines, ce qui plairait à Oki. Et je gagnerais dix mille yens par soirée (soit l’équivalent de cinq cents francs français). J’ai alors demandé qui était Oki par rapport à Hiruto et pourquoi sept semaines, et non six ou cinq.

— Oki est une nièce orpheline qu’il a recueillie chez lui. Il en a fait sa maîtresse, et elle aussi est danseuse nue dans ses boîtes. Pendant la première semaine, tu devras apprendre à… danser comme elle. Puis, tu passeras deux semaines dans chacune de ses boîtes de nuit, à Kyoto, Osaka et Hamamatsu, sur la côte du Pacifique. Je t’en supplie, Céline. Si tu acceptes, il te signera un contrat en bonne et due forme, te libérant à la date prévue.

En moi, le trouble le disputait à l’excitation. Car une petite voix me disait : « Après ce que tu as fait, Céline, ne joue pas trop les offusquées ! Tu es perverse, non ? Voici l’occasion de faire un pas de plus dans la débauche et de satisfaire ta perversité, ta soif d’aventures sexuelles. Et tout cela, en retirant des bénéfices. Alors ? » Soit, mais je n’avais pas ce que je voulais.

J’ai alors demandé à Yusaki s’il se rendait compte de ce qu’il m’imposait pour sauver sa propre tête.

— Mais toi, Yusaki, que me donnes-tu, hein ?

Sa réponse a été déterminante :

— Ecoute ! Pour te montrer ma très grande reconnaissance, je te cède la moitié de mes parts dans la coopérative du Luberon.

Cette fois, ça y était. Yusaki avait atteint ma corde sensible, et moi la moitié de mon objectif. Mais je ne savais vraiment pas ce qui m’attendait. Yusaki a affirmé que dès son retour en France, il ferait acter par un notaire tout ce qu’il venait de me dire de façon à ce que je n’aie plus qu’à signer à mon retour. Je pouvais lui faire confiance, mais j’ai exigé que Bernard, mon amant vigneron, aille avec lui chez le notaire et appose sa signature comme témoin sur les documents relatifs à ce transfert d’actions.

— J’espère que ni toi ni moi ne regretterons cette situation, Yusaki.

Il avait l’air pleinement satisfait, et nous avons dîné au champagne et aux chandelles. Puis, Yusaki m’a baisée comme il ne l’avait plus fait depuis longtemps, et j’ai avalé son foutre avant de me rincer la bouche au champagne.

Cette nuit-là, je n’ai pratiquement pas dormi. Je m’imaginais en danseuse nue sur une scène et en photos à la devanture des boîtes de nuit nippones.

Le lendemain matin, Yusaki a téléphoné de bonne heure à monsieur Hiruto pour lui faire part de ma décision. Une heure plus tard, une puissante voiture avec chauffeur m’attendait devant l’hôtel. Yusaki m’a embrassée une dernière fois, promettant de m’écrire souvent pour m’aider à tenir jusqu’à ce qu’il revienne me chercher. Le chauffeur a chargé ma valise dans la malle et je me suis installée à l’arrière.

16

Monsieur Hiruto m’a reçue très chaleureusement dans son bureau. Les contrats étaient prêts, rédigés en anglais, et je n’ai plus eu qu’à les signer. Cela fait, il a fermé la porte de son bureau à clé et m’a demandé de me déshabiller complètement. Un instant, j’ai hésité, puis je me suis dit qu’il était tout à fait normal qu’il voie mon corps puisqu’il m’engageait comme danseuse nue. Après tout, pourquoi ne pas faire fièrement ce pour quoi j’allais être payée ? J’avais enfilé ma petite robe jaune, celle qui se déboutonne sur le devant. J’ai défait tous les boutons devant lui pour me retrouver en sous-vêtements noirs, avec porte-jarretelles et bas à couture. Je bombais ma poitrine avec un large sourire. Hiruto ne portait pas de cravate, son col de chemise était largement ouvert, et je voyais sa pomme d’Adam remuer sous la chair de son cou.

— Retournez-vous !

Je me suis exécutée, lui montrant mon cul sous la petite culotte noire transparente et mes jambes galbées.

— Vous êtes vraiment superbe ! Otez votre soutien-gorge et votre culotte et jetez-les devant vous ! Puis, refaites-moi face !

La fièvre aux joues, j’ai fait ce qu’il m’a dit. Maintenant, j’étais nue, avec seulement porte-jarretelles et bas, face au créancier de Yusaki. D’un geste, il a reculé le fauteuil de cuir monté sur roulettes de son bureau et m’a ordonné de m’approcher. Mon cœur battait dans mes tempes.

— Ma petite Céline, vous avez un corps magnifique. Mais il faudra bien vous en servir pour mériter votre salaire. Faites ce que je dis, et nous nous entendrons très bien. Oubliez donc un peu ce Yusaki ! Vous méritez d’être mieux drivée. Entre vous et moi, il n’y aura déjà pas de problème de langue.

En me parlant, il s’est mis debout et a palpé mes seins et mes mamelons, les pinçant à me faire mordre ma lèvre inférieure.

— Vous êtes drôlement bien foutue ! Pour vous avoir, il faudra qu’ils y mettent le paquet !

Je ne comprenais pas ce que ces paroles signifiaient, et j’ai frissonné. J’ai voulu demander des explications.

— Mais… monsieur Hiruto, c’est bien comme danseuse nue que…

— Ma petite Céline, par ici, tout le monde sait ce que signifie danseuse nue n’est-ce pas, surtout dans mes boîtes de nuit. Mais ne vous en faites pas, pour vous j’augmenterai les prix de façon à ce que vous ayez affaire à une classe un peu plus stylée.

J’ai fermé les yeux, serré les dents. Cette fois, j’avais compris ! Je m’étais bel et bien fait avoir, et j’étais prise au piège ! Pour sept semaines, j’allais être la pute française de la mafia japonaise. Et Hiruto comptait sur moi pour gagner beaucoup d’argent.

Plus aucun son ne sortait de ma bouche. Hiruto a ajouté qu’il comptait sur moi, et que ça ne servirait à rien que je fasse des bêtises.

— Allons ! Souriez, et vous serez encore plus belle !

J’ai obtempéré, reconnaissant la véracité de ses propos. J’étais devenue une femme perverse, et au lieu de jouer à la pute, cette fois j’allais l’être pour de bon. Un pas de plus était franchi. J’ai souri, et pleine d’aplomb, j’ai même ajouté :

— Je ferai tout pour vous donner satisfaction, monsieur Hiruto.

J’ai bien vu qu’il ne s’attendait pas à de telles paroles, il avait l’air stupéfait. Il a posé ses mains sur mes hanches pour m’attirer contre lui. Nos regards se croisaient. J’ai passé mes bras autour de son cou, et sa bouche s’est collée à la mienne. J’ai entrouvert les lèvres pour recevoir sa langue, tandis que ses mains empoignaient mes fesses pour presser mon pubis rasé contre sa braguette bombée par son sexe tendu.

— Je crois qu’avec vous, je suis tombé sur la femme exceptionnelle.

Il s’est rassis et m’a dit d’écarter les jambes et de poser mes mains sur mes hanches.

— J’inspecte toujours mes nouvelles employées, vous comprenez !

Il a tripoté ma vulve humide, palpant mes grandes lèvres. Puis, il a couvert son majeur de salive et l’a enfoncé lentement dans mon vagin. J’ai fermé les yeux pour sentir le doigt de mon employeur remuer en moi. Il l’a retiré pour en mettre deux à la fois et recommencer à les faire gigoter. Debout, face à lui, je respirais par petits coups et commençais à mouiller.

— Bien ! Vous semblez très sensible ! Voyons l’autre ! Retournez-vous et… écartez vos fesses à deux mains !

Pleine de fièvre, je me suis retournée pour lui montrer mon trou du cul. Il a posé un doigt mouillé sur le petit bourrelet de chair de ma rosette qui palpitait et m’a ordonné de rester bien droite, sans bouger. Il a alors poussé pour faire pénétrer son doigt dans mon rectum, m’arrachant un gémissement de douleur. Il l’y a laissé quelques instants. Mon anus s’est vite ouvert et la brûlure s’est estompée aussitôt, permettant ainsi à monsieur Hiruto de faire coulisser son doigt à sa guise. Mon employeur examinait mon trou du cul, et je haletais tandis que son doigt allait et venait à l’entrée de mon rectum.

— Eh bien, ma petite Céline, je n’ai jamais vu un cul s’ouvrir aussi vite. Et en plus, vous avez l’air de bien réagir. Avec deux trous pareils, vous serez ma pute numéro 1. Ça vous plaît ?

— … Oui… monsieur Hiruto !

— Asseyez-vous sur moi, ma petite ! Et écartez bien les jambes, sans vous retourner !

J’ai fléchi lentement les genoux. Ouvrant ma vulve d’une main, monsieur Hiruto a dirigé le gland de sa bite entre mes grandes lèvres mouillées et j’ai poussé un long soupir quand, me saisissant aux hanches, il m’a empalée sur son long sexe raide.

— Allez, adorable Céline ! Montrez-moi ce que vous savez faire !

Ainsi donc, dès le premier jour, mon nouvel employeur me possédait dans son bureau pour juger de mes qualités de… pute ! Les yeux fermés, je me suis redressée lentement, jusqu’à ne plus sentir en moi que le gland de cette queue que je n’avais toujours pas vue. Puis, j’ai fléchi les genoux à nouveau pour engloutir toute la hampe. En accélérant le mouvement d’ascenseur, je me suis tâté le gros bouton. Le coulissement de la bite de mon patron entre mes grandes lèvres provoquait des chuintements gras qui nous excitaient tous les deux.

Je voulais réussir mon examen de passage. Quitte à faire la pute, je voulais que ce ponte de la mafia japonaise soit content de m’avoir engagée. Derrière moi, il haletait, je le sentais proche de l’éjaculation. Pour lui montrer ma perversité, et nous « achever » en quelque sorte, j’ai murmuré :

— Remettez-moi votre doigt dans le cul, monsieur Hiruto…

Je me suis haussée un peu et aussitôt il a enfoncé son majeur dans mon anus qu’il avait ouvert quelques instants auparavant. J’ai gémi, le temps que son doigt prenne place dans mon rectum, et je suis redescendue sur sa bite. Je la sentais presser les parois de mon vagin et se frotter au doigt qui m’enculait. Son doigt bien planté dans mon cul, j’ai recommencé à monter et descendre sur sa queue bouillante.

— Ah !… Ah !… Céline… Vous êtes…

Il n’a pas achevé sa phrase. Assis dans son fauteuil, il ahanait en m’envoyant tout son sperme, tandis que je montais et descendais, jouissant moi aussi en haletant bruyamment et en me triturant le clitoris gorgé de sang. Mon nouveau patron me possédait dans son bureau avant même que je travaille pour lui. Sa bite ramollie est sortie de ma vulve qui dégoulinait, et il a ôté son doigt de mon cul. Aussitôt, je me suis retournée pour être face à lui. Sa bite flasque était gluante de nos sécrétions. Me demandant si j’avais un mouchoir, je lui ai dit que ce n’était pas nécessaire. Je me suis agenouillée et j’ai pris son membre mou entre mes doigts pour le porter à ma bouche. Lentement, je l’ai léché, nettoyé avec ma salive, passant ma langue tout autour du gland qui se rétractait et tout le long de la hampe. Ses couilles étaient fripées, sans poils. Monsieur Hiruto me caressait les joues et ne tarissait pas d’éloges à mon égard.

— Vous êtes la première Européenne que je baise. Vous êtes fantastique, Céline ! Je crois que nous allons bien nous entendre !

Je me suis remise debout, face à lui, et il a rentré ses couilles et sa bite dans son pantalon en me souriant. Son sperme dégoulinait sur mes cuisses. Il a passé le dos de sa main sur mon pubis rasé, disant qu’il préférait que je laisse repousser mes poils. Il voulait montrer une Française à poils et réserver le pubis rasé à ses employées nipponnes. J’ai souri, disant que ses désirs étaient des ordres. Je me suis rhabillée, et il m’a offert un verre de saké avant de me laisser quitter son bureau.

17

Il a alors appelé Oki pour qu’elle m’installe dans ma chambre, ou plutôt mon petit appartement, dans une aile de la pagode.

Oki avait l’air vraiment heureuse que je sois là. Avec elle, le courant passait comme un charme. Pour sûr, nous nous entendrions bien elle et moi, et cela me réconfortait un peu de penser que, me retrouvant seule dans cette société mafieuse asiatique, j’aurais quelqu’un à qui parler.

Elle m’a laissée seule et j’ai pris une douche, chaude et bienfaisante. Puis, elle m’a montré la cuisine, où deux cuisinières s’affairaient déjà. Oki m’a dit qu’elle serait ravie si, de temps à autre, je pouvais préparer un repas à la française pour elle, Hiruto et moi. Après ce que j’avais connu le matin dans le bureau, je me sentais gênée vis-à-vis d’elle. Elle l’a bien vu et a ri de toutes ses dents, disant qu’elle devinait mon embarras mais qu’elle n’était pas du tout jalouse. Elle a ajouté dans son anglais approximatif :

— Ici, le sexe, ça se partage !

Je lui ai promis de lui apprendre le français, du moins les mots et les expressions les plus courantes.

Cet après-midi-là, j’ai écrit une longue lettre à Jacques, lui relatant ce que j’avais vécu en trois jours et comment j’avais été laissée en gage pour sauver l’entreprise de Yusaki. Bien sûr, je le rassurais en disant que j’avais déjà la moitié des parts dans la coopérative viticole du Luberon.

Ce jour-là était, je crois, un dimanche, et Oki m’a emmenée dans les rues bondées de Kyoto pour poster mon courrier. Les quartiers chics de la ville vivaient sur le mode occidental, avec de grandes surfaces commerciales du style Mammouth. Monsieur Hiruto m’avait donné une avance sur salaire, et je lui ai offert un café. J’aurais voulu voir la boîte de nuit où j’allais travailler avec elle, mais c’était dans les quartiers chauds, et il valait mieux ne pas s’y aventurer sans être accompagnées. J’espérais aussi pouvoir assister dès ce soir-là à sa prestation, mais il n’en a pas été question. Monsieur Hiruto m’a dit sèchement qu’il n’y avait pas de place pour des spectatrices, mais seulement des actrices.

Pendant cinq jours, j’ai appris à me trémousser sur de la musique disco, à danser nue, perchée sur des hauts talons, en mettant en mouvement les différentes parties de mon corps de façon provocante, et en m’enroulant autour d’une barre cylindrique chromée fixée verticalement, semblable à celle qu’on voit dans les casernes de pompiers. Nous travaillions le matin dans une petite salle de gym aménagée au sous-sol. On dansait sur une plaque de verre épais, aux dimensions de la scène sur laquelle on se produirait.

Oki avait un corps très svelte et souple, avec une peau mate, légèrement hâlée, des seins bien ronds, en forme de pommes. Elle devait faire du quatre-vingt-cinq de tour de poitrine, ce qui me semblait étonnant vu sa faible corpulence. Ses aréoles brunâtres se terminaient par des mamelons plutôt menus, qui ne semblaient pas encore avoir été mis à rude épreuve. Ce n’était pas comme les miens. Quant à ses fesses, elles n’étaient pas grosses mais avaient l’air musclé. Probablement la danse. Aucun poil sur son pubis. En dansant, Oki n’hésitait pas à pousser son sexe vers l’avant, écartant de ses longs ongles vernis de couleurs différentes ses grandes lèvres larges et fermes. Elle ouvrait ainsi sa vulve pour montrer l’entrée de son jeune vagin luisant de mouille. Ou alors, toujours en dansant, elle tirait sur les chairs du haut pour séparer les petites lèvres et le clitoris encapuchonné au cœur des muqueuses roses et moites. J’étais subjuguée par l’obscénité de ces gestes que j’allais devoir faire moi-même face à un public de pervers.

Après avoir montré l’exemple, elle m’aidait à l’imiter, touchant mes seins, mes fesses, mon pubis, et même ma vulve pour que je l’ouvre de façon plus large. Ce qui me troublait beaucoup. Mes poils repoussaient, et Hiruto a voulu qu’ils soient taillés en une bande de quatre à cinq centimètres de large, et que le dessus de la vulve soit bien dégagé. Oki s’est appliquée avec douceur pour me raser les poils superflus, et elle m’a demandé si à mon tour je voulais bien la raser. Entre elle et moi naissait une étrange attirance charnelle. D’ailleurs, le troisième jour, après qu’elle m’a rasé le bas-ventre, elle y a déposé les lèvres et l’a couvert de baisers délicats. Nous étions nues sur son lit. Doucement, elle est descendue à ma vulve qui mouillait d’excitation. Pour la première fois de ma vie, j’étais excitée par une jeune femme. J’ai fermé les yeux pour sentir sa langue s’insérer dans l’entrée de mon vagin tandis que ses fines mains palpaient mes seins, jouaient avec mes bouts. J’ai haleté en murmurant son nom quand sa bouche s’est emparée de mon clitoris sorti de son capuchon pour le sucer avec délicatesse. Continuant à me sucer, Oki a introduit deux doigts dans mon vagin humide. Je mouillais comme pas deux d’être ainsi amenée au plaisir par une femme. Et j’ai joui en gloussant, mordant ma lèvre inférieure, me caressant les seins, tandis que Oki murmurait que j’étais sa première femme.

Elle s’est redressée pour s’allonger à mon côté. La regardant dans les yeux, je l’ai remerciée pour le plaisir qu’elle venait de me donner, affirmant qu’elle aussi représentait une première pour moi. M’enhardissant, j’ai caressé ses seins fermes et joué avec ses petits mamelons pour les faire grossir. Nos visages étaient proches l’un de l’autre, et nos bouches se sont vite assemblées pour échanger un baiser moins fougueux qu’avec un mâle. Tout n’était que douceur. Nos lèvres se décollaient parfois pour se ressouder aussitôt après, et nos langues s’entrecroisaient lentement.

Oki avait une bouche fraîche, mais sa langue était tellement longue et fine qu’elle pouvait me caresser le fond du palais. Ma main est descendue sur son bas-ventre, et elle a écarté les cuisses, m’offrant sa vulve de jeune Japonaise déjà aguerrie aux jeux de l’amour, mais peut-être pas du hasard. A mon tour, j’ai descendu mon visage pour embrasser ses grandes lèvres humides et les lécher maladroitement. C’était la première fois que je léchais une vulve. Oki a elle-même écarté ses grandes lèvres pour que je passe ma langue dans l’entrée de son vagin qui mouillait autant que le mien. Elle haletait déjà, et, faisant preuve de gourmandise, elle a sorti son clitoris de son capuchon pour le tendre à ma bouche plus habituée à sucer un gland prêt à exploser qu’un gros bouton en fleur. Le prenant entre mes lèvres, je l’ai suçoté, enfonçant un doigt dans son con trempé. Tout mon corps frissonnait autant que le sien. Je découvrais avec Oki les plaisirs saphiques, et j’y prenais goût.

Ma jeune et belle Asiatique haletait sous mes coups de langue, son ventre s’emplissait de spasmes. Soudain, elle a soulevé le bassin, me montrant son petit trou du cul sans ridule autour. Sous mes yeux hagards, son anus palpitait, montrant comme une envie d’être ouvert. J’ai hésité une seconde, puis j’ai plongé. J’ai posé le bout de ma langue sur le cul de ma jeune amante et j’en ai léché le contour parfumé de jasmin. Oki haletait de plus en plus, murmurant mon prénom elle aussi. Son anus s’est ouvert et j’y ai posé le bout de mon index, tandis que mon autre main pinçait son clitoris. Elle a eu une jouissance intense au moment où j’ai plongé tout mon doigt dans son cul. J’étais pleine de fièvre. Tandis que mon doigt allait et venait dans son rectum tout chaud, elle avait tendu la main pour me saisir un mamelon qu’elle faisait rouler entre ses doigts. Pour la première fois, je faisais jouir une jeune femme. Ce que je lui faisais, plus la douleur qu’elle me provoquait en triturant mon bout, m’a amené une nouvelle jouissance.

Plus de doute là-dessus, j’étais bel et bien devenue une fameuse salope, pouvant jouir de tout ce qu’elle faisait et de tout ce qu’on lui faisait. Notre première séance de baise s’est terminée par un baiser plus fougueux que le précédent, échangeant le goût que nos vulves respectives avaient laissé sur notre langue. Puis Oki m’a emmenée dans une pièce attenante à sa chambre, et nous nous sommes plongées toutes deux dans un jacuzzi où nous nous sommes détendues, riant de tout et de rien. C’est là qu’elle m’a mise un peu au courant de la façon dont cela se passait dans les boîtes de nuit de Hiruto, où les hommes venaient seuls. Quand ils étaient accompagnés d’une femme, c’est qu’il s’agissait d’un couple où la femme était aussi perverse que l’homme. Hiruto employait huit danseuses nues, deux dans chaque boîte et deux en congé de quinze jours. Il y avait ainsi une tournante qui permettait de se reposer deux semaines après six semaines de travail, à raison de deux semaines par boîte. Oki faisait partie de l’équipe en congé, et Hiruto en avait profité pour accorder un congé définitif à sa « coéquipière », atteinte par la limite d’âge pour ce genre de prestation. Elle venait d’avoir quarante ans. C’est donc moi qui allais la remplacer et faire équipe avec Oki. Ma jeune amante s’en trouvait ravie, moi de même. Mais Oki n’a rien voulu me dire d’autre en ce qui concernait les prestations autres que la danse.

— Il vaut mieux ne rien savoir avant, sinon tu pourrais mal danser.

Hiruto n’est pas apparu durant quatre jours. Il était paraît-il en voyage d’affaires à l’autre bout du Japon. En son absence, c’était son homme de main qui s’occupait de la gestion de ses bordels de luxe.

— De toute façon, m’a dit Oki, il sera là pour ta première prestation car il veut te présenter lui-même. Tu lui as tapé dans l’œil. Tâche de ne pas le décevoir.

Oki disait tout cela en souriant, et je voyais bien qu’il n’y avait aucune jalousie dans ses paroles. D’ailleurs, nous avons baisé chaque jour, sur un lit, sous la douche, ou même dans le jacuzzi. Nous sommes sorties très peu cette semaine-là, à peine deux ou trois fois, je ne sais plus, pour acheter des produits de beauté, de la lingerie, et un kimono que Oki m’a offert. Et aussi une ou deux cassettes pornos dont Hiruto était très friand. Mais nous les avons visionnées toutes deux avant son retour, nues dans le divan et nous caressant à qui mieux mieux entre deux baisers à pleine bouche. J’étais devenue bisexuelle.

Le vendredi, en fin de matinée, Hiruto est arrivé dans le gymnase. Nous dansions nues, Oki et moi, et il nous a observées un long moment sans rien dire. A vrai dire, c’est moi qu’il observait. Il avait l’air jovial, et avait apporté avec lui une bouteille de saké et trois verres. Il les a remplis et, en nous regardant, il en buvait un à petites gorgées. J’exécutais à la lettre les pas de danse et les mouvements que m’avait appris Oki, présentant mes seins sous mes mains avec arrogance, basculant le bassin d’avant en arrière, écartant mes grandes lèvres pour montrer l’entrée de mon vagin avec obscénité, puis me retournant pour écarter lentement mes fesses, l’une d’abord l’autre ensuite afin de faire apparaître mon anus.

Hiruto avait un large sourire approbateur. Oki et moi exécutions simultanément les mêmes mouvements.

— Magnifique, Céline ! Magnifique ! Ce soir, vous allez faire sensation ! Avec Oki, vous allez faire une équipe du tonnerre ! Votre numéro est super. Vous me faites bander comme c’est pas possible ! Allez, mettez-vous à quatre pattes !

J’ai regardé Oki et elle m’a souri en me prenant la main pour m’inciter à faire comme elle. Nous avons pris la position demandée, avant-bras sur le sol, cul bien relevé. Nous étions côte à côte, Oki et moi, prêtes au sacrifice.

— Soyez chics ! Embrassez-vous pendant que je vous honore, mes petites salopes !

En avançant son visage vers le mien, Oki m’a chuchoté que je devais garder les yeux fermés sous peine d’être punie. J’ai donc reçu sa langue, les yeux clos, tandis que monsieur Hiruto prenait d’abord sa jeune nièce. Elle gloussait ou gémissait, comment savoir, ses lèvres collées aux miennes. Impossible aussi de savoir s’il la prenait par-devant ou par-derrière. Hiruto ahanait, prononçant quelques mots en japonais. Il secouait Oki qui avait du mal à rester contre ma bouche. Cette situation avilissante m’excitait, j’attendais mon tour, inquiète et impatiente à la fois. Tout à coup, Oki a cessé de glousser. Ses lèvres contre les miennes, elle a réussi à me rappeler de garder les yeux bien fermés. J’ai eu un saisissement quand j’ai senti un doigt tout gras s’évertuer à ouvrir mon anus.

— Aujourd’hui, adorable Céline, je vais te prendre par le cul et c’est là que tu auras mon sperme !

A mon tour, je gémissais contre la bouche de ma gentille Oki. Sans aucune délicatesse, monsieur Hiruto obligeait mon cul à s’ouvrir, et bien qu’il ait enduit son doigt de je ne sais quoi, l’anneau me brûlait. Enfin, mes sphincters se sont dilatés. Soudain, il a retiré son doigt et j’ai senti son gland appuyer contre mon trou. Me saisissant aux hanches, monsieur Hiruto a poussé pour faire entrer son gland. Oki m’emprisonnait les lèvres entre les siennes pour que je ne la lâche pas. Elle avait compris ce qui se passait et comprenait ce que j’endurais. Je gémissais dans sa bouche. Mon cul n’avait pas été bien préparé pour une bite, et mes sphincters ne se dilataient pas suffisamment. Mais monsieur Hiruto n’en avait cure.

— Ah, quel cul chaud tu as, belle Céline. Attends un peu, tu vas voir ce que ton patron peut y faire !

Il est resté un moment sans bouger, et à mon grand soulagement, j’ai senti mes sphincters se dilater enfin convenablement. A cet instant, monsieur Hiruto, d’une seule poussée, a enfoncé toute sa queue raide dans mon rectum et j’ai poussé un long gémissement dans la bouche de mon amante. Pour Hiruto, la situation devait être des plus excitantes. Sa jeune nièce, à quatre pattes, embrassant à pleine bouche la Française qu’il venait d’engager et qu’il était en train d’enculer.

Je me suis laissée aller, essayant de me détendre, la bite de Hiruto battant contre les parois de mon rectum. Je ne devais pas lâcher la bouche de Oki, je devais être une bonne pute, celle sur qui Hiruto misait comme on mise sur une pouliche aux courses. Sa queue a coulissé lentement dans mon cul en feu, puis de plus en plus vite. Je respirais par le nez, et par saccades. Oki a mêlé sa langue à la mienne, tenant bien ma bouche entre ses lèvres. Hiruto ahanait, me disant en français qu’il voulait que je sois la meilleure à tous points de vue, et qu’il était heureux d’avoir une Française au bout de sa bite.

Ses mots m’excitaient et la brûlure de mon cul s’estompait. Je gloussais de plus en plus fort, et j’ai joui quand Hiruto m’a envoyé tout son foutre dans le fondement, me secouant comme un prunier. Sa bite me limait à une cadence effrénée, mais Hiruto parlait en japonais en jouissant. Enfin, il est sorti de mon cul et il a dit quelques mots à l’adresse de sa nièce. Elle a lâché ma bouche pour me dire en souriant que monsieur Hiruto était très content mais qu’on devait rester encore un peu dans cette position car il allait nous remercier.

— Surtout, regarde devant toi, Céline, a-t-elle ajouté.

Appuyée sur mes coudes, je reprenais haleine en respirant autant par la bouche que par le nez. J’ai alors senti la langue de Hiruto me parcourir toute la raie des fesses, et me lécher le cul. Puis, il a introduit le bout de sa langue dans mon entrée et l’a agité une ou deux fois. Il est ensuite passé à Oki qui m’a expliqué après qu’il lui avait léché la vulve. C’était sa façon de remercier pour ce qu’il venait de prendre. Enfin, nous avons pu nous redresser et monsieur Hiruto nous a tendu les deux verres de saké qu’il avait remplis à notre intention. Tandis que nous buvions par petites gorgées, il nous caressait chacune un sein. Le ponte de la mafia japonaise semblait satisfait de ses pouliches.

18

Ce soir-là, Oki et moi avons pris un léger repas aux environs de dix-neuf heures. Puis, Oki m’a expliqué qu’on partait sans être maquillées car on disposait d’une loge sur place pour procéder à un long maquillage.

Monsieur Hiruto nous a emmenées dans sa Mercedes aux environs de vingt heures. Après avoir traversé le centre-ville, nous sommes arrivés dans le quartier chaud, avec ses bordels et la boîte de monsieur Hiruto. Une enseigne lumineuse (en japonais, et signifiant « Plaisirs de Feu » ; ils ont parfois de ces expressions !) trônait au-dessus d’une large entrée comme celle d’un cinéma, avec photos de femmes nues. Il n’y avait pas foule à cette heure et Oki m’a rapidement montré les quelques photos d’elle nue et occupée à danser. Quelques hommes regardaient les photos et ne nous ont pas prêté attention. Monsieur Hiruto nous avait déposées pour rentrer la voiture dans un garage donnant dans une rue latérale. De ce garage, on accédait directement aux loges. C’était somme toute la sortie des artistes. La boîte n’ouvrait qu’à vingt et une heures, mais un garde, ou plutôt un videur, nous a aussitôt ouvert la porte en saluant Oki poliment. A l’intérieur, un long comptoir en forme d’ellipse dans l’enceinte duquel s’affairaient déjà quelques serveurs. Environ un mètre cinquante au-dessus de ce comptoir se dressait une petite scène en verre épais (ou en plexiglas) de trois mètres sur un, soutenue par deux rampes chromées qui la traversaient et montaient jusqu’au plafond. Un mètre les séparait. Un petit escalier en colimaçon reliait cette scène à une porte du premier étage.

— C’est par là qu’on arrive et qu’on repart, Céline ! m’a murmuré Oki en me montrant l’escalier.

Loin du comptoir, le long des murs d’enceinte, il y avait quand même quelques tables et des sièges à deux places, recouverts de skaï rouge, un peu comme dans les dancings à la mode en France. Par contre, entre ces tables et le comptoir, l’espace libre était très large. Je comprendrais bientôt pourquoi.

Arrivées dans la loge, une seule pour nous deux, nous nous sommes déshabillées et Oki a procédé à mon maquillage avant de s’occuper du sien, disant que le lendemain je le ferais bien moi-même. Quand je me suis vue après dans le miroir entouré de lampes (une vraie loge d’artistes !), je ne me suis pas reconnue. Mes lèvres étaient peintes d’un rouge vermillon et entourées d’une ligne plus foncée tracée au crayon gras ; mes paupières étaient couvertes d’un lourd fard vert s’étirant jusqu’à mes tempes. Tout autour de mes yeux, Oki avait tracé une ligne noire ; les deux traits se terminaient eux aussi sur mes tempes (un peu comme Cléopâtre). Quant à mes cils, ceux du bas étaient très allongés au mascara noir, et ceux du haut étaient tout simplement des faux collés au bord de mes paupières. En outre, Oki m’avait couvert les aréoles et les mamelons du même rouge que pour mes lèvres. Tandis que j’étais debout, perchée sur des chaussures dorées à hauts talons, avec une lanière dorée autour de la cheville, Oki me couvrait le corps et le visage ainsi fardés d’une fine poudre d’or, se plaisant à en mettre une bonne quantité sur mon pubis où un fin duvet refaisait son apparition.

J’avais vraiment l’air d’une pute qu’on allait vendre aux enchères. Comme j’en faisais la remarque à Oki, elle m’a souri en répondant :

— C’est tout à fait ça, ma chérie !

Une fois son maquillage terminé, le même que le mien, Oki m’a prise par la taille pour me donner ses derniers conseils :

— Sur la petite scène, tu ne seras qu’à un mètre de moi, comme dans le gymnase. Tu seras éblouie par les projecteurs, mais essaye d’ouvrir les yeux le plus souvent possible. Danse comme tu l’as fait cette semaine, sans penser à ce qui se passe sous la scène, et tout ira bien. Ne t’occupe de rien d’autre. On danse une demi-heure, puis, la demi-heure suivante, on va dans une pièce à côté de la loge. Là, pendant une demi-heure, on « reçoit » trois, parfois quatre hommes, si tu vois ce que je veux dire. Ceux qui paient le plus. Puis, on retourne danser. On fait cela trois fois, et vers deux heures du matin, on rentre.

J’ai alors demandé à Oki pourquoi elle ne m’avait pas dit tout cela plus tôt.

— Tu n’aurais probablement pas dansé aussi bien dans le gymnase ; ton esprit aurait été ailleurs. Maintenant, il est temps. Hiruto va nous annoncer. Allez, viens !

Ce que Oki venait de me raconter était ahurissant ! Elle avait ajouté que tous ces hommes qui venaient dans la boîte étaient des types riches, et que certains allaient sûrement y mettre le paquet pour se taper une pute française aussi bien faite. Voyant mon émoi, Oki m’a rappelé de respirer calmement.

— Il faut que tu sois parfaite ! Tu verras, ça viendra vite ! Tiens, bois !

Avant de sortir de la loge, nous avons bu toutes deux un whisky. J’en aurais bien bu un deuxième, mais il fallait y aller. Nous sommes sorties de la loge. Juste en face, il y avait une autre porte. Oki l’a ouverte et nous nous sommes retrouvées sur une plate-forme d’où partait l’escalier en colimaçon menant à la scène. Nous étions collées l’une à l’autre, et Oki a déposé un baiser furtif sur ma bouche. Monsieur Hiruto s’adressait à la foule des pervers en japonais et en anglais. D’où nous étions, nous apercevions, à travers un nuage de fumée bleue, des dizaines de têtes aux cheveux noirs. Une foule d’hommes debout entre le comptoir et les tables du fond. On entendait aussi le cliquetis des verres et des bouteilles. J’ai été étonnée de voir qu’il y avait aussi quelques Noirs, et même des Blancs en costume cravate. Américains, ou peut-être Européens. La scène n’était pas encore inondée de lumière.

— Quand tu entendras Hiruto crier ton nom, descends fièrement, Céline !

A un moment, Hiruto a crié le nom de ma jeune amante et Oki a commencé à descendre les marches, illuminée par un spot de poursuite. Elle les descendait lentement, se tenant à la rampe, sous les applaudissements et les coups de sifflet. Mon cœur cognait fort dans mes tempes. J’avais promis à Hiruto de ne pas le décevoir. Une fois Oki arrivée sur la scène, Hiruto a crié en anglais :

— And now, the announced surprise ! Céline, the french girl !

Eclairée à mon tour, je suis descendue sous des tonnerres d’applaudissements, des coups de sifflet et même des cris. Arrivée sur la scène, Oki m’a adressé un large sourire et un clin d’œil complice. Aussitôt, des spots nous ont inondées d’une lumière crue et une musique disco a noyé l’établissement sous des flots de décibels. Oki et moi avons entamé notre danse comme aux répétitions, enroulant notre corps en même temps autour de notre rampe chromée, avançant ensemble au bord de la scène pour prendre nos poses obscènes, écartant les jambes pour ouvrir notre vulve humide (la mienne mouillait d’une excitation inattendue), écartant nos fesses pour montrer notre anus à ces hommes en délire à un mètre cinquante sous nos pieds (je comprenais maintenant pourquoi la scène était transparente). Parfois, des pièces de monnaie nous atteignaient, et même des petites boules de papier qui n’étaient rien d’autre que des billets.

En dansant, je me détendais, me sentais plus sûre de moi. Je voyais briller ma peau sous l’effet de la poudre d’or et le fin duvet de mon pubis étincelait sous les projecteurs. Cela m’excitait de voir l’effet qu’on faisait sur cette masse spongieuse qui n’arrêtait pas de crier (exactement comme à une séance de la Bourse), venant se rincer l’œil et faisant monter les prix pour se taper deux putes hors du commun. Tout à coup, les spots qui nous illuminaient se sont éteints et la musique disco a été remplacée par de la musique plus douce. Dans l’effervescence, je n’avais pas vu passer cette première demi-heure. Oki m’a prise par la main pour que je la suive. Il fallait remonter dare-dare l’escalier en colimaçon. Elle m’a entraînée dans une petite pièce séparée de notre loge par une porte et d’une autre pièce semblable par une autre porte. Devant l’entrée de ces deux pièces, se tenaient des videurs et monsieur Hiruto qui a parlé à Oki en japonais.

Une fois dans la pièce, mon cœur s’est mis à cogner dans mes tempes, me demandant ce que j’allais subir. Un matelas plein de taches blanchâtres était jeté sur le sol. A côté, une petite table et une chaise. Oki a saisi un gros tube sur la table et a pressé un paquet de vaseline sur deux doigts de ma main, me disant de la fourrer dans mon vagin et de la laisser faire. Tandis que je me graissais la vulve, j’ai poussé un soupir : Oki me bourrait l’anus de vaseline. Tout de suite, elle m’a demandé que je fasse de même avec son trou du cul pendant qu’elle s’emplissait le vagin de graisse. Elle a aussitôt filé dans la pièce voisine en franchissant la porte du fond, après m’avoir dit de me mettre à quatre pattes, jambes bien ouvertes, avant-bras fléchis, et d’attendre.

— Fais bien tout ce qu’on te demande !

A peine avais-je pris la position que monsieur Hiruto entrait et me bandait les yeux.

— A la deuxième séance, tu te banderas les yeux toi-même, Céline ! Ici, les putes ne peuvent jamais voir qui elles reçoivent ! Je reste la première demi-heure près de toi, mais ce ne sera pas toujours moi. Je ne sais pas être partout à la fois. En tout cas, ils sont superexcités d’avoir vu une Française danser ainsi ! Maintenant, il faut assumer, ma petite ! Mais tu auras ta part, ne t’en fais pas !

J’étais là, nue, à quatre pattes sur un matelas dégueulasse, prête à être prise pendant une demi-heure par je ne sais quels pervers japonais, américains ou européens. J’ai entendu des voix, et monsieur Hiruto m’a ordonné d’ouvrir la bouche. Aussitôt, un gland s’est présenté entre mes lèvres et des mains ont saisi mes cheveux pour faire monter et descendre ma bouche sur ce sexe dont je ne pouvais même pas voir la couleur, ni s’il appartenait à un jeune ou à un vieux. Tandis que cette bite allait et venait dans ma bouche, butant contre mon palais, des mains m’ont saisie aux hanches et une autre bite s’est enfoncée dans mon vagin tout huileux. J’ai gémi en la sentant me pénétrer et se presser contre mes parois. Il n’a fallu que quelques va-et-vient pour qu’elle crache son jus tandis que ma bouche se remplissait en même temps du foutre de celui que je suçais. Aussitôt ramollies, les deux bites m’ont quittée, et j’ai pu reprendre haleine.

Une main portait un verre à mes lèvres et j’ai bu une gorgée de whisky pour avaler le reste de sperme. Mais déjà, on saisissait mes fesses et une autre bite appuyait sur mon anus. Malgré la graisse qu’y avait fourrée Oki, j’ai cambré les reins et gémi au passage du gland. Il semblait vraiment gros et j’ai gémi encore plus fort quand son propriétaire a enfoncé toute sa bite d’un seul coup dans mon cul. Cette bite me remplissait, je la sentais contre les parois de mon rectum. Son propriétaire est resté un instant sans bouger et a échangé quelques mots avec Hiruto. La bouche ouverte, je soufflais quelque peu, attendant qu’une autre bite vienne prendre place entre mes lèvres, n’osant ni bouger ni parler. Mes sphincters se sont vite dilatés et la bite, très longue, a coulissé en moi, lentement, puis de plus en plus vite. Je sentais les couilles dures buter contre mes fesses. Son propriétaire parlait toujours à Hiruto. Je devenais la pute blanche des boîtes de monsieur Hiruto, un sac à foutre qu’on payait cher pour remplir. Cette situation m’excitait et je haletais de plus en plus.

— Il dit que tu as un fameux cul, Céline ! Il est très heureux d’enculer enfin une Française car il en rêvait depuis longtemps. En plus, il est content de t’entendre prendre du plaisir car les Asiatiques sont très silencieuses. Alors, toi, continue ainsi, ça les changera !

Ces paroles ont redoublé mon excitation et j’ai joui quand j’ai senti cette bite m’envoyer un flot de liquide chaud au fond des entrailles. Son propriétaire me secouait, disant je ne sais quoi en japonais. Mais cette jouissance a été de très courte durée car un bourdonnement très sonore a retenti du réveil posé sur la table, et la bite est sortie de mon cul. Monsieur Hiruto m’a libérée de mon bandeau sur les yeux. Il m’a remise debout et m’a dit que je disposais d’un quart d’heure avec Oki avant de redescendre danser.

Dans la loge, Oki m’a rejointe et nous avons essuyé tant bien que mal, avec des morceaux d’essuie-tout, le sperme qui coulait sur nos cuisses et entre nos fesses. Nous avons retouché notre maquillage et remis de la poudre d’or aux endroits du corps qui ne brillaient plus. J’ai préféré boire du Coca avant de redescendre danser. Après tout, maintenant, je savais comment les choses se passaient, et le whisky ne me paraissait plus nécessaire. Mais Oki en a reversé un peu dans mon Coca, disant qu’il fallait tenir nos sens excités.

— Tu sais, il faut encore danser deux fois et…

J’ai achevé moi-même sa phrase.

— Et être prises deux fois !

Cette nuit-là, pour ma première prestation de « danseuse nue », j’ai reçu, en trois séances d’une demi-heure, trois bites en bouche, deux dans le con et deux dans le cul. A une heure trente du matin, ma bouche puait le foutre, et mon vagin et mon anus dégoulinaient. J’étais exténuée, mais j’avais rapporté à monsieur Hiruto soixante mille yens, soit l’équivalent de trois mille francs français, dont j’avais droit à dix pour cent. Il en allait de même pour Oki. Sur ma première nuit de danse et de « prestations », avec mes cinq cents francs de fixe, je venais donc de gagner huit cents balles ! Pour quatre heures et demie de travail. Mais allais-je pouvoir tenir le coup ainsi durant six semaines, à raison de cinq nuits par semaine ? Lentement, Oki et moi, nous nous sommes démaquillées, puis monsieur Hiruto a apporté une bouteille de champagne dans la loge pour fêter ma « première ». Il était follement ravi et ne tarissait pas d’éloges, tant sur ma façon de danser que sur mes « prestations ». Je lui ai répondu que je tenais à partager ses félicitations avec Oki, qui m’avait si bien appris à danser comme il le fallait pour que sa clientèle soit satisfaite. (Quant au reste, j’avais peut-être un don pour être une bonne salope ; mais ça, je ne l’ai pas dit).

— Bien sûr ! Ma petite Oki est super, je le sais ! Mais vous êtes la première Française à faire ce genre de choses ! Et croyez-moi, ça va se savoir !

La bouteille de champagne vidée, nous sommes descendus tous les trois par le garage afin de quitter l’établissement par la rue latérale. De retour à la pagode, Oki et moi avons pris une douche très chaude avant de nous attabler à la cuisine où nous attendaient un excellent repas et une bonne bouteille de bordeaux (monsieur Hiruto savait y mettre les formes, mais serait-il ainsi durant six semaines ?)

Je me suis endormie vers trois heures trente du matin, tandis que Oki dormait dans les bras de monsieur Hiruto, son oncle.

Les trois nuits suivantes se sont déroulées de la même façon, avec autant de succès et de rapports financiers. J’étais la pute française à la mode asiatique que les hommes voulaient se payer ; je mettais moi-même mon bandeau sur les yeux et prenais bien la position qu’il fallait sur le matelas puant le foutre. Mais la troisième nuit, Oki m’a prévenue que celui qui me surveillerait n’était pas un tendre. Mais c’était un très bon lieutenant de monsieur Hiruto, et il fallait que je lui obéisse pour continuer à plaire à ce dernier. Ainsi, au cours de la troisième séance de baise, après que j’ai mis mon bandeau, et avant même que les baiseurs rentrent pour me saillir (il n’y a pas d’autre mot), il m’a enserré les seins dans sa ceinture, les pressant l’un contre l’autre pour les faire gonfler, puis il m’a fait coucher sur le dos et ramener les genoux aux épaules, m’obligeant à les maintenir ainsi moi-même en passant les mains sous les genoux pliés. Lui, il ne me parlait qu’en anglais.

— Tâche de rester ainsi, sinon… !

Mes seins étaient douloureux à cause de la pression à laquelle ils étaient soumis, mais ce salaud de surveillant savait très bien que je ne devais plus danser après. Pendant une demi-heure, je suis restée dans cette position, et j’ai reçu deux bites en bouche, deux dans le vagin et une dans le cul (le lieutenant de Hiruto avait soulevé mon bassin avec un coussin pour aider mon enculeur). Un sixième s’est accroupi au-dessus de ma poitrine gonflée et a promené sa bite sur mes mamelons peints et durcis. A ce moment, le lieutenant de Hiruto a ôté mon bandeau.

— Il veut voir ton visage en entier, mais si tu ouvres les yeux, je te donnerai des coups de ceinture et te brûlerai tes gros bouts avec ma cigarette. Compris ?

— … Yes…

Mon baiseur a continué à frotter son gland sur mes mamelons. Je sentais mes bouts comme emprisonnés l’un après l’autre dans une petite pince molle. N’osant ouvrir les yeux, j’ai imaginé que ce type ouvrait le méat de sa bite pour y prendre mes mamelons. Ce devait être un méat monstrueux. Puis, il a promené son gland sur ma bouche, et a enfin éjaculé, m’envoyant tout son foutre sur la figure. Les giclées de sperme me couvraient les paupières et tombaient dans ma bouche que je devais garder entrouverte. Le buzzer a retenti, je n’osais pas bouger. Le branleur est sorti et le lieutenant de Hiruto m’a libéré les seins de sa ceinture. Je pouvais enfin respirer convenablement.

— Ça va, tu peux ouvrir les yeux ! Tu es une bonne pute ! Je le dirai à ton patron !

Le matin, nous dormions jusqu’à onze heures. L’après-midi, Oki et moi, on se câlinait, nous faisant jouir l’une l’autre avec notre bouche et nos doigts, nous embrassant délicieusement, avant de nous détendre dans le jacuzzi. Putes pour les hommes la nuit, et gouines le jour. Comment avais-je donc pu en arriver là ? Après quatre soirs de show, monsieur Hiruto a eu l’idée de corser le spectacle en nous faisant faire sur scène, au cours de la troisième demi-heure de danse, deux numéros spéciaux. Il voulait qu’on puisse les présenter dès la deuxième semaine. Pour y arriver, Oki et moi avons dû nous entraîner beaucoup dans le gymnase et nous avons ri aux éclats quand enfin, après de nombreux essais répétés sur trois matinées, nous y sommes parvenues. Oki a appelé monsieur Hiruto qui était dans son bureau et il est venu assister, les yeux hagards et bouche bée, à la réussite du numéro qu’il voulait que nous exécutions, mais n’y croyant peut-être pas trop.

— Vous êtes vraiment des putes exceptionnelles ! Je double votre pourcentage sur les « prestations », vous le méritez largement !

A la fin de la première semaine également, j’ai reçu du courrier de Bernard, mon amant vigneron. Il me certifiait qu’il avait servi de témoin chez un notaire et était heureux que je devienne actionnaire à cinquante pour cent de la coopérative. Il avait hâte de me revoir ; Yusaki (gêné sans doute de cette situation) lui avait expliqué que j’étais restée au Japon pour servir de point de liaison pour sa société d’import-export. Sur l’insistance de Bernard, il lui avait quand même donné l’adresse où il pourrait m’écrire. Ce dont le pauvre Bernard était loin de se douter, c’est l’activité à laquelle je me livrais dans le seul but de posséder la cave de son père, et ce avec la complicité de Jacques, mon compagnon.

19

J’ai donc commencé ma deuxième semaine de show avec Oki. Toutes deux, nous étions impatientes de voir les réactions du public devant le numéro qu’on allait leur présenter. Pour que tous ces pervers restent le plus tard possible dans sa boîte (et consomment donc encore plus de boissons alcoolisées), monsieur Hiruto leur a annoncé dès le départ un numéro exceptionnel à notre troisième danse sur scène. Le moment venu, après que nous avons déjà été prises Oki et moi par six bites, et sans excepter un seul trou, nous sommes redescendues sur notre scène de plexiglas, inondées de lumière. Monsieur Hiruto nous attendait au centre de la scène, gros cigare en bouche. La musique disco avait baissé de volume, et nous nous dandinions à ses côtés tandis qu’il allumait un autre cigare, avec tout le rituel adéquat pour ce genre de choses de façon à enfiévrer un peu plus l’atmosphère. Il a alors crié à la foule :

— Maintenant, vous allez voir comment mes « danseuses » fument !

Il y a eu tout à coup beaucoup moins de bruit dans l’assemblée, on n’entendait plus que la musique. Même les serveurs du bar, sous nos pieds, s’étaient arrêtés d’agiter bouteilles et verres. Oki et moi avons fléchi les jambes en écartant bien nos grandes lèvres à deux mains, et monsieur Hiruto, tournant le dos à la foule mais les bras ouverts pour qu’elle voie bien ce qu’il nous faisait, a introduit les cigares dans l’entrée de nos vagins. (Un certain président très connu n’a fait que nous copier en faisant de même avec sa maîtresse !) Hiruto s’est placé derrière nous et nous avons aussitôt effectué nos multiples contractions vaginales pour faire rougir le bout du cigare planté dans notre con et évacuer la fumée en tenant le cigare d’une main et écartant une grande lèvre de l’autre.

Les pervers étaient en délire, applaudissant à tout rompre et hurlant je ne sais quelles insanités. Nous dansions un peu plus mollement, cela va sans dire, fumant par notre bouche du bas. Régulièrement, nous avancions au bord de la scène et, sans ôter le cigare de notre vagin, nous le tapotions délicatement pour faire tomber les cendres dans les cendriers tendus à bout de bras par deux clients. Avant que les cigares ne soient consumés à moitié, un serveur a passé à monsieur Hiruto deux bouteilles de whisky ne contenant plus que la quantité d’un verre. Il les a débouchées et placées derrière nous sur la scène. De nouveau, la foule a cessé de hurler, attendant ce que nous allions faire. Gardant le cigare, qui fumait toujours, enfoncé dans notre con, Oki et moi avons écarté nos fesses à deux mains et fléchi nos jambes lentement pour descendre au-dessus des bouteilles. Posant doucement notre anus sur le goulot, nous nous sommes empalées jusqu’à ce que tout le goulot disparaisse dans notre cul. (Par nos deux séances de baise précédentes, nos sphincters étaient bien dilatés, et nous nous étions mutuellement bien essuyé la vaseline qui garnissait notre entrée, sinon le goulot en serait trop vite sorti.) Nous nous sommes redressées lentement, la bouteille de whisky bien calée dans le rectum et le cigare fumant coincé à l’entrée de notre vagin. La musique a alors été étouffée par les cris et les applaudissements des clients qui n’avaient jamais rien vu de pareil.

Nous nous sommes tournées vers la foule qui hurlait et avons balancé notre cul de gauche à droite pour agiter le whisky au fond de la bouteille. Hiruto vendait aux enchères le dernier verre d’alcool qui sortirait de nos flacons. Nous nous sommes accroupies au bord de la scène, la bouteille pendant dans le vide, et les deux gagnants ont pu tirer eux-mêmes les bouteilles de nos culs pour se servir ce whisky à un prix exorbitant. Hiruto a fait de même avec les cigares consumés aux deux tiers. Il les a sortis de nos vulves et tendus à ceux qui y avaient mis le prix pour les achever.

Ainsi donc, chaque soir de la deuxième semaine, je fumais un cigare par le vagin et m’empalais sur une bouteille de whisky avant de retourner me faire prendre par mes trois trous pendant une dernière demi-heure. Quelques mois plus tôt, j’étais à cent lieues d’imaginer un tel scénario. La gentille secrétaire était devenue en très peu de temps une pute célèbre dans un bordel asiatique.

Au bout de la deuxième semaine, j’étais à bout. J’avais plongé dans la débauche, dans des actes d’une perversité inimaginable. Je n’étais plus qu’une pute de bas étage, mais qu’on payait cher pour la voir danser avec sa partenaire et encore plus cher pour se la taper. Le problème, c’est que j’aimais ça ! L’avilissement, les actes obscènes sur scène, être baisée et enculée plusieurs fois par nuit, cela devenait comme une drogue. Céline, la danseuse nue française de monsieur Hiruto ! Mais il fallait tenir encore quatre semaines comme ça, et franchement j’étais épuisée. Heureusement, Oki m’aidait par son extrême gentillesse, par son amour. J’ai téléphoné à Jacques qui m’a suppliée de tenir le coup pour arriver à nos fins. Cela lui était facile, à lui, à des milliers de kilomètres !

— Pense à la coopérative ! Avec ce que tu fais, il devrait te céder toutes ses parts ! Au fond, c’est pour le sauver que tu fais tout ça, non ? Et puis, nous aurons notre villa dans le Luberon. Si tu as toute la coopérative, j’en deviendrai le comptable, hein !

J’ai fait part de mes craintes de ne pas tenir le coup à Oki. Elle a souri et m’a expliqué que sans les piqûres de vitamines, d’amphétamines, et de stimulants, elle non plus ne tiendrait pas le coup.

— De toute façon, ce n’est pas de la drogue ! Et c’est sur ordonnance, tu n’as rien à craindre !

Le médecin, un gynécologue, était bien entendu payé par Hiruto. Parfaitement au courant de nos « prestations » nocturnes, c’est chez lui qu’on passait notre visite hebdomadaire pour nous assurer de notre bon état de santé. Je me suis donc résignée et Oki m’a appris à me piquer moi-même, ce qui n’a pas été facile au début.

Les deux semaines suivantes, nous nous sommes donc produites à Osaka, avec toujours autant de succès et autant de rapports financiers. Mais ces semaines ont été plus éprouvantes car nous rentrions plus tard dans la nuit, vu qu’Osaka est séparée de Kyoto par une soixantaine de kilomètres. Tous les trois jours, Oki et moi, nous nous faisions nos piqûres d’amphétamines, de vitamines et de stimulants. Je dois reconnaître que grâce à cela nous nous sentions très excitées au cours de nos danses et de nos prestations.

Enfin, les deux dernières semaines de mon contrat sont arrivées, avec notre show à Hamamatsu. Comme cette ville était située à environ deux cents kilomètres de Kyoto, monsieur Hiruto y avait acheté un appartement luxueux qui était donc occupé alternativement par ses trois équipes de « danseuses nues ». Au-dessus de notre appartement, un autre était occupé par nos gardes du corps (nous étions des stars en quelque sorte), mais ceux-ci ne pouvaient avoir avec nous aucune relation autre que professionnelle, sous peine de perdre leur emploi. Et comme ils étaient grassement rémunérés ! Nous avons donc passé deux semaines au bord du Pacifique, sans pouvoir nous y baigner à cause de la température trop basse. Entre douze et seize degrés. Mais l’après-midi, nous nous promenions quand même sur la plage, surveillées de loin par nos gardes.

Quand il pleuvait, nous restions dans l’appartement, et Oki et moi faisions l’amour. Cette tendresse était pour moi propice à l’évasion de mes pensées, et tandis que Oki me léchait la vulve ou me pénétrait l’anus, je revoyais ce Luberon avec ses vignes ployant sous les grappes de couleur pourpre. Parfois, au moment où ma jeune amante me suçotait le clitoris, je repensais aux ouvriers agricoles auxquels Bernard m’avait offerte pour célébrer la fin des vendanges, et j’avais alors une jouissance intense. Même si j’étais devenue une salope de la pire espèce, dansant nue et prise chaque soir par plusieurs bites de tous âges, et même si j’aimais ça, je sentais monter en moi le désir de revoir cette Provence au fur et à mesure qu’approchait la fin de mon contrat. D’autant plus que, si je manœuvrais habilement pour obtenir l’autre moitié des actions de Yusaki dans la coopérative, Jacques et moi pourrions réaliser notre projet et nous installer là-bas définitivement.

Par contre, Oki s’attristait à l’idée de me voir partir, et je la consolais comme je pouvais, lui promettant de revenir au cours d’un voyage d’affaires avec Yusaki, ou même de la faire venir dès que je serais installée dans le Luberon.

Pour ma dernière soirée de danse et de « prestations », j’avais vraiment le cœur serré, et Oki n’a pu retenir ses larmes dans la loge, devant recommencer une bonne partie de son maquillage. Comme il l’avait fait plusieurs fois précédemment, monsieur Hiruto est arrivé avec une bouteille de champagne que nous avons bue ensemble après notre troisième séance d’abattage. Un drôle de silence régnait dans la loge. Prenant la parole, monsieur Hiruto a déclaré qu’il avait trouvé une nouvelle danseuse pour me remplacer, mais que toute sa clientèle, dans ses trois boîtes de nuit, serait très déçue.

— Vous comprenez, Céline, vous étiez vraiment exceptionnelle ! Et avec Oki, vous formiez une super équipe. Votre façon de danser et vos prestations à toutes deux ont fait rentrer plus d’argent en six semaines qu’en trois mois habituellement. Mais un contrat est un contrat, et ici nous mettons un point d’honneur à tenir nos engagements. Maintenant, rentrons !

Afin de ne pas rentrer trop tard dans la nuit, monsieur Hiruto avait avancé notre show d’une heure, sachant de toute façon que son établissement serait plein à ras bord vu la publicité qu’il avait faite au sujet de ma dernière présence sur scène. Dans la voiture, conduite par un chauffeur, monsieur Hiruto m’a expliqué que le lendemain Yusaki devait arriver, mais qu’il voulait avoir un entretien avec moi dans son bureau au préalable. J’ai supposé que c’était pour me payer, salaire et pourcentages sur nos fameuses « prestations ». Je ne rentrerais pas en France les mains vides.

Cette nuit-là, avant de m’endormir, seule dans mon petit appartement, dans une aile de la pagode de monsieur Hiruto, j’ai pensé que je venais de vivre six semaines dans une débauche incroyable. J’avais sucé plus de bites, et j’avais été prise par le con et par le cul bien plus qu’une cinquantaine de femmes normales durant toute leur vie ! Et dire que tout cela avait commencé avec un jeune vigneron qui avait réveillé ma sexualité et m’avait fait découvrir les plaisirs pervers !

20

Yusaki devait arriver à Osaka vers quatorze heures. Mais à dix heures, je devais rencontrer monsieur Hiruto dans son bureau. Après une bonne nuit, je me sentais légère, l’esprit guilleret. J’avais revêtu une jupe en cuir et un T-shirt moulant rouge et décolleté, sous lesquels je portais des sous-vêtements rouges eux aussi, et des bas noirs accrochés à un porte-jarretelles.

Déjà, je pensais à mon retour en avion vers Paris et à l’accueil de Jacques en gare de Lille, après une heure de TGV. Monsieur Hiruto m’attendait dans son bureau, en chemise à fleurs, avec toujours un gros cigare en bouche. Il m’a fait asseoir de l’autre côté de son bureau moderne, alliage de métal chromé et de verre fumé, et en plaisantant m’a présenté un cigare. Sur le même ton de plaisanterie, j’ai répondu que je ne fumais plus. Il m’a alors remis une grande enveloppe contenant tout ce que j’avais gagné en six semaines de travail pour lui. Il l’avait déjà fait changer en argent français afin de m’éviter cette corvée. Je l’ai remercié pour cette attention, puis il m’a dit :

— Ecoutez-moi bien, ma petite Céline ! Et surtout ne m’interrompez pas !

Avec stupéfaction, le cœur battant dans ma poitrine, j’ai donc écouté tout ce qu’il avait à me dire. Sur mon siège, mon corps avait la chair de poule. Monsieur Hiruto, le si puissant ponte de la mafia japonaise, me suppliait presque de rester deux semaines de plus, me jurant sur ce qu’il avait de plus cher qu’après ces deux semaines de rabiot il ne me demanderait plus rien. Et ces deux semaines supplémentaires, ce n’était pas pour danser dans sa boîte de Kyoto, non ! Par hasard, alors que nous nous produisions Oki et moi à Osaka, un producteur de vidéos pornos m’avait remarquée. Il avait aussitôt pris contact avec monsieur Hiruto et lui avait raconté qu’il voulait tourner un petit film avec moi dans le rôle principal. Ce film s’intitulerait : La Geisha française, et ne prendrait pas plus de dix jours de tournage.

— J’ai promis à ce producteur que je parviendrais à vous convaincre, Céline ! Faites ça pour moi ! Ne me suis-je pas montré généreux à votre égard ? Et croyez-moi, vous serez très largement rétribuée pour ce petit film : vous gagnerez autant que ce que vous venez d’empocher pour vos six semaines de « prestations » dans mes boîtes.

Il y a eu alors un silence. Je ne savais vraiment pas quoi dire. L’offre était très alléchante, et comme le disait Hiruto, c’était un pas de plus :

— De danseuse nue, vous voilà star du porno japonais ! Fantastique, non ! Ah, j’oubliais de vous dire que Oki jouerait avec vous dans ce film.

Monsieur Hiruto savait comment atteindre son but. Il était parfaitement au courant de ma relation avec sa nièce, et touchait ainsi une corde sensible, ajoutant même que je pourrais en discuter avec elle après cet entretien. Après mes fameuses « prestations » dans les boîtes de Hiruto, où chaque nuit, plus de vingt clients avaient éjaculé dans ma bouche, mon con et mon cul, en une heure et demie, tourner un film porno me semblait dérisoire. Après tout, je n’étais plus à une bite près ! Mais cela faisait déjà plus d’un mois et demi que je n’avais pas revu ma France. Et puis, il y avait aussi Yusaki qui allait arriver pour me reprendre. Monsieur Hiruto, voyant mon embarras, et devinant sa cause, a insisté :

— Si vous acceptez, je baisse le taux d’intérêt de la somme que j’ai prêtée à Yusaki, et je le convaincrai de ne jamais oublier que vous avez fait tout ça pour lui. Il restera ici trois ou quatre jours à mes frais. Qu’en dites-vous ? Je tiens aussi à vous rappeler, chère Céline, que désormais ma porte vous sera toujours ouverte. Si un jour, vous revenez, dans un proche avenir, vous pourrez toujours compter sur moi pour quoi que ce soit. Qui sait ? Vous aurez peut-être encore envie d’être… « danseuse nue ». Mais n’attendez pas trop longtemps. Vous connaissez la limite d’âge, n’est-ce pas !

Il avait dit ces dernières phrases en souriant, laissant même échapper un petit rire ironique. Avant que je ne le quitte, il m’a demandé de prendre ma décision avant midi.

— J’ai promis à ce producteur de lui en faire part avant treize heures, car il a des tas de dispositions à prendre, vous comprenez ?

Monsieur Hiruto était loin d’être un imbécile. Il s’était arrangé pour que ma décision soit prise avant le retour de Yusaki, dont l’avion devait atterrir à Osaka en début d’après-midi. Je dois avouer que je n’avais plus beaucoup de sentiments pour Yusaki. En avais-je d’ailleurs jamais eu ? N’oublions pas que c’est en accord avec Jacques, mon compagnon, que j’avais accepté de devenir sa secrétaire en Avignon, et ce dans un but bien précis. Aussi, je me doutais déjà un peu de la décision que j’allais prendre.

Oki m’a sauté au cou quand je lui ai dit que j’acceptais de tourner ce film parce que c’était avec elle comme partenaire, et qu’ainsi nous serions encore quinze jours ensemble. Mais d’autre part, j’avais le cœur serré de devoir encore patienter autant de temps avant de retourner en France. Oki et moi sommes retournées dans le bureau de monsieur Hiruto, qui attendait ma décision en compulsant des dossiers. Quand il nous a vues arriver, sourire aux lèvres, il a compris et est parti d’un grand éclat de rire, disant qu’il se doutait bien que je ne refuserais pas une telle occasion de câliner encore un peu sa petite Oki. Généreux à l’excès, comme quand on lui obéissait sans rechigner, il a ouvert son portefeuille et nous a tendu à chacune un billet de cinq mille yens (soit deux cent cinquante francs français), disant que c’était en guise de remerciement.

Oki et moi sommes allées chercher Yusaki à l’aéroport d’Osaka. Bien sûr, il m’a serrée dans ses bras pour m’embrasser à pleine bouche dans le hall des passagers, et je l’ai laissé faire (cela faisait quand même sept semaines que je n’avais plus embrassé un homme).

Dans la voiture, Yusaki m’a raconté ce qui s’était passé en Provence, depuis mon départ d’Avignon. La vie s’y déroulait calmement, et les viticulteurs se partageaient entre l’entretien hivernal des vignes dépouillées et la chasse au lièvre et au sanglier. Lorsque nous nous sommes retrouvés seuls, à l’hôtel de Kyoto, le même que lorsque j’étais arrivée, je l’ai remercié pour le dépôt des parts de la coopérative chez un notaire. Bien sûr, il a voulu savoir comment s’étaient passées ces sept semaines dans les boîtes de Hiruto. Mais en parlant, j’ai pu constater que Yusaki était resté encore un peu naïf, et qu’il pensait que j’avais travaillé comme danseuse nue, et rien d’autre. De toute évidence, il n’était pas au fait des « fameuses prestations » auxquelles les danseuses nues étaient soumises. J’ai donc décidé de ne pas lui en toucher le moindre mot. On ne sait jamais. Surtout que Yusaki se montrait empressé de me baiser, affirmant qu’il avait fait abstinence depuis que nous nous étions quittés. Je n’allais quand même pas lui dire que moi, j’avais été prise par plus de deux cents mâles de toutes nationalités, et que je baisais avec Oki ! Cela risquait de faire échouer mes plans. Je l’ai donc laissé me prendre à son tour.

Excité comme il l’était, Yusaki m’a baisée pendant plus d’une heure, et il m’a quand même donné deux ou trois jouissances, mais elles étaient plus mécaniques que spirituelles. Mon esprit était ailleurs. Comme monsieur Hiruto me l’avait demandé, j’ai expliqué moi-même à Yusaki que je restais deux semaines de plus pour tourner un film porno. Au premier abord, il en a été stupéfait, choqué même. J’ai donc dû faire preuve d’une grande habileté, et lui prodiguer beaucoup de câlineries pour qu’il admette qu’une fois de plus j’acceptais cela pour l’aider à se refaire plus vite. Il s’est calmé quand je lui ai annoncé que monsieur Hiruto allait revoir son prêt à son avantage, et que, de toute façon, après ces deux semaines de tournage, je rentrerais définitivement en France.

Ce soir-là, Hiruto a reçu Yusaki dans son bureau. Yusaki en est ressorti satisfait, me disant qu’il ferait donc l’effort de patienter encore quelques jours pour retrouver sa secrétaire en Avignon. Bien entendu, il avait dû me remplacer par une intérimaire, mais celle-ci ne parvenait pas à boucler des dossiers dans les temps.

— Et puis, elle n’a pas ton charme, Céline ! Un peu trop pimbêche, si tu vois ce que je veux dire ! Toi, tu es vraiment… exceptionnelle ! Jamais, je n’oublierai tout ce que tu as fait pour moi ici, à des milliers de kilomètres de chez toi ! Sois-en sûre !

Par ces paroles, je comprenais que monsieur Hiruto l’avait lui aussi convaincu de cette reconnaissance à mon égard. (Mais je ne pouvais quand même pas lui dire de but en blanc : « Eh bien, passe-moi les autres parts de la coopérative ! »)

Dès le lendemain, une voiture avec chauffeur était envoyée par le producteur pour nous prendre à sept heures du matin et nous emmener à Osaka. Là-bas, avant de rencontrer le producteur, j’ai téléphoné à Jacques pour le mettre au courant de la situation. Il m’a assurée de son amour et de sa grande patience.

— Tu es une femme formidable ! Dès ton retour, on fera la fête ! Grâce à toi, nous allons réaliser notre rêve ! Ecris-moi pour me raconter ton tournage. Je t’attends.

Nous avons alors été reçues par le producteur qui nous a fait une lecture rapide du script. Il s’agissait d’un petit film de cinquante minutes dans lequel je n’avais pas à prononcer le moindre mot. Ni Oki non plus d’ailleurs. C’était franchement bien payé. Et nous étions les deux actrices principales pour une douzaine d’acteurs. En somme, pour nous, cela allait être un jeu d’enfants, si je puis m’exprimer ainsi pour ce genre de situation. Si tout se passait bien, il pourrait boucler le tournage en sept ou huit jours. Ce qui prendrait le plus de temps, c’était la séance de maquillage à laquelle j’allais devoir m’astreindre chaque matin, étant donné le rôle que je jouais. Cette séance était moins longue pour Oki, et encore moins pour les acteurs. Le réalisateur tournait à la façon de Lelouch, avec des caméras fixes et une caméra baladeuse sur son épaule. Nous avons disposé de la première journée pour mémoriser l’histoire (vraiment courte et pas très intelligente, il est vrai, mais on n’allait pas faire la fine bouche ; nous n’étions pas de vraies comédiennes ! On n’avait qu’à se laisser faire). Une histoire que moi-même, sans le vouloir, j’avais inspirée à ce producteur. Monsieur Hiruto et Yusaki ont voulu connaître cette histoire, mais Oki et moi avons refusé de la leur raconter, prétextant qu’ils en auraient la surprise en achetant la cassette vidéo dès qu’elle serait sur le marché.

— Et on se fera un plaisir de vous la dédicacer ! ai-je ajouté en souriant.

A partir du deuxième jour, on a commencé à répéter, sans maquillage, sans les costumes adéquats et mimant les scènes de baise. Une partie du film avait déjà été tournée plus tôt, à notre insu. En ce sens que, avec l’autorisation de monsieur Hiruto (qui pour ce faire avait sûrement dû toucher un beau paquet de yens), le producteur avait envoyé un cameraman filmer nos danses à Osaka. Oki et moi, trop occupées à danser, ou à fumer le cigare par le con tout en s’empalant sur un goulot de bouteille, n’avions même pas remarqué sa présence. Il faut dire aussi que nous étions éblouies par nos spots.

Après chaque journée de répétitions, on nous reconduisait à Kyoto. Le réalisateur avait compté une journée de mémorisation du script et deux jours de répétitions. La veille de tourner pour de bon, un drame affreux s’est produit le soir, à la pagode de monsieur Hiruto. Drame qui a incité Hiruto à demander au réalisateur de retarder le tournage d’un jour, tant j’avais été bouleversée par ce qui s’était produit.

Ainsi donc, il avait été convenu que, comme Yusaki repartait le lendemain pour la France, Oki et moi préparerions un dîner à la française pour nous quatre, Hiruto compris (Yusaki était resté quatre jours avec moi à l’hôtel. Il passerait cette nuit avec moi à la pagode où je resterais après son départ, le temps d’achever le film). Rentrées vers dix-huit heures de notre journée de travail, Oki et moi nous nous sommes donc affairées à la cuisine, où les deux cuisinières avaient déjà effectué le plus gros du travail avant leur départ. Je leur avais laissé le matin un billet avec les aliments à acheter et la façon de les préparer. Explications bien entendu traduites en japonais par Oki. Nous avons pris l’apéritif à trois, attendant patiemment l’arrivée de Yusaki, qui était allé nul ne savait où.

Il est rentré à temps pour passer à table. Il avait l’air soucieux, très énervé même, mais n’a rien voulu dire de ce qui s’était passé. Pendant tout le repas, il n’a pas dit grand-chose, mais a quand même fait honneur au repas que j’avais préparé avec grand soin et avec l’aide de Oki. Monsieur Hiruto, une fois de plus, ne tarissait pas d’éloges à mon égard, disant qu’il serait tout prêt à m’engager comme cuisinière le jour et… Il n’a pas eu besoin d’achever sa phrase, tout le monde avait compris. Sous l’effet du vin de Bordeaux (qu’on trouvait à un prix exorbitant), nous avons ri tous les trois, Oki, Hiruto et moi. Mais Yusaki souriait à peine. Il fallait que je sache ce qui lui arrivait, et je comptais sur la nuit pour lui tirer les vers du nez.

Juste après le dessert, tandis qu’on prenait un dernier alcool (il devait être environ vingt-trois heures), Yusaki m’a prise à part dans la cour intérieure, à côté de l’étang aux nénuphars. Il m’a remis une enveloppe épaisse, bien fermée, et m’a demandé d’aller la porter dans l’appartement qu’on occuperait cette nuit, me recommandant de l’ouvrir après son départ.

— Tu comprends, Céline ? Juste après mon… départ !

Il avait insisté d’une façon bizarre sur ce mot, mais je n’ai rien voulu lui demander à ce moment. Une heure plus tard environ, nous serions dans notre chambre et là j’en saurais sûrement plus. Il est allé rejoindre Hiruto et Oki, tandis que je m’empressais d’aller cacher cette enveloppe dans mon petit appartement. Du coin de l’œil, je l’ai aperçu entrer furtivement dans le bureau de monsieur Hiruto, pas loin du grand living où nous dînions, et en ressortir aussitôt. De retour dans le salon, Oki a resservi du café et Hiruto un dernier verre de saké. Prétextant un besoin urgent, Yusaki a disparu une nouvelle fois.

Quelques instants plus tard, Oki, Hiruto et moi avons été frappés de stupeur. Un cri affreux venait de déchirer le silence de la nuit, un cri provenant de la terrasse sur la cour intérieure. Nous nous y sommes précipités pour découvrir Yusaki baignant dans une mare de sang, un sabre de samouraï planté dans l’abdomen. Yusaki venait de se faire hara-kiri. Oki et moi sommes tombées dans les bras l’une de l’autre, nous cachant le visage au creux de l’épaule, et monsieur Hiruto nous a ordonné de retourner au salon prendre un café bien fort, nous rappelant que le silence était de mise dans son milieu. Pas question d’appeler la police pour constater un suicide dans sa propriété ! Sa garde personnelle allait agir comme il se doit dans ces cas-là pour faire disparaître le corps.

Dix minutes plus tard, des voitures arrivaient devant la pagode et des hommes armés (les hommes de main de monsieur Hiruto) s’affairaient sur la terrasse. Monsieur Hiruto nous a rejointes au salon et a demandé à Oki de lui servir un verre de saké. Il venait de trouver dans son bureau une enveloppe contenant un mot de Yusaki. Celui-ci, non content du prêt avantageux que lui offrait Hiruto, avait voulu se refaire plus vite en allant jouer l’après-midi au casino. De mise en mise, il y avait laissé sa fortune personnelle et était complètement ruiné. Il demandait pardon à monsieur Hiruto, laissant à celui-ci le soin de s’occuper de sa société d’import-export en France. A la lecture de ce billet, je frissonnais, impatiente de lire le contenu de l’enveloppe que Yusaki m’avait demandé de cacher quelques instants plus tôt.

Je me disais aussi que tous mes projets tombaient à l’eau, avec ce foutu suicide de Yusaki. Monsieur Hiruto voyant mon visage déconfit, m’a dit qu’il comprenait que je ne serais pas en état de tourner pour le producteur le lendemain et qu’il allait lui téléphoner sur-le-champ, quitte à le réveiller, pour retarder les prises de vues de vingt-quatre heures. Personne n’oserait ne pas donner satisfaction à un ponte de la mafia japonaise.

— Il peut toujours tourner des séquences dont vous ne faites pas partie !

S’adressant à moi à nouveau, et posant une main sur mon épaule, il m’a demandé si je voulais Oki près de moi pour la nuit, disant qu’il comprenait parfaitement mon besoin d’affection en un tel moment. Mais j’ai insisté pour être seule, prétextant que j’avais besoin de réfléchir et de retrouver une certaine paix au fond de moi-même. J’ai embrassé Hiruto sur la joue, le remerciant pour sa grande délicatesse, et Oki m’a raccompagnée jusqu’à mon appartement. Là, elle m’a laissée après avoir déposé un doux baiser sur ma bouche.

Aussitôt dans la chambre, je me suis précipitée sur l’enveloppe pour l’ouvrir. J’avais de la fièvre en lisant son contenu. A moi aussi, Yusaki demandait pardon pour tout ce qu’il m’avait demandé de faire pour le sauver, tous les sacrifices auxquels je m’étais astreinte (il était vraiment naïf, ce pauvre Yusaki !) pour lui venir en aide. Comme il n’avait plus aucune famille, par reconnaissance il me léguait le reste de ses actions dans la coopérative du Luberon. J’en devenais donc la principale actionnaire. Les circonstances de la vie m’avaient bien aidée à atteindre mon but.

J’ai relu deux fois cette lettre que je ne pouvais absolument pas égarer, ni laisser traîner, et l’ai remise dans son enveloppe que j’ai enfouie au fond de ma valise, à l’intérieur d’un chemisier que je ne mettrais plus avant mon retour en France. Avant de m’endormir, pas trop peinée par la mort de Yusaki, j’ai pensé au film que j’allais tourner.

Le tournage a été effectué en cinq jours, car il a fallu recommencer certaines scènes. Certains acteurs ne bandaient pas assez pour m’enculer, ou débandaient au moment propice.

ÉPILOGUE

Le film terminé, et mon salaire en poche, j’ai fait mes adieux à Oki et à monsieur Hiruto. Pour calmer la peine de Oki, j’ai dû lui promettre de revenir bientôt. Ils m’ont tous deux accompagnée à l’aéroport de Tokyo.

Voyage sans histoire de Tokyo à Paris, et de Paris à Lille en TGV. Les deux mois que je venais de vivre devaient être uniques dans l’histoire d’un être humain.

En gare de Lille, Jacques m’attendait, un énorme bouquet de fleurs à la main. Nous nous sommes embrassés de façon fougueuse, larmes coulant de part et d’autre.

— Oh, ma Céline adorée… Tout est bien fini, hein ?

— Oui… Jacques… C’est fini ! A nous de vivre, maintenant !

Deux mois plus tard, Jacques et moi avons pris possession de notre mas avec piscine, sur les pentes de Bonnieux, merveilleux village du Luberon. Je n’avais plus besoin d’être secrétaire en Avignon. D’ailleurs, la société d’import-export de Yusaki a été mise en faillite. Jacques est devenu le comptable de la coopérative qui prospère et est en pleine expansion. Bien sûr, je revois encore Bernard. De temps à autre, il vient me rendre visite l’après-midi, tandis que Jacques travaille dans son bureau, à la coopérative. Et nous baisons comme nous le faisions au gîte. Je prends un immense plaisir à le faire pisser dans ma bouche, et lui aussi est heureux de coller sa bouche contre mon méat lorsque j’urine.

Souvent, je repense à Oki. Alors, je me revois danser nue avec elle dans les boîtes de monsieur Hiruto et accomplir nos « prestations » entre chaque danse. Alors, j’ai des contractions dans le bas-ventre, et ma mouille inonde ma culotte. Je me triture alors le clitoris jusqu’à ce que ma jouissance éclate.

L’été approche, et avec lui ses cars de touristes qui vont venir visiter l’entreprise. Il paraît que la semaine prochaine, une délégation d’hommes d’affaires chinois a demandé à être reçue pour mieux comprendre le fonctionnement d’une coopérative viticole française. C’est Jacques qui doit organiser la réception. En fin de journée, il a retenu une table dans un restaurant pour le président du conseil d’administration (qui est toujours le père de Bernard), les deux hommes d’affaires chinois, et aussi l’interprète, c’est-à-dire… moi, Céline !

ISBN de l’édition originale : 978-2-74482-001-4
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-637-6
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

B00355 — Comment je me suis initiée à la sexualité / Anonyme

B00356 — Mon amant me fait tourner des films pornos / Elodie

B00357 — J'ai couché avec la mère de ma copine / Anonyme

B00358 — Mon fiancé avait une drôle de famille / Lydie M.

B00359 — J'étais l'institutrice privée d'un émir / Thérèse Van de W.

B00360 — Je les aime nues... avec des gants / Anonyme

B00361 — Est-ce bien moi cette femme vicieuse ? / Marie-Thérèse

B00362 — J'essayais des dessous coquins… / Sonia K.

B00363 — Ma copine et son frère avaient de drôles de jeux / Carole D.

B00364 — On me faisait faire la soubrette sans culotte / Nathalie G.

B00365 — A la campagne, je faisais la petite cochonne / Judith

B00366 — Fille au pair, je n'apprenais pas que l'anglais / Lynette

B00367 — J'aime regarder les femmes nues / Anonyme

B00368 — Elles voulaient que je sois très méchant / Marco K.

B00369 — Je suis le joujou des amies de Maman / Anonyme

B00370 — Comment je suis devenue call girl / Angéla

B00371 — Ma sœur m'offrait à ses copines / Anonyme

B00372 — Je ne manquais pas de rondeurs bien placées / Irène N.

B00373 — Je suis l'esclave de mon gendre / Janou D.

B00374 — J'étais le jouet de deux cousines perverses / Gilles

B00375 — Vous parlez d'une éducation... anglaise ! / Delphine N.

B00376 — Ils jouaient à me faire jouir ! / Chloé B.

B00377 — Je vendais mes charmes pour le KGB / Olga K.

B00378 — J'adore faire des cochonneries, pas vous ? / Noémie

B00379 — Ils m'avaient prises dans un engrenage sexuel / Ella V.

B00380 — J'aimais beaucoup qu'on me retire mes jeans / Julie

B00381 — On m'a dressée pour le plaisir des hommes / Valérie

B00382 — J'aime le sexe, pas vous ? / Anonyme

B00383 — J'ai suivi un stage de formation très particulier / Sylvie

B00384 — Bourgeoise délaissée, je m'offrais à tout venant / Patricia N.

B00385 — J'aime les hommes d'âge mûrs / Janet B.

B00386 — J'étais infirmière dans une famille de bourgeois pervers / Juliette N.

B00387 — J'étais une chauffeuse de taxi / Sandrine C.

B00388 — Je louais mon corps pour payer mes études / Céline J.

B00389 — Il ne me trouvait pas assez dodue… / Béatrice

B00390 — J'avais un petit défaut mal placé / Florie R.

B00391 — J'avais épousé un gynécologue pervers / Marie-Paul Q.

B00392 — Je m'en paye... et on me paye ! / Alisée C.

B00393 — Je suis une exhibitionniste très perverse / Célia N.

B00394 — Mes passagères de covoiturage aimaient retirer leur culotte / Anonyme

B00395 — On m'avait envoyée dans une banlieue chaude / Ségolène B.

B00396 — J'ai fait un stage de coaching sexuel / Manon T.

B00397 — Elle m'offrait à ses amants / Marion V.

B00398 — Ils ont fait de moi une secrétaire soumise et vicieuse / Maryse G.

B00399 — Toutes des cochonnes ! / Anonyme

B00400 — J'organisais de chaudes noces / Agathe R.

B00401 — Elle m'avait appris à être très autoritaire / Sylvanie F.

B00402 — J'étais tombée sur une bande de vicieux / Sergine

B00403 — J'étais la secrétaire d'un obsédé sexuel / Thérésa G.

B00404 — Comment je suis devenue fan de rugby / Leslie T.

B00405 — Je suis une ogresse du sexe / Mélanie G.

B00406 — J'ai été piégé par ma femme / Anonyme

B00407 — Elle avait fait de moi sa grosse dondon vicieuse / Fatty

B00408 — Je suis une pâtissière très chaude / Laetitia

B00409 — J'étais la mascotte d'un club de foot / Emma T.

B00410 — Etudiante cherche studio à louer / Valentine

B00411 — Rien ne m'excite autant que m'exhiber / Bénédicte

B00412 — A la Martinique j'en ai vu de toutes les couleurs / Katherine H.

B00413 — Elle faisait semblant de dormir / Anonyme

B00414 — J'adore initier les jeunes puceaux / Laure J.

B00415 — Comment je suis devenu soumis à ma maîtresse / Anonyme

B00416 — Mon mari jouit de mes infidélités / Violaine A.

B00417 — Je propose ma femme à des inconnus sur Internet / Anonyme

B00418 — J'en ai fait des folies à Dubaï / Anonyme

B00419 — Nous étions un ramassis de petites vicieuses / Odette N.

B00420 — J’adore éplucher les femmes / Anonyme

B00421 — Elles me racontaient leurs turpitudes / Anonyme

B00422 — Ma femme est une nymphomane / Gilles de Saint-Avit

B00423 — Comment je fus dressé par deux maîtresses / Anonyme

B00424 — J'étais soumis à ma bonne / Anonyme

B00425 — J'avais un faible pour les femmes mûres / Anonyme

B00426 — Je suis une femme vicieuse / Alice M.

B00427 — Je prenais plaisir à tromper mon mari / Régine

B00428 — L'enfer de la jouissance / Sandra

B00429 — Je suis un vigile pervers / Anonyme

B00430 — Mon mari était devenu un pervers / Clémence

B00431 — Mon initiation sexuelle / Suzon

B00432 — J'ai connu toutes les perversions sexuelles / Anonyme

B00433 — Je suis une femme très soumise / Romy

B00434 — J'aime les hommes très vicieux / Jacqueline M.

B00435 — Je suis devenue le jouet sexuel de ma bonne / Lucienne M.

B00436 — J'avais épousé un pervers / Fanny R.

B00437 — Quand on s'amuse à trois, on ne s'ennuie jamais / Anonyme

B00438 — Au village, nous étions toutes vicieuses / Flora

B00439 — Je couchais avec ma tante et ma cousine / Arnaud T.

B00440 — Je ne pouvais jouir que dans la honte / Marie-Laure

B00441 — J'exhibais ma copine dans un club de naturistes / Laurence H.

B00442 — J'étais une stagiaire très docile / Anonyme

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com